Sophie Villalonga

La Croisière des esclaves

Illustrations par
FRÉDÉRIC FRANCQ

Agathe et Rémi, jeunes et fauchés, passent de mornes vacances sur la Côte, où Agathe est serveuse dans une pizzeria. Mais voilà qu’un milliardaire, Xavier, et sa femme, Sandra, qui font une croisière sur leur yacht, engagent les jeunes gens comme serveurs. Agathe et son fiancé embarquent sur le luxueux navire, et dès que l’ancre est levée, une surprise les attend. En effet, la perverse Sandra a décidé de faire de Rémi son « chien », tandis qu’Agathe servira de « chienne » à son mari, l’autoritaire Xavier. Transformés en esclaves à quatre pattes, ils devront se plier aux caprices vicieux de Madame et Monsieur. Sans parler de la jeune Daphné, et de quelques marins bien membrés.La croisière sera longue... Si on vous invite pour une croisière, mesdemoiselles, réfléchissez-y à deux fois ! Tant va la laisse au cou que souvent on s’étrangle !

CHAPITRE PREMIER

Il y avait une semaine seulement qu’Agathe travaillait comme serveuse dans cet hôtel-restaurant de Palavas-les-Flots, mais elle était déjà à bout de forces. Levée à l’aube pour faire l’ouverture du bar et servir les premiers clients, elle ne terminait jamais sa journée avant une ou deux heures du matin, quand la salle de restaurant était vide et que le patron comptait la caisse. En plus de la fatigue, il lui fallait supporter tout le reste. La chaleur caniculaire, les exigences et l’impolitesse de la plupart des clients, la sourde hostilité des autres serveuses, les mains baladeuses du patron. Malgré son naturel gai et optimiste, elle commençait à regretter la décision qu’elle avait prise, avec son petit ami Rémi, de venir travailler tout l’été au bord de la mer pour se payer un voyage en septembre, avant de reprendre les cours.

Etudiants en lettres à Montpellier et tous deux encore entretenus par leurs parents, ils n’avaient jamais vraiment travaillé et Agathe n’avait pas imaginé que ce serait si dur.

Ce soir-là, en essuyant les verres derrière le comptoir du bar, elle essayait de résister à une furieuse envie de gifler son patron. Gros et grand, l’homme s’arrangeait pour toujours venir derrière le bar avec elle et elle était obligée de le frôler chaque fois qu’elle devait prendre un verre ou une bouteille. Quand elle servait un client, il passait derrière elle et lui tapotait les fesses, la traitant de maladroite quand, furieuse, elle cassait ou renversait un verre. Vers minuit, quand il ne resta qu’un couple dans la salle de restaurant, le patron renvoya les cuisiniers et les serveurs.

— On finira avec Agathe, elle attend son fiancé, vous pouvez aller vous coucher !

Le personnel logeait au dernier étage du bâtiment qui en comprenait cinq, dans des petites chambres sans confort. Agathe avait refusé le logis et, chaque soir, elle attendait Rémi qui avait été embauché dans un restaurant voisin. Ils allaient dormir au camping municipal, dans une petite tente plantée au bord de la plage.

Dans la pénombre de la salle presque vide, coincée derrière le bar avec le gros homme qui lui souriait en lorgnant le décolleté plongeant de sa tenue de serveuse, Agathe guettait Rémi avec impatience et elle sursauta en sentant la main de son patron sur son épaule. Elle faillit le repousser sans douceur mais il lui montrait le couple attablé au fond de la salle, contre les baies vitrées qui s’ouvraient face à la mer.

— Va voir ce qu’ils veulent, le type s’impatiente.

Heureuse de s’éloigner, Agathe posa son torchon et traversa la salle. Fournie et imposée par le patron, la robe noire qui servait d’uniforme était un peu trop petite. Elle recouvrait à peine le haut de ses cuisses rondes, et le début du sillon de ses seins était visible. Avec ses mocassins noirs et son petit tablier en dentelle, elle se sentait ridicule.

Penchés l’un vers l’autre, l’homme et la femme parlaient entre eux quand Agathe s’approcha. Gênée, elle resta immobile et silencieuse, son carnet de commande à la main. C’était la première fois qu’elle voyait des gens aussi bien habillés dans ce restaurant, et même dans la ville, où la plupart des vacanciers déambulaient en maillot et sandalettes en plastique.

Ce couple-là aurait pu figurer dans la rubrique mondaine d’un magazine de luxe. Agée d’une trentaine d’années, la femme était mince, blonde et très belle. Elle portait une robe blanche échancrée dans le dos jusqu’au creux des reins. Ses cheveux mi-longs, d’un blond très clair, caressaient ses épaules hâlées. Son visage était allongé, ses pommettes saillantes, son nez droit, sa bouche ravissante. Quand elle se tourna vers Agathe, celle-ci fut frappée par l’éclat glacé des yeux bleus qui se plantèrent dans les siens. Ils étaient d’une couleur rare, un bleu ciel très clair, au centre duquel le noir de la pupille étincelait. La femme fronça les sourcils, comme agacée.

— Oui, qu’est-ce qu’il y a ?

Déroutée, Agathe rougit et bafouilla.

— Heu... C’est le patron qui m’a dit que... vous désiriez quelque chose.

La femme sourit et mit gracieusement sa main devant sa bouche.

— Ah oui, on voulait commander du champagne.

Comme ces femmes myopes qui ne portent pas de lunettes, elle plissa un peu les yeux en dévisageant Agathe. Dans un tic qui lui était familier, celle-ci se mordilla la lèvre inférieure, et le regard de la femme se fixa sur sa bouche, qu’elle avait grande et très charnue. Une lueur d’intérêt passa dans les yeux clairs de la femme et, sans bien savoir pourquoi, Agathe se sentit mal à l’aise. Sans la quitter des yeux, la femme posa une main sur l’avant-bras de son mari.

— C’est cela, chéri, n’est-ce pas ?

Sans répondre, l’homme alluma un cigare. Quarante-cinq ans à peu près, de belle stature, les yeux noirs, les cheveux poivre et sel, coupés très courts, le visage régulier, vêtu d’un costume souple dans les tons sable, il détonnait lui aussi dans ce restaurant à touristes. Il fixa Agathe d’un regard attentif qui lui fit baisser les yeux.

— Oui, apportez-nous une bouteille de bon champagne, s’il vous plaît, jeune fille.

Sa voix était grave et teintée d’un léger accent italien.

Agathe acquiesça. Le couple l’observa quand elle leur tourna le dos et s’éloigna. Elle entendit la femme dire :

— Elle est mignonne, cette fille, tu ne trouves pas ? Et tu as vu sa bouche !

Elle eut beau ralentir, elle n’entendit pas la réponse de l’homme et, troublée, elle faillit se cogner contre Rémi, son copain, qui l’attendait devant le comptoir. Il la prit par les épaules et l’embrassa.

— Et alors, tu rêves ? C’est pas bien ça, ton patron va te gronder !

Les mains posées sur le comptoir, un torchon sur l’épaule, ce dernier jeta un regard de biais sur la poitrine d’Agathe.

— Elle le sait, que je l’engueule jamais, va. C’est ma chouchoute !

Rémi rit en secouant ses cheveux blonds et Agathe lui en voulut. Elle se dégagea vivement et partit vers l’arrière-salle, lançant à son patron, au passage :

— Au lieu de dire des bêtises, préparez une bouteille de champagne, et du meilleur !

Rieur, Rémi la rejoignit dans la cuisine et l’enlaça en cherchant ses lèvres, indifférent à ses efforts pour se dégager. Ils étaient presque de la même taille mais Rémi avait une musculature de sportif et Agathe s’agita en vain. La tenant prisonnière de ses bras, il posa de petits baisers au hasard, sur son nez, ses yeux, son cou. La colère de la jeune fille s’évanouit vite, comme toujours avec lui. Depuis un an qu’elle le connaissait, ils ne s’étaient jamais vraiment disputés, Rémi trouvait toujours un moyen de se faire pardonner ses gaffes. Très sensuel, il avait sans cesse envie de faire l’amour et Agathe ne restait jamais longtemps de marbre sous ses caresses ardentes. D’abord séduite par ses yeux bleus, son visage poupin, ses cheveux bouclés délavés par le soleil, elle était surtout restée avec lui à cause de son caractère facile et de son tempérament sexuel, qui convenait au sien. Elle le repoussa pourtant quand il glissa une main sous sa robe.

— Lâche-moi, je n’ai pas fini de bosser, moi !

Boudeuse, elle défroissa sa robe et lissa ses cheveux noirs au carré qui la faisaient ressembler à Louise Brooks. Puis, devant un bout de miroir accroché au mur, elle remit du Mascara sur ses cils pour faire ressortir le marron doré de ses yeux, et du brillant sur ses lèvres. Longtemps complexée par sa trop grande bouche, qui était comme un appel au sexe émanant d’elle à son insu, elle avait appris à en jouer avec les hommes, et à la mettre en valeur. Mais ce soir, la réflexion de la femme distinguée lui donnait de nouveau le sentiment que sa grosse bouche était indécente et vulgaire. Quand Rémi s’approcha d’elle pour l’enlacer, elle s’esquiva d’un mouvement énervé.

— Arrête, tu es gonflant à la fin ! Ils veulent du champagne, j’en ai encore pour une heure de boulot, au moins... Alors sois sympa, laisse-moi travailler !

Rémi se dirigea vers la porte en la regardant d’un air lubrique.

— C’est pas de ma faute, tu m’excites avec ta petite robe et ton tablier blanc...

Agathe haussa les épaules et il partit en riant. Avec un soupir, elle le suivit et, ignorant le regard grivois du patron qui s’étonnait de leur longue absence, elle prit le seau et les flûtes à champagne posés sur le bar pour se diriger vers la table encore occupée. Le couple cessa de parler dès qu’elle s’approcha. Pendant qu’elle ouvrait la bouteille, l’homme lui sourit.

— Vous êtes nouvelle ici, non ? Nous sommes venus il y a une quinzaine de jours et nous ne vous avons pas vue. Pourtant, jolie comme vous êtes, nous vous aurions remarquée...

Flattée mais gênée, Agathe rougit et sa main trembla légèrement en versant le champagne.

— Oui, ça ne fait qu’une semaine que j’ai commencé.

Sans paraître ennuyée par le compliment de son mari, la femme sourit et baissa la voix, comme pour ne pas se faire entendre du patron.

— Et ça vous plaît ?

Agathe fit une grimace.

— Non, pas vraiment. Mais bon, si je veux prendre des vacances en septembre, je n’ai pas trop le choix. Alors, c’est mieux que rien...

Horrifiée, elle s’aperçut que le verre se remplissait de mousse et que celle-ci débordait sur la nappe. Ne sachant que faire, elle se mordit la lèvre en jetant un coup d’œil furtif du côté du patron, pour vérifier qu’il n’avait rien vu. L’homme posa sa serviette sur la petite mare de champagne et prit la bouteille des mains d’Agathe.

— Ce n’est pas grave, laissez-moi faire !

— Je... je suis désolée.

La femme la détaillait avec attention des pieds à la tête, et elle rougit de plus belle. Elégants, distingués, gentils aussi, ils semblaient venus d’un autre monde.

Pourtant, quelque chose dans leur attitude la gênait, elle avait l’impression qu’ils détaillaient son corps avec trop d’insistance. Comme pour confirmer sa crainte, ils échangèrent un regard de connivence, puis l’homme la fixa d’un air sérieux après avoir vérifié que le patron n’approchait pas.

— Dites-moi... vous aimeriez changer de job ?

Déconcertée, Agathe le regarda en levant les sourcils. Elle ne savait comment interpréter la question. Cherchait-il à lui faire une proposition détournée ? Ou était-ce sérieux ?

Prudemment, elle répondit :

— Eh bien... ça dépend... Pourquoi me demandez-vous ça ?

Avec un brin de malice dans le regard, l’homme lui répondit en se penchant vers elle :

— Nous avons peut-être une proposition à vous faire.

Agathe prit un air suspicieux qui les fit rire. L’homme la rassura d’un geste.

— Ne vous en faites pas, c’est une proposition tout à fait honnête ! Terminez votre service et venez boire un verre avec nous, nous en parlerons mieux.

De plus en plus déroutée, Agathe se recula d’un pas et les regarda tous les deux. Ils se tenaient un peu loin de la table, les jambes croisées, le dos très droit, le regard fixé sur elle, dans l’attente de sa réponse. La femme insista en souriant.

— Acceptez, je suis sûre que ça peut vous intéresser.

Agathe était tentée, elle avait envie de savoir ce qu’ils lui voulaient. Elle tint pourtant à leur montrer qu’elle n’était pas seule et désigna Rémi du doigt.

— Je veux bien boire un verre avec vous, mais il faut que je prévienne mon copain, il a peut-être envie de rentrer se coucher.

Rémi était justement tourné vers eux et, voyant qu’Agathe le regardait, il lui sourit en lui faisant un clin d’œil. Agathe savait qu’il sirotait des liqueurs avec le patron et qu’il n’était pas pressé, mais ça la rassurait que ces gens sachent qu’il l’attendait. En plissant les yeux, la femme fixa Rémi et, apparemment séduite par son physique, elle regarda son mari d’un air réjoui.

— Mais il est délicieux ! Invitons-le, il ne va pas rester tout seul ! N’est-ce pas, chéri, ils sont adorables, tous les deux, il ne faut pas les séparer !

Le couple échangea un nouveau regard complice qui n’échappa pas à Agathe. Celle-ci les trouvait presque trop sympathiques pour être sincères. Pourtant, l’homme ne paraissait pas contrarié du tout par la présence de Rémi. Il la pria d’aller le chercher et d’apporter deux flûtes. La femme renchérit :

— Oui, allez le chercher, le pauvre chou, il doit se demander ce qu’on raconte en le regardant, il va finir par être jaloux ! Amenez-nous-le, que je le voie de près...

Encore plus intriguée, mais rassurée de ne pas rester seule avec ces gens étranges, Agathe se dépêcha d’aller chercher Rémi. Derrière son comptoir, le patron était bien éméché et il l’apostropha d’une voix railleuse :

— T’en avais, des choses à leur dire !

Agathe haussa les épaules et tira Rémi par le bras.

— Viens, les gens là-bas nous invitent à boire un coup avec eux.

Le patron avança la tête, curieux.

— Ah bon ? Et en quel honneur ?

Agathe lui sourit d’un air faux.

— C’est personnel... Vous permettez ?

Le gros homme acquiesça de mauvaise grâce.

— Ouais, bon... Restez pas une heure quand même, je veux fermer, moi !

Sans lui répondre, Agathe prit deux flûtes à champagne sur une desserte. Pendant qu’ils traversaient la salle, Rémi lui demanda à voix basse qui étaient ces gens. Elle lui souffla qu’elle n’en savait rien. Ils arrivèrent devant la table où le couple leur souriait et ils avancèrent deux chaises. L’homme les pria de s’asseoir et remplit les quatre flûtes. Il leva la sienne en direction d’Agathe et de Rémi.

— A votre santé, mes amis, et merci d’avoir accepté notre invitation à partager ce délicieux

champagne !

Agathe comprit qu’il se moquait de la bouteille de seconde catégorie que le patron vendait à prix d’or et elle porta son verre à ses lèvres. L’homme désigna alors sa femme d’un geste théâtral.

— Je vous présente ma superbe et cruelle épouse, Sandra.

Intimidée, Agathe fit un petit sourire dans sa direction mais la femme ne répondit pas. Elle regardait fixement Rémi qui rougit un peu.

— Enchanté, moi, c’est Rémi.

Il fallut que la femme pose son regard sur Agathe pour qu’il pense à la présenter.

— Et elle, Agathe.

Leur gaucherie contrastait avec l’aisance du couple. L’homme fixa Agathe et rompit le silence.

— Je m’appelle Xavier Di Rosa et, vous ne vous en doutez pas, jeune fille à la jolie bouche en fleur, mais la réussite de nos vacances dépend entièrement de vous !

Sa femme corrigea en riant :

— Tu vas leur faire peur !

Elle posa sa longue main blanche sur le genou d’Agathe.

— Ne l’écoutez pas, il ne sait pas être sérieux. Je vais vous expliquer notre problème. Nous partons demain faire une croisière de quelques jours sur notre yacht...

Agathe ouvrit de grands yeux. L’homme enchaîna aussitôt :

— Cependant, nous avons un gros problème et c’est la raison pour laquelle nous nous sommes permis de vous aborder, car vous paraissez sérieuse et assez peu à votre place dans ce restaurant minable... La jeune fille au pair qui s’occupe de notre petite nièce nous a quittés hier, sans prévenir. Il nous faut absolument quelqu’un pour la remplacer ! C’est urgent, nous devons partir demain sans faute.

Il se tourna vers sa femme qui l’approuva.

— Oh oui ! Il n’est pas question de remettre encore !

L’homme se pencha vers Agathe.

— La petite est très gentille, votre travail ne sera pas du tout pénible.

Même si la proposition la tentait, Agathe ne voulait pas partir sans Rémi et elle allait refuser, mais Di Rosa la devança.

— Naturellement, votre ami vous accompagne, on ne va pas séparer un si beau couple ! D’ailleurs, il nous manque justement quelqu’un dans l’équipage, n’est-ce pas, chérie ?

La femme hocha la tête.

— Oui, c’est vrai, le capitaine nous fait la tête à cause de ça !

Rémi objecta qu’il n’avait jamais navigué, mais l’homme balaya l’argument d’un geste de la main.

— Aucune importance ! Vous aiderez l’équipage pour les manœuvres simples et notre capitaine sera enfin satisfait, c’est le principal !

La femme fixa Rémi d’un air charmeur et posa sa main sur la sienne.

— Ne dites pas non, je vous en prie ! Je vous promets qu’on ne vous fera pas travailler dur.

Di Rosa éclata d’un rire qu’Agathe trouva cynique.

— Oui, ce n’est pas une galère, on ne vous fera pas ramer au son d’un tambour, n’ayez pas peur !

La femme sourit à son mari, et dit avec une expression qui donna la chair de poule à Agathe :

— Nous ne sommes pas des esclavagistes, n’est-ce pas, chéri ?

Di Rosa la fixa, amusé.

— Non, nous sommes de bons et généreux employeurs, préoccupés du bien-être de nos... des gens qui travaillent pour nous !

Il but une gorgée de champagne puis se tourna vers Agathe, dont le malaise s’accentuait.

— Bon, redevenons sérieux cinq minutes. Qu’en dites-vous ?

Indécise, Agathe regarda Rémi et le devina séduit par la proposition du couple. Di Rosa s’écria soudain :

— J’oubliais : nous vous donnerons dix mille francs, et sept mille à votre ami, comme aux cinq autres membres de l’équipage. Alors ?

Agathe acquiesça sans même consulter Rémi. Un tel salaire balayait l’inexplicable crainte que lui inspiraient ces gens. Rémi approuva aussi sans hésiter et l’homme leva son verre.

— Alors, c’est d’accord, vous embarquez demain ! Nous appareillons à six heures, le bateau est à l’embarcadère sud, vous connaissez ?

Agathe et Rémi hochèrent la tête, encore sous le coup de la surprise. La bouteille était vide et le couple se leva. Ils l’imitèrent. La femme leur serra la main et Agathe, malgré elle, n’aima guère sa façon de leur dire, pendant que son mari allait payer à la caisse :

— A demain, les amoureux, et bonne nuit !

Di Rosa revint et il leur serra la main.

— Bon, on compte sur vous, ne nous faites pas faux bond !

Agathe lui assura qu’ils seraient là le lendemain matin. Le regard appuyé de Di Rosa fit battre son cœur plus vite. L’homme ne lâchait pas sa main.

— J’espère. Vous n’aurez pas la cruauté de priver notre petite nièce de votre délicieuse présence, dit-il à mi-voix, comme pour eux seuls.

Agathe rougit et retira sa main de la sienne pour se serrer contre Rémi.

— On viendra, c’est promis, répéta ce dernier.

Le couple sortit après un dernier signe de la main. Quand il eut disparu, Agathe chercha le regard de Rémi.

— Qu’est-ce que tu en penses ?

Le jeune homme la prit par la taille.

— J’en pense que c’est fantastique ! C’est génial ! Quinze mille francs à nous deux, tu te rends compte ? Quinze mille balles !

Ils ébauchèrent un pas de danse, que le patron interrompit en leur criant d’un air hargneux qu’il fermait. Oubliant ses appréhensions, Agathe releva sa jupe et lui montra ses fesses.

— Regarde mes fesses, mon gros, parce que demain, tu ne les verras plus ! Je me tire, je démissionne ! Donne-moi mon fric et je m’en vais !

Le gros homme prit un air outré et commença à expliquer qu’il lui fallait du temps, que c’était sa femme qui s’occupait de ça... Agathe se rapprocha et le toisa avec mépris.

— Donne-moi deux mille francs, je te fais cadeau du reste.

Il lui devait un peu plus, aussi s’exécuta-t-il sans discuter, et il compta les billets sur le comptoir.

Agathe les empocha et alla se changer dans le réduit qui servait de vestiaire. Elle ôta sa robe et ses escarpins et enfila un jean serré, un chemisier et des tennis, puis elle ramassa ses affaires, et fourra le petit tablier blanc dans son sac, « en souvenir de ces dix jours d’enfer », pensa-t-elle. Même si elle n’était pas complètement rassurée à la perspective de s’embarquer avec des inconnus, il lui semblait que rien ne pouvait être pire que ce restaurant minable.

Rémi, visiblement saoul, l’attrapa par la taille dans la rue et lança au patron du restaurant :

— Elle est belle, ma copine, hein ?

— Oh oui, mon salaud, je donnerais cher pour avoir un morceau pareil dans mon plumard !

Agathe tira Rémi par la manche.

— Tu peux toujours rêver !

Pour rejoindre le camping, ils prirent par la plage, qui commençait au bout de la rue. Rémi tenait Agathe par le cou et tout en marchant, il glissa sa main dans l’échancrure de son chemisier, puis sur son sein nu dont il effleura la pointe du bout des doigts. Surprise, Agathe lui saisit le poignet.

— Arrête, on pourrait nous voir !

Rémi referma doucement sa main sur le sein rebondi.

— Et après ? On ne fait rien de mal !

Agathe ne chercha pas à repousser la main qui

la palpait. Elle scruta les fenêtres sombres au-dessus des boutiques fermées, et avec la crainte délicieuse d’être observée, elle se serra contre Rémi.

Ils marchaient lentement sous les néons des enseignes, et Rémi libéra le sein du chemisier. Agrippée à sa taille, le cœur battant d’excitation, Agathe se tourna vers la mer qui scintillait sous la lune. Son téton se tendait. Rémi le pinça doucement entre deux doigts. Leur souffle s’accéléra, mais ils continuèrent à avancer, enlacés. Il chuchota à son oreille :

— Tu es ma petite salope à moi, n’est-ce pas ?

Il l’appelait ainsi quand il était excité et, chaque fois, Agathe recevait l’insulte avec un plaisir qui lui faisait honte. Le souffle court, le buste bombé sous la caresse, elle hocha la tête. Rémi pétrit son sein du bout des doigts, la faisant tressaillir.

Soudain, il s’arrêta et l’attira contre son torse. Le visage levé, Agathe lui offrit sa bouche. Il y colla ses lèvres et leurs langues se mêlèrent. Une main descendit sur les fesses d’Agathe et les caressa à travers le jean serré. Cambrée, les seins écrasés contre lui, elle l’embrassait à en perdre le souffle. La langue de Rémi lui fouillait la bouche. Contre son ventre, elle sentit la verge durcir et grossir. Il lui palpa les fesses à pleines mains, presque brutalement, puis passa son pouce de bas en haut le long de la couture. Accrochée à son cou, Agathe tressaillit quand le bout du doigt épousa le creux de son anus. Rémi recula son visage.

— Ton cul me rend fou ! Je n’en ai jamais vu d’aussi bandant !

Gênée, Agathe se détourna et l’entraîna vers la plage. Plusieurs fois, il avait essayé de la pénétrer par-derrière mais sous divers prétextes, elle s’y était toujours refusée. Le regard brillant d’ivresse et d’excitation, Rémi lui dit :

— Tu n’y couperas pas ce soir, j’en ai trop envie !

Ils descendirent les quelques marches menant à la longue plage. Sur le sable, Agathe prit ses chaussures à la main puis courut vers les vagues.

— Ça m’étonnerait, il faudra que tu m’attrapes avant ! Je cours plus vite que toi, tu sais bien !

Il partit comme une flèche derrière elle et ils se poursuivirent sur le sable humide. Quand ils furent loin du halo des lampadaires, Rémi accéléra et plongea en avant. Plaquée au sol, Agathe se débattit en vain. Rémi s’allongea sur son dos et enfouit son visage dans son cou.

— Je te tiens, ma petite salope !

Haletante, elle se retourna, les bras levés au-dessus de la tête, bombant le torse.

— C’est parce que je l’ai bien voulu...

En appui au-dessus d’elle, il déboutonna complètement sa chemisette et en rabattit les pans de chaque côté. Les seins d’Agathe se soulevaient au rythme précipité de sa respiration.

— C’est surtout parce que tu as envie que je te baise !

Il pressa un sein à la base pour faire saillir le bout, puis saisit le mamelon entre ses lèvres et le suça goulûment. En même temps, il écartait les cuisses d’Agathe avec un genou qu’il remonta contre son entrejambe. Agathe enfonça ses doigts dans ses cheveux en poussant un gémissement de plaisir. Sous la pression du genou, l’épaisse couture de son jean se pressait exactement au centre de son sexe et sur son clitoris. Lâchant le bout du sein, Rémi leva les yeux vers elle.

— Ça te branle, hein ?

Le souffle court, elle hocha la tête. Il fit glisser sa main sur son ventre pour déboutonner lentement le jean.

— Je suis sûr que ta chatte est déjà toute mouillée...

Il glissa sa main sous l’élastique de la culotte d’Agathe, atteignit la toison.

— Enlève ton futal, je vais te baiser !

Il s’écarta et, en soulevant son bassin, Agathe tira son jean sur ses genoux. La main de Rémi disparut jusqu’au poignet sous le tissu blanc de la culotte.

— C’est bouillant là-dedans...

Les yeux fermés, Agathe sentit les doigts s’immiscer entre les renflements de ses grandes lèvres, puis glisser sur les chairs humides de l’intérieur de son sexe. Rémi pointa son majeur dans le vagin étroit, l’enfonça d’un coup.

— T’es trempée, petite salope, tu mouilles comme une fontaine !

Haletante, Agathe se tortilla pour enlever complètement son jean et sa culotte. La paume plaquée sur l’arrondi de l’os pelvien, Rémi poussa son doigt le plus loin possible.

— Ta chatte a envie de se faire fourrer, hein ?

Les talons enfoncés dans le sable, Agathe se cambra en gémissant sourdement. Rémi ôta son doigt et le fit glisser plus bas, vers l’anus.

— Mais une vraie petite salope, ça se laisse enculer...

Quand l’extrémité du majeur commença à forcer la rondelle plissée de son anus, Agathe chercha à se dégager en ruant.

— Arrête, je t’ai déjà dit que je ne voulais pas !

L’immobilisant sous son poids, Rémi insista, son doigt pénétra de quelques millimètres, malgré la contraction de l’orifice.

— Laisse-toi faire, je te promets que tu vas aimer ! Une queue dans le cul, toutes les bonnes salopes adorent ça !

Agathe voulut le repousser encore.

— Tu es saoul comme un porc, laisse-moi !

Le regard fixe, Rémi lui bloqua les jambes pour l’empêcher de les refermer et il poussa son doigt dans le sphincter.

— Oh non, ma belle, ce soir tu y auras droit !

D’un coup de reins, elle parvint à se libérer et s’enfuit à quatre pattes dans le sable. Rémi réussit à lui attraper une cheville et il la plaqua de nouveau sous lui.

— Garce ! Je vais t’apprendre !

Il lui ceinturait étroitement les jambes, le visage au niveau de ses fesses. Il les mordilla en riant.

— Que tu le veuilles ou non, tu vas avoir ma bite dans le cul !

Une voix résonna soudain dans l’ombre, à quelques mètres d’eux.

— Hey, man, t’as besoin d’un coup de main ?

Ils se figèrent et une silhouette s’approcha, que la lune éclaira. C’était un jeune homme d’une vingtaine d’années avec des cheveux courts et ébouriffés, qui portait un tee-shirt froissé et un pantalon large tire-bouchonnant sur de grosses rangers militaires. Il posa à côté de lui un sac sur lequel une couverture était enroulée, puis il tapa dans ses mains en souriant.

— J’adore baiser les petites Françaises !

Le regard brillant, il fixait le cul nu d’Agathe. Effarée, elle comprit qu’il était ravi de surprendre ce qu’il prenait pour un début de viol. D’un air inquiet, il regarda autour d’eux puis s’adressa à Rémi.

— Il y a pas de flics, ici ?

Toujours allongé sur Agathe, Rémi hésita un moment puis il dit au type, d’un air complice :

— Non, ça craint rien.

Agathe se débattit en hurlant de toutes ses forces.

— Lâche-moi, connard ! Laisse-moi partir ! Au secours !

Le garçon s’avança, il posa un genou sur le sable devant elle, puis la gifla à la volée.

— Silence, toi !

Abasourdie, Agathe resta bouche bée. Etrangement, au lieu de la révolter, le geste l’excita. Entre ses jambes, elle sentit son sexe se contracter fortement. Rémi eut un instant d’embarras puis, comme elle ne disait rien, il se mit fiévreusement à genoux derrière elle et l’empoigna par les hanches.

— Il te faut des coups pour te tenir tranquille ? Il suffisait de me le demander !

Joignant le geste à la parole, il lui assena une claque vigoureuse sur le gras des fesses. Les bras tendus, les genoux enfoncés dans le sable, Agathe creusa les reins et leva la tête en gémissant de douleur entre ses lèvres serrées. L’Anglais s’était agenouillé et déboutonnait tranquillement son pantalon en la fixant d’un air narquois.

— Tu as une bouche de suceuse de bites, je suis sûr qu’on peut y mettre même les couilles !

Agathe lui lança un regard haineux qui le fit rire.

— Ne sois pas vexée, c’est un compliment !

Il baissa son pantalon sous lequel il ne portait rien. Longue, rose et fine, sa queue se tendit à l’horizontale devant le visage d’Agathe. L’empoignant par la nuque, il la força à le regarder dans les yeux.

— Je te préviens, si je sens tes dents, tu le regretteras ! T’as bien compris ?

Le cou plié en arrière, les yeux pleins de larmes, Agathe acquiesça en grimaçant. Sans lâcher ses cheveux, il prit sa queue raide entre deux doigts et la présenta devant sa bouche.

— Allez, baby, bouffe ma queue !

Agathe résista et serra les lèvres. L’Anglais les

força avec l’extrémité de son gland et il crispa son

poing dans ses cheveux.

— Ouvre la bouche !

Tremblante de douleur et d’excitation, Agathe obéit et le laissa enfoncer sa queue entre ses lèvres. Derrière elle, Rémi s’inclina et, en lui ouvrant les fesses, lécha l’anus. Bouleversée de sentir la langue tiède sur l’endroit le plus honteux de son corps, Agathe tressaillit et agita son bassin. Sans relever la tête, Rémi lui immobilisa fermement les hanches puis il pointa sa langue au centre de l’anus assoupli et trempé de salive. Tout en poussant sa queue le plus loin possible dans la gorge d’Agathe, le jeune type ricana.

— Il est bien sympa de te préparer. Moi, j’encule à sec, c’est meilleur.

Les joues creusées, Agathe s’efforçait de freiner la progression brutale du sexe en le plaquant avec sa langue contre son palais. La poigne du garçon se détendit.

— Voilà, c’est ça, serre-moi bien.

Il s’enfonça jusqu’aux couilles puis se retira jusqu’à la base du gland. Rémi poussa son gland humecté de salive sur l’œillet de l’anus.

— Là... bouge pas... je vais te le mettre petit à petit... voilà, comme ça...

Centimètre par centimètre, le membre força les chairs crispées. Le gland d’abord, et Agathe eut l’impression qu’il la déchirait en deux. Elle eut le réflexe de pousser, comme pour tenter d’expulser l’intrus, et l’anneau se dilata. Quand le renflement de la queue eut pénétré, Rémi la tira d’un coup vers lui, l’empalant de toute la longueur.

— Tiens, prends ça dans ton cul !

Les reins cambrés, les bras tendus et les yeux fermés, la bouche pleine du sexe d’un inconnu, Agathe se mit à trembler. La douleur laissait place à un plaisir nouveau, inattendu. Elle n’avait plus conscience de rien, ni de la plage, ni de la nuit, ni du ressac des vagues. Rien n’importait plus que ces deux sexes qui l’emplissaient. En la tenant par les cheveux, le garçon se branlait toujours dans sa bouche.

— Ouais... c’est bien, tu me pompes comme une vraie pute...

Agrippé à ses fesses, Rémi se mit à aller et venir lentement dans son cul. Il sortait sa queue jusqu’à la base du gland, puis s’enfonçait jusqu’à ce que ses bourses ballottent contre les fesses d’Agathe. Elle s’ouvrait des deux côtés, son corps n’était plus qu’orifices à plaisir. Les deux garçons l’empoignaient sans douceur et leur brutalité ne faisait qu’accroître sa fièvre. Rémi fit claquer ses fesses.

— Remue ton cul, montre-nous que tu aimes ça !

Agathe écarta un peu les genoux et balança son bassin d’avant en arrière d’une façon obscène. La queue de Rémi bougea dans son cul. Il se pencha sur son dos et glissa une main sous son ventre, jusqu’à son sexe. Deux doigts s’insinuèrent entre ses grandes lèvres et il la branla sans cesser de l’enculer.

— Jouis, ma salope, jouis !

Du poignet, il lui frottait le clitoris. Ainsi emplie et branlée, Agathe fut emportée par un orgasme qui la laissa pantelante, les bras et les jambes en coton. Dans sa bouche, la queue se cabra et, en se dégageant vivement, le garçon jouit sur son visage, en poussant un cri rauque. Les ongles enfoncés dans la peau de ses fesses, Rémi accéléra ses va-et-vient. Quand le type la lâcha, Agathe se prosterna, la joue dans le sable, totalement offerte au sexe qui glissait dans son cul. Rémi la pilonnait à grands coups de reins.

— Je te la mets dans le cul et t’aimes ça, hein ?

Sans répondre, Agathe leva le cul plus haut et Rémi lui claqua les fesses.

— Réponds ! Tu aimes te faire enculer ?

— Oui... oui, j’aime ça...

Rémi se pencha sur elle et, refermant son poing dans ses cheveux, lui tira le cou en arrière.

— Plus fort, on n’a rien entendu !

Agathe grimaça, puis, honteuse, haussa la voix.

— J’aime... j’aime me faire enculer.

Enfoncé dans son cul, Rémi la maintint arquée, le visage levé vers le type.

— Dis-nous que tu es une grosse salope !

Fouettée par l’humiliation, Agathe soutint le regard du jeune garçon.

— Je... je suis une grosse salope.

Rémi la secoua plus vite. Sa queue coulissait sans effort, la faisant jouir encore. Il la plaqua soudain contre lui et éjacula en elle avec un cri. Ils restèrent inertes l’un sur l’autre un long moment. Le type, comme dégrisé, jura entre ses dents, se rajusta en vitesse, saisit son sac et s’enfuit vers la ville comme s’il avait le feu aux trousses. Rémi retira lentement sa queue du rectum d’Agathe et il chercha à l’embrasser, mais elle tourna la tête. Il la prit dans ses bras, gêné. Elle gardait les yeux baissés. Il lui chatouilla le cou.

— Allez, quoi, tu fais la gueule ?

Agathe le fixa d’un air rancunier.

— Bien sûr que je te fais la gueule, tu voudrais quoi ? T’es un salaud, t’as profité que j’étais saoule pour me faire violer par ce type !

A son habitude, Rémi la couvrit de petits baisers, en murmurant d’une voix tendre :

— Arrête... on t’a pas vraiment violée, tu le sais bien... et tu as joui comme une folle...

Abandonnée entre ses bras, Agathe ne le contredit pas mais jura qu’elle ne recommencerait jamais. Rémi s’esclaffa.

— Il ne faut jamais dire jamais... Mais ne t’en fais pas, je préfère te garder pour moi tout seul.

Soulagée, Agathe lui rendit son baiser. A l’horizon, le ciel pâlissait déjà et ils restèrent un moment à regarder la mer qui se teintait de rose. Face au large, Agathe assise entre ses bras, Rémi caressa doucement le bout d’un de ses seins.

— Sur le bateau, on aura sûrement l’occasion d’inventer des positions, il paraît que les lits sont minuscules.

— Tu crois qu’on aura une cabine pour nous seuls ?

Il fit rouler le mamelon entre ses doigts.

— Ne t’en fais pas, même si ce n’est pas le cas, on trouvera bien un petit coin tranquille.

Ils s’embrassèrent encore puis se rhabillèrent, sans reparler de la scène avec l’Anglais, et rentrèrent au camping. Leur tente se trouvait à l’extrémité du terrain, du côté de la plage. Rémi y prit leurs affaires de toilette. Comme chaque soir, ils voulaient prendre une douche avant de se coucher.

Le bloc de sanitaires le plus proche se trouvait à une cinquantaine de mètres, ce n’était qu’un long préau au sol bétonné, séparé en deux dans le sens de la longueur. Un côté droit était réservé à la vaisselle, de l’autre côté du mur, il y avait une dizaine de cabines de douche et quatre WC dans le fond. Agathe choisit la troisième cabine, à peu près propre.

— Bon, je prends celle-ci. Tu te mets à côté de moi ?

Venant derrière elle, Rémi la poussa pour pénétrer à sa suite dans la minuscule cabine et refermer la porte derrière eux.

— Non, pas question, profitons une dernière

fois de ce luxe !

Il referma ses bras autour de sa taille et lui embrassa le cou, et comme elle se détournait, encore boudeuse, il la rassura :

— Ne t’en fais pas, je ne recommencerai jamais. Tu es trop bandante pour que je te partage avec d’autres mecs !

Agathe enleva lentement son chemisier, se tortilla pour ôter son jean et sa culotte.

— Ah oui, je suis bandante ?

Complètement nue, le buste bombé, elle tendit une main pour palper son sexe à travers son short. Il était de nouveau dur. Elle sourit, flattée.

— Déjà ? C’est moi qui te fais cet effet-là ?

Sa main pressa plus fort le membre, le faisant encore enfler. Une brusque torsion fit grimacer Rémi. Il poussa une plainte. Le lâchant, Agathe lui tourna le dos, ouvrit le robinet, et se plaça sous le pommeau de douche fixé en haut du mur. Le jet d’eau tiède

l’éclaboussa. Les mains à plat sur le mur derrière elle, la tête rejetée en arrière, les yeux clos, elle soupira. Elle se moqua des fesses blanches de Rémi.

— Il faudra que tu te fasses bronzer tout nu sur le bateau.

— Pas question, si il y a un pédé à bord, je

me ferai encore emmerder ! Tu sais bien que je les attire !

Agathe lui demanda le shampoing.

— Ça devrait te flatter, que ton joli cul plaise. Et si on te le forçait, comme moi ?

Rémi eut un sourire contraint.

— Ce n’est pas pareil, tu le sais bien. Tu m’en veux encore ? Pourtant, tu as aimé ça !

Sans répondre, Agathe fit mousser le shampoing dans ses cheveux. Rémi tomba à genoux devant la fourche de ses cuisses.

— Je te connais assez pour deviner ce qui te fait jouir.

— Quoi, par exemple ?

Il l’attrapa par les cuisses et approcha sa bouche de son pubis. La toison humide scintillait. La bouche largement ouverte, Rémi empoigna les fesses d’Agathe et se colla à son sexe. Pointant la langue, il l’insinua dans la fente et effleura les petites lèvres et la pointe du clitoris. Le souffle plus rapide, Agathe plia un peu les genoux et poussa son bassin en avant. Sa fente s’ouvrit davantage et Rémi en lécha l’intérieur. Ses lèvres se refermèrent ensuite sur le clitoris et il l’aspira doucement. Les jambes flageolantes, le regard vitreux, Agathe gémit de plaisir. La pression des lèvres sur la crête sensible lui électrisait le corps entier. Haletante, elle pressa contre sa motte le visage de Rémi.

— Baise-moi, je veux ta queue dans ma chatte, que tu jouisses avec moi !

Levant le visage vers elle, il plissa les yeux d’un air autoritaire.

— Tourne-toi, petite salope !

Agathe resta immobile. Après avoir fermé le robinet, Rémi lui attrapa un bras et il la fit pivoter.

— Tu veux te faire baiser oui ou non ?

Il glissa une main sur son ventre et la plaqua sur son sexe. Son majeur vint doucement agacer le clitoris tendu. En se cambrant, Agathe murmura qu’elle voulait qu’il la baise, oui. Sans cesser de la branler, il lui mordit l’épaule.

— Que je te baise ou que je t’encule ? T’as pas envie que je te la mette encore dans ton petit trou du cul ?

Agathe baissa la tête.

— Non... non, s’il te plaît !

Il referma une main sur ses seins puis colla sa bouche à son oreille. Contre le sillon de ses fesses, elle sentait battre son sexe dur et chaud.

— Quelqu’un t’avait déjà enculée, avant moi ?

Honteuse, Agathe secoua la tête et répondit d’une voix à peine audible :

— Non... jamais, tu le sais bien.

Tendrement, il lui embrassa le lobe de l’oreille.

— Je ne te forcerai jamais plus, je te le promets.

Bras et jambes tendus, Agathe creusa davantage les reins.

— Baise-moi, maintenant !

La douceur de Rémi l’énervait. Les yeux fermés, elle repensait à sa brutalité sur la plage. Sans oser se l’avouer, elle aurait aimé qu’il la maltraite encore, qu’il ne lui demande pas son avis. Il se redressa et saisit sa queue à la base pour la guider vers la fente.

— Tu la veux, tu vas l’avoir !

Feignant la maladresse, il dérapa dans l’entaille gluante.

Agathe se pencha en avant, porta une main entre ses jambes. Les doigts en V, elle maintint les lèvres de son sexe écartées.

— Viens !

Elle se cambra au maximum, se plaça dans l’axe exact du sexe de Rémi puis, d’un mouvement en arrière, elle se l’enfila jusqu’à la garde. Ils gémirent en même temps. La longue tige fit exploser son plaisir et, poussant sur ses bras, elle pressa tant qu’elle put ses fesses contre le bas-ventre de Rémi. En grognant, ce dernier l’empoigna par le gras des fesses et se mit à aller et venir à grands coups de reins rageurs.

— Tiens, la voilà, ma queue.

Enfin possédée comme elle le désirait, Agathe étouffa un long cri de plaisir. Le sexe épais et dur pénétrait jusqu’aux couilles à chaque va-et-vient, butant au fond de son vagin et lui donnant l’impression de vibrer jusqu’au bout de ses membres. Courbé sur son dos, Rémi plaça de nouveau sa main sur le haut de sa fente pour frotter son clitoris enflammé. Haletante, Agathe tremblait d’un plaisir proche de la jouissance, mais elle protesta quand Rémi glissa son pouce en haut de sa raie.

— Non, s’il te plaît !

Sans ralentir les mouvements saccadés de son bassin, il pressa l’extrémité de son doigt sur la rondelle plissée de l’anus.

— N’aie pas peur, je te branle un peu, laisse-moi faire.

Les mains à plat sur le carrelage, Agathe plia les coudes pour s’incliner en avant. Rémi poussa doucement son pouce dans son cul encore gras.

— Tu ne te fais pas prier, hein ? Je le savais, que tu étais aussi bonne du cul que de la chatte ! Ton trou est mouillé...

Quand son doigt fut enfoncé, il fit vibrer sa main entière, au même rythme qu’il frottait le clitoris. Tendue sur la pointe des pieds, la bouche ouverte sur un cri muet, les muscles tétanisés, Agathe sentit la chaleur de la jouissance naître dans ses reins puis exploser en mille frissons. Rémi agrippa alors ses hanches et accéléra les va-et-vient de son sexe dans son vagin clapotant de mouille.

— Je vais tout t’envoyer au fond !

Il se plaqua à elle pour s’enfoncer à fond puis il poussa un grognement rauque et Agathe sentit le sperme fuser de sa queue.

— Prends ça ! Je jouis dans ta chatte, salope !

Ils restèrent un long moment l’un dans l’autre, immobiles et essoufflés. Agathe reprit ses esprits la première.

— Bon, on va se coucher ? Je suis crevée et il faut qu’on soit au bateau à neuf heures.

— Ne t’en fais pas, on ne manquera pas le départ, assura Rémi.

Ils rejoignirent leur tente et s’endormirent enlacés, heureux et confiants en l’avenir.

CHAPITRE II

Une légère brume flottait encore sur la mer quand Agathe et Rémi arrivèrent à l’embarcadère du petit port de plaisance de Palavas, un peu avant neuf heures. Un vent frais s’était levé et, malgré le soleil déjà haut, Agathe frissonnait sous sa légère robe à bretelles. Les épaules sciées par les courroies de son sac à dos plein à craquer, elle avançait pourtant d’un pas vif, en suivant des yeux le ballet bruyant des mouettes autour des bateaux de pêche qui contournaient la jetée pour rejoindre la criée.

Ils descendirent l’escalier qui menait à un ponton de bois d’où d’étroites passerelles permettaient d’accéder aux bateaux. Le vent faisait siffler les mâts des voiliers pour la plupart encore déserts. Quelques barques et des vedettes clapotaient, coincées entre des yachts superbes. Ils attirèrent l’attention d’un vieux gardien avec une casquette de capitaine et un talkie-walkie à la main, qui s’approcha d’eux d’un air hargneux.

— Circulez, c’est privé, ici !

Rémi fronça les sourcils et allait répondre, quand Agathe l’arrêta d’un geste et sourit au vieil homme.

— On cherche le Médusa, on nous y attend.

— Ah ouais ? Il vous faut des lunettes ou quoi ?

D’un geste du menton, il désigna un yacht blanc à la ligne fuselée, long d’au moins vingt mètres, et amarré juste devant eux. Médusa était écrit en larges lettres pourpres. C’était l’un des bateaux les plus luxueux. Un cockpit à l’aménagement ultramoderne dominait le vaste pont principal, et une rangée de hublots au ras de l’eau indiquait qu’il y avait un troisième niveau habitable. Après avoir remercié le gardien, Agathe et Rémi restèrent un instant cloués sur place, admiratifs. Rémi siffla entre ses dents.

— Putain... ça vaut des milliards, un rafiot pareil !

Impatiente d’y poser les pieds, Agathe le tira par la main sur l’étroite passerelle qui menait au bateau. Dès qu’il les aperçut, un type à la peau mate qui nettoyait la plage avant du yacht se précipita pour leur barrer le passage, posant ses grosses mains sur le bastingage, de part et d’autre du portillon qui permettait d’accéder au pont. Son torse nu était musclé et huilé comme celui d’un lutteur. Epais et court, son cou disparaissait presque entre ses deltoïdes et sa grosse tête à la mâchoire carrée de bouledogue. Il éructa :

— Qu’est-ce que vous faites ici ?

Ses yeux noirs luisaient de bêtise et de méchanceté. Agathe le détesta immédiatement. Elle laissa Rémi répondre.

— M. et Mme Di Rosa nous attendent.

Le molosse, comme Agathe l’appelait déjà, les considéra d’un air amusé.

— Ah, vous êtes les nouveaux !

La passerelle tanguait et Agathe et Rémi commençaient à s’impatienter quand Xavier Di Rosa ouvrit la porte arrière et s’avança, criant à l’homme de les laisser monter.

Il était rasé de frais et avait déjà un cigare à la main. Comme la veille, Agathe fut frappée par son élégance presque excessive. Il portait ce matin-là un pantalon en denier blanc, des mocassins souples en cuir, un polo blanc sous un pull un peu ample en laine bleu marine.

Agathe croisa son regard et y lut un soupçon de moquerie, comme s’il savait qu’elle le trouvait séduisant.

Gênée, elle baissa les yeux et se colla à Rémi. Xavier Di Rosa leur serra la main.

— Bienvenue à bord ! Donnez vos sacs à Diego, il va s’en charger.

Moins arrogant, le gros type prit les sacs entre ses bras et il regarda son patron d’un air bête.

— Et je les mets où ?

Di Rosa le fixa d’un air agacé.

— Dans leur cabine, imbécile !

Le marin fronça les sourcils comme s’il réfléchissait, mais, sous le regard menaçant de Di Rosa, il tourna les talons. Quand il eut disparu, Di Rosa sourit aux jeunes gens.

— Ah mes amis, quel bonheur de vous voir ! J’ai craint toute la nuit que vous ne veniez pas. Mais non, vous arrivez avec le soleil !

D’un geste théâtral, il montra l’astre déjà haut puis il poussa la porte qu’il venait de franchir.

— Venez, allons rejoindre mon épouse dans le salon, elle sera enchantée de vous savoir enfin à bord avec nous, elle avait hâte de mettre le cap au large !

Pour la première fois et sans raison précise, Agathe se demanda s’ils avaient bien fait d’accepter l’offre de ce couple qu’ils connaissaient à peine. Malgré son sourire avenant et son accueil démonstratif, l’homme avait un regard inquiétant, poli mais froid, sans bienveillance. Elle songea que, lorsqu’ils seraient en mer, ils seraient coupés du monde. Une angoisse soudaine lui contracta l’estomac mais il était trop tard pour faire marche arrière et elle essaya de se raisonner. Après tout, Rémi était avec elle et Di Rosa avait peut-être mal dormi ; il ne fallait pas voir le mal partout.

Elle chercha dans son dos la main de Rémi qui pressa la sienne puis, à la suite de l’homme, elle descendit trois marches pour pénétrer à l’intérieur du bateau. Ils prirent un couloir au sol recouvert de moquette épaisse. De chaque côté, des portes en bois sombre se faisaient face. Di Rosa ouvrit la porte à double battant qui se trouvait à l’extrémité du couloir puis s’effaça pour les laisser passer. La longue et luxueuse pièce dans laquelle ils pénétrèrent se rétrécissait vers la proue jusqu’à une large baie vitrée qui donnait sur la mer. Du bois couleur miel recouvrait les murs et le plafond, des rideaux bleu sombre encadraient les hublots, le sol était recouvert de magnifiques tapis persans. Souriante, Sandra Di Rosa était assise à une table ronde, devant la baie vitrée. Face à elle, tournant le dos à la porte, une gamine aux longs cheveux tressés pleurait en hoquetant, le visage caché dans ses mains. Gênés, Agathe et Rémi s’arrêtèrent sur le seuil, mais Xavier Di Rosa s’avança jusqu’à la table et leur fit signe d’approcher.

— Entrez, jeunes gens, vous allez prendre un café avec nous.

Il leur désigna des sièges, de part et d’autre de la gamine qui pleurait toujours.

— Prenez place, je vous en prie.

Vêtue d’un peignoir en satin beige, les cheveux tirés en arrière et attachés sur la nuque par une fine barrette dorée, le visage à peine maquillé, Sandra Di Rosa salua Agathe d’un hochement de tête puis fixa Rémi de son étrange regard glacé.

— J’étais sûre que vous viendriez.

Déconcerté, il baissa les yeux et s’assit à la droite de l’adolescente qui restait prostrée, le visage dans ses mains. Di Rosa soupira en la désignant d’un geste las.

— Je vous présente ma nièce, Daphné.

Surprise, Agathe se dit qu’elle avait peut-être mal entendu, ou qu’il existait une autre nièce, une enfant ! Elle regarda Di Rosa d’un air interrogateur mais il poursuivit, sans paraître remarquer son étonnement :

— Ne faites pas attention à ses gémissements, cette sale petite enfant gâtée pleurniche parce que je refuse obstinément de lui acheter un second chien ! Alors qu’elle sait très bien qu’elle a déjà beaucoup de chance que je tolère à bord le premier... Mais bon, c’est l’âge des caprices...

Cessant de sangloter tout d’un coup, la gamine se redressa et lança à son oncle un regard noir, furieux. Elle était jeune, à peine formée, et, malgré ses joues barbouillées de larmes, d’une beauté frappante. Brune à la peau ambrée, le visage ovale, les yeux noirs en amande ourlés de longs cils, le nez fin, la bouche menue mais les lèvres charnues et bien dessinées, le cou délicat. Sur son torse mince, des petits seins haut perchés et écartés, aux pointes saillantes, tendaient le tissu de son tee-shirt blanc. Son short très court ne cachait rien de ses hanches étroites de garçon, de ses cuisses effilées. Elle s’écria à l’intention de son oncle :

— Je te déteste !

Di Rosa leva les yeux au ciel d’un air excédé.

— Je t’en prie, Daphné, arrête de faire le bébé ! Tu es une grande fille maintenant, tu as quinze ans ! Qu’est-ce que ces adorables jeunes gens vont penser de toi ?

Sans un regard pour Agathe et Rémi, l’adolescente quitta la table en tirant à sa suite un petit caniche blanc et elle sortit de la pièce. La suivant des yeux, Di Rosa étouffa un soupir, puis enchaîna comme si rien ne s’était passé :

— Nous allons appareiller. Si la mer est bonne, nous serons à Porquerolles dans l’après-midi.

Après une légère secousse, le yacht se mit doucement en mouvement. Mètre par mètre, il recula pour se dégager des bateaux voisins. Agathe éprouvait une drôle de sensation, d’être à l’intérieur de cette masse qui flottait et avançait.

Quand ils furent hors de la rade, le bateau ralentit puis vira lentement de bord jusqu’à pointer son nez vers le large. Par les hublots, on ne vit bientôt plus que du ciel et de l’eau. A l’invitation de Di Rosa, Rémi commença à déjeuner de bon appétit. Toujours tendue, Agathe ne put rien avaler. Un vague pressentiment l’angoissait encore. En se traitant d’idiote, elle tourna la tête vers le large, tenta d’apprécier l’admirable spectacle du ciel rejoignant l’étendue lisse de la Méditerranée. La main glacée de Sandra sur son bras la fit sursauter. La femme souriait.

— Vous voulez voir votre chambre ? Il faut que je vous explique quelques détails à propos de votre travail...

Heureuse de cette diversion, curieuse de savoir s’il y avait vraiment à bord un enfant dont elle devrait s’occuper, Agathe se leva et Rémi lui fit un clin d’œil comme pour lui dire « à tout à l’heure ».

Les deux femmes sortirent sur le pont. Le bateau filait déjà bon train, l’air frais et piquant ébouriffa leurs cheveux. Agathe inspira avec délice une grande bouffée d’air marin. D’un pas vif, Sandra Di Rosa traversa le pont jusqu’à la poupe. Elle attendit qu’Agathe la rejoigne puis elle ouvrit une trappe et lui montra l’échelle qui permettait d’accéder au niveau inférieur.

— Soyez prudente, les marches sont glissantes. Ce serait dommage de vous casser une jambe maintenant ! Je passe devant vous, c’est plus prudent.

Elle descendit souplement, en levant son visage souriant vers Agathe qui détourna les yeux, gênée d’apercevoir la naissance de ses seins. En bas, Agathe la suivit dans une coursive étroite et peu éclairée, beaucoup moins luxueuse que le pont supérieur. Arrivée devant la dernière porte du couloir, Sandra s’arrêta et frappa trois petits coups secs sur le battant clos. Agathe fut étonnée mais elle n’eut pas le temps de s’interroger davantage. La porte s’ouvrit, Sandra s’effaça et deux silhouettes massives surgirent de la pièce.

Agathe fut basculée en arrière et deux hommes la saisirent par les cuisses et les aisselles pour l’emporter à l’intérieur de la cabine. Le souffle coupé par une peur panique, Agathe sentit leurs grosses mains moites et chaudes sur sa peau nue. Celui qui la portait par les cuisses, le marin qu’elle avait déjà vu sur le pont, lui souffla, accroissant sa terreur :

— Ça y est, poupée, la fête est finie !

Affolée, elle se débattit tant qu’elle put mais, malgré ses ruades, ils l’immobilisèrent sans peine sur une couchette basse et lui attachèrent les poignets et les chevilles avec des bracelets de cuir reliés à des chaînes qui pendaient à chaque coin du lit. Agathe chercha son souffle et essaya de hurler mais elle ne put que hoqueter, étouffée par la panique. Les deux hommes avaient la même allure menaçante. Sans un mot, ils l’avaient attachée avec des gestes sûrs, une précision alarmante, comme si ce n’était pas la première fois. Pendant qu’un des deux vérifiait la fermeture des bracelets qui l’entravaient, son compère s’agenouilla près du visage d’Agathe.

— Arrêtez, laissez-moi partir ! hurla-t-elle.

Il l’attrapa brutalement par la nuque.

— Ouvre ta bouche, cocotte, je vais te donner quelque chose de bon à sucer, ça devrait te plaire...

Il lui tordit le cou en arrière, la forçant à ouvrir les lèvres.

— Tiens, régale-toi !

Il avait sorti de sa poche une bande de latex noir au centre de laquelle était fixée l’imitation en plastique rose d’un gland de sexe d’homme. Sans douceur, il le lui enfonça dans la bouche. Hurlant, elle secoua la tête en vain, le regard brouillé par les larmes. L’homme attacha le bâillon et, réduite au silence, elle ne put que mordre en gémissant la base du gland qui emplissait sa bouche. L’autre marin souleva le bas de sa robe.

— Oh, mais c’est mignon, là-dessous !

Son copain pencha la tête sur le côté pour regarder à son tour sous la robe.

— Elle a pas pissé de frousse ?

— Non, pas celle-là...

Soudain, Sandra Di Rosa s’avança, fit un signe de la main aux deux hommes.

— Disparaissez ! Je veux rester seule avec notre invitée...

Agathe vit les deux hommes sortir et la porte se referma sans bruit. La cabine était petite et nue, hormis la couchette et un fauteuil en cuir dans un coin. Le seul ornement était un grand miroir mural à la droite d’Agathe. Sans cesser de pleurer, cette dernière fixa avec crainte Sandra Di Rosa qui se tenait debout au pied de la couchette. Lentement, la femme sortit un paquet doré de sa poche et elle alluma une cigarette. Elle eut un sourire narquois.

— Elle est moins fière maintenant, la bonniche, hein ? Elle a peur, sa grosse bouche tremble comme celle d’un bébé...

Incapable de se calmer, Agathe ruait et tirait sur ses liens en geignant. La femme marcha sans hâte autour du lit.

— Elle va finir par s’abîmer, la petite idiote. Ce serait dommage, c’est la plus jolie pute que nous ayons eue depuis longtemps...

Elle fut visiblement satisfaite de l’affolement qu’elle lut dans les yeux d’Agathe.

— Avec un tel physique, c’est d’ailleurs étonnant qu’elle ne soit pas déjà sur un trottoir...

Agathe plissa les yeux avec haine et la femme eut un rire méchant.

— On ne l’a pas embauchée parce qu’elle ressemblait à une nurse, mais à une pute !

Les yeux brillants, elle se pencha comme pour vérifier l’effet de ses paroles sur Agathe. Celle-ci secoua la tête de droite à gauche, refusant d’accepter la réalité du cauchemar qu’elle était en train de vivre. Sandra Di Rosa se redressa et poursuivit tranquillement.

— Tout à fait le genre vulgaire qui plaît à mon mari, qui le fait encore bander...

Agathe perçut du ressentiment dans sa voix, la rancœur d’une femme jalouse. Elle ne comprenait pas. Soudain, elle se raidit. De la poche de son peignoir en satin, Sandra Di Rosa venait de sortir des petits ciseaux pointus et dorés.

— On va voir ce qu’il y a dessous... La pute ne doit pas bouger, sinon je risque de lui faire mal...

Elle s’agenouilla sur le matelas, contre la taille d’Agathe qui respirait vite. En soulevant le tissu entre deux doigts, la femme commença à cisailler le bas de sa robe. Agathe serrait les dents sur la boule

de plastique qu’elle avait en bouche. La pointe des

ciseaux effleura son ventre puis, tenant les deux

pans de la robe à demi fendue, Sandra Di Rosa la

déchira d’un coup jusqu’en haut.

Elle fixa longuement les beaux seins ronds d’Agathe. Sans douceur, elle en palpa un.

— Grosse bouche, gros seins, une vraie poupée gonflable.

Elle s’était mise à quatre pattes et, par l’échancrure de son peignoir, Agathe aperçut encore ses petits seins aux larges aréoles brunes. Se redressant, Sandra découpa les côtés de sa culotte blanche qu’elle tira vers le bas. Elle fixa avec dédain le triangle brun d’Agathe.

— Cette chatte est trop velue pour Xavier, il la fera épiler.

Le regard fixé entre les jambes tendues d’Agathe, elle insinua sans douceur un doigt à l’ongle écarlate entre les grandes lèvres du sexe. Les mâchoires crispées sur le bout de plastique qui lui remplissait la bouche, Agathe se tortilla, mais bientôt elle renonça, à bout de souffle. La femme eut un petit rire.

— Elle se fatiguera avant moi !

Agathe tressaillit quand le doigt de la femme atteignit l’intérieur de sa vulve. D’un air sérieux, les cheveux rassemblés sur l’épaule, Sandra écarta les petites lèvres vulvaires, pointa ensuite son index et l’introduisit lentement au creux de la fente d’Agathe, à l’orée de son vagin.

— Ça glisse déjà bien, la petite pute à l’air d’aimer se faire toucher... Il vaut mieux pour elle, car sa chatte va beaucoup servir...

« Ça glisse déjà bien, la petite pute à l’air d’aimer se faire toucher... »

En frémissant, Agathe sentit le doigt s’enfoncer d’un coup, jusqu’à la dernière phalange. Elle se cambra et ne put retenir un gémissement. La femme retira vivement sa main.

— Ah non, qu’elle ne compte pas sur moi pour la branler !

Elle se redressa, referma soigneusement son

peignoir et fixa Agathe avec une expression cruelle.

— Mon cher mari s’occupera d’elle... à sa façon. On se reverra, mais avant, je dois m’occuper du jeune mâle.

Sans un mot de plus, elle partit, laissant Agathe nue, attachée, écartelée, en proie à une terreur sans nom. Elle tirait sur ses liens, secouait la tête et ruait comme une bête piégée. Quelques minutes plus tôt, elle était encore libre, en sécurité dans les bras de Rémi, et voilà qu’elle se retrouvait attachée au fond d’un bateau qui voguait vers le large, à la merci de fous furieux. Et sa famille qui la croyait encore à Palavas ! Qui étaient ces gens ? Que voulaient-ils d’elle et de Rémi ? Des faits divers lui revenaient en mémoire, des filles qu’on torturait, des gens qu’on ne retrouvait jamais. Elle se démena et tira sur ses liens jusqu’à ce que les bracelets de cuir lui entaillent la peau. Puis, un peu sonnée par la douleur, haletante, elle s’immobilisa et fixa la porte avec angoisse. Deux filets de larmes rejoignaient le coin de ses lèvres sous son bâillon.

Un long moment plus tard, elle sursauta en entendant des bruits de lutte et des éclats de voix dans le couloir puis derrière la paroi de sa cabine. Elle reconnut avec stupeur la voix de Rémi qui jurait et poussait des grognements féroces. Il y eut un choc sourd et il se tut d’un coup puis la voix mordante de Sandra Di Rosa résonna :

— Ne l’abîmez pas, bande de brutes ! Attachez-le et allez-vous-en !

Agathe se répétait avec affolement qu’ils étaient tombés chez des fous, des fous richissimes au-dessus des lois des hommes. Elle rua de plus belle, mais les bracelets s’incrustaient dans sa peau sans céder d’un seul millimètre.

Soudain, elle se figea en voyant la porte s’ouvrir. C’était Xavier Di Rosa. Une main dans la poche de son pantalon blanc, un cigare dans l’autre, il referma la porte et s’avança au pied du matelas. Il sourit en découvrant le regard apeuré d’Agathe.

— N’ayez pas peur, cette mise en scène est un peu brutale, mais elle nous permet de gagner du temps. J’espère que vous ne m’en voudrez pas trop.

Agathe frémit et son estomac se noua. Cet homme qu’elle avait trouvé séduisant la terrorisait encore plus que sa femme. Son regard sombre avait une lueur démente, sa bouche mince se pinçait avec cruauté. Il tourna lentement autour d’elle, détaillant son corps d’un air attentif.

— Depuis quelques années, j’ai pris l’habitude de pimenter mes vacances d’une jeune femelle à dresser, et l’expérience m’a appris que l’entravement reste la meilleure méthode pour apprivoiser rapidement les caractères les plus farouches... Et puis, pour être franc, j’avais hâte de vous voir nue. J’avoue que je ne suis pas déçu, vos rondeurs sont exquises...

Jambes et bras ouverts, les muscles contractés, le cœur battant la chamade, Agathe le suivait des yeux et, quand il posa son regard entre ses cuisses, sa respiration s’accéléra encore. Elle chercha instinctivement à resserrer les jambes. Le visage de marbre, il s’immobilisa devant elle.

— Vous l’avez sans doute compris, vous n’êtes pas ici pour garder un enfant, mais pour servir de jouet au grand garçon que je suis.

Agathe trépigna encore, tira sur ses liens jusqu’à s’arracher la peau des chevilles et des poignets, voulut crier, supplier, pleura, s’étouffa en vain. Impassible, immobile entre ses jambes écartées, il fumait en fixant son entrejambe.

— Vous êtes aussi lippue du bas que du haut, ou alors ce sont les poils qui donnent cette impression ? Je vous ferai raser, je veux pouvoir observer l’intérieur de votre con.

Haletante, le corps douloureux, Agathe cessa peu à peu ses contorsions. Le regard pénétrant de l’homme sur sa fente écartelée la violait comme un sexe. Comme la veille sur la plage, le fait d’être forcée la révoltait mais quelque part au fond d’elle-même, honteusement, cela l’excitait aussi. Une facette de sa personnalité trouvait du plaisir à rencontrer enfin une autorité qui la domine. Troublée, Agathe sentit une chaleur naître dans son sexe, là où le regard de l’homme se rivait. Elle savait qu’elle mouillait. Il leva à ce moment les yeux vers elle.

— Le centre de votre con brille déjà, je suis sûr que vous mouillez d’avoir ainsi les jambes écartées. Chez les petites salopes de votre espèce, ça devient sans doute un réflexe. Votre chatte est trempée, n’est-ce pas ?

Mortifiée, Agathe secoua la tête en le fixant d’un air haineux. Son regard se durcit et il dit d’une voix plus grave :

— Menteuse... Vous voulez que je touche pour vérifier ?

Elle détourna peureusement la tête. Sans rien dire, il détailla à nouveau longuement son entrecuisse et le sexe d’Agathe se contracta plus fort. Elle se demandait avec honte si cela se voyait. Il dit d’une voix lente :

— C’est la première fois, aussi je vais vous reposer la question, mais que ça ne se reproduise pas. Vous allez apprendre à ne jamais me cacher la vérité, je déteste le mensonge. Alors, est-ce que j’ai raison de dire que vous êtes une petite salope qui mouille dès qu’on lui écarte les cuisses ?

Il planta ses yeux noirs dans ceux d’Agathe et, brûlante de honte, elle remua la tête de gauche à droite. Il eut un mince sourire et recula jusqu’à la porte.

— Très bien, nous allons contrôler sans attendre.

Il pressa un petit bouton situé à hauteur de son visage et parla dans un interphone.

— Diego !

Quelques secondes plus tard, la voix inquiète du marin répondit.

— Oui patron, je vous écoute !

Sans quitter Agathe des yeux, Di Rosa lui ordonna de venir immédiatement et de lui apporter la cravache. L’autre répondit qu’il arrivait. Lentement, Di Rosa se rapprocha du lit et son regard brillait d’une lueur qui glaça le sang d’Agathe.

— Nous allons vite être fixés.

Déjà Diego frappait à la porte, Di Rosa lui cria d’entrer. Le molosse s’arrêta sur le seuil en baissant les yeux et tendit une longue badine noire à son patron. La saisissant d’un geste vif, celui-ci fit claquer sa langue en fronçant les sourcils.

— Approche, abruti, et ferme la porte !

Le torse toujours nu, le dos voûté, les bras le long du corps, Diego s’avança de trois pas. Di Rosa se mit de côté et lui montra Agathe du bout de la cravache.

— Tu vas la toucher et me dire si sa chatte est mouillée.

Le marin le regarda d’un air stupide. Di Rosa fit claquer la fine lanière de cuir à quelques centimètres de son visage.

— Tu as mal entendu ? Je dois répéter ?

Diego secoua craintivement la tête et se plaça au pied du lit, lorgnant les seins et la fente ouverte d’Agathe. Affolée à l’idée que ce type la touche, elle aurait voulu crier qu’elle regrettait, qu’elle avait menti, qu’elle avouait qu’elle mouillait mais, étouffée par la boule molle qui lui emplissait la bouche, elle ne parvint qu’à émettre des gémissements sourds. Di Rosa la fixait, moqueur.

— Qu’est-ce qui se passe, Diego ne vous plaît pas ? Vous allez le vexer, il est très susceptible.

Se tournant vers le marin, il lui tapota l’épaule.

— Vas-y mon vieux, ne fais pas attention, tu sais comment sont les filles, il ne faut jamais leur demander leur avis. Plante-lui ton doigt, je suis sûr que ça va la calmer.

Le regard luisant, le marin posa un genou entre les jambes ouvertes d’Agathe et lui empoigna l’intérieur d’une cuisse. Di Rosa se pencha sur son épaule.

— Allez ! Qu’est-ce que tu attends !

Diego tendit la main. Les yeux fermés, Agathe se débattit tant qu’elle put. Une douleur cinglante lui déchira soudain le corps en deux et elle s’immobilisa, le souffle coupé. Di Rosa leva de nouveau la cravache.

— Tu en veux encore ?

Elle secoua la tête, le regard brouillé de larmes. Une lame de feu coupait sa poitrine en travers des seins, elle fut étonnée de ne pas voir de sang gicler, elle avait l’impression d’avoir été fendue en deux.

« Regardez, c’est trempé, chef ! »

D’un signe du menton, Di Rosa ordonna à Diego de s’exécuter. Glissant dans la mouille, le marin enfonça d’un geste sec deux doigts entre les lèvres de la vulve, puis dans son vagin. Le souffle coupé, tétanisée, Agathe sentit qu’il lui fouillait l’intérieur du sexe. Il faisait tourner sa main comme pour visser, ses gros doigts l’emplissaient, forçaient sur les parois humides. A son grand soulagement, Di Rosa ordonna au marin de retirer sa main. Diego obéit et l’agita sous le nez de son patron.

— Regardez, c’est trempé, chef !

Sans un mot, Xavier lui fit signe de se redresser puis il s’assit sur le fauteuil, à la tête du lit. Il posa sa cravache sur ses genoux et fixa Agathe d’un air courroucé.

— Pourquoi me prends-tu pour un idiot ? Ce n’est pourtant pas sorcier de dire la vérité, non ?

Inquiète de ce soudain tutoiement, Agathe baissa les yeux d’un air contrit, pour bien lui faire comprendre qu’elle regrettait son attitude. La douleur du coup de cravache était encore cuisante et son principal souci était de ne pas en recevoir d’autres. Les bras sur les accoudoirs, les mains jointes sous son menton, Di Rosa resta un moment silencieux puis il fit un signe à Diego toujours planté au pied du lit.

— Enlève-lui son bâillon. Si elle crie, la cravache la fera taire.

Le marin vint se pencher au-dessus d’Agathe. Elle souleva la tête pour lui permettre de détacher le bandeau. Une fois libérée, elle fit jouer ses mâchoires douloureuses et elle essaya d’humecter ses lèvres de salive, mais en vain, sa bouche restait sèche. D’une voix éraillée, elle demanda à boire. Xavier fit signe à Diego d’aller chercher de l’eau. Le marin sorti, il se leva pour déambuler lentement autour du lit. Du bout de sa cravache, il effleura l’intérieur des cuisses d’Agathe, puis son ventre, puis les pointes durcies de ses seins qui se soulevaient au rythme précipité de sa respiration.

— J’attends de mes esclaves autre chose que la fausse soumission que n’importe quelle pute pourrait m’offrir contre quelques billets.

Lentement, il promena la mèche de cuir sur le visage puis sur les lèvres sèches d’Agathe.

— J’exige de toi une obéissance absolue, mais également une franchise totale. Cette grosse bouche ne doit jamais me mentir. Et quand tu seras détachée, il faudra que tu gardes le plus possible les jambes écartées, sans jamais les croiser. Je dois toujours pouvoir te voir ou te toucher le con. Tu as compris ? Ton con m’appartient !

Diego revint avec un verre d’eau et, un genou contre le flanc d’Agathe, il la fit boire en lui tenant la nuque. Xavier se rassit dans le fauteuil en cuir.

— Diego va te baiser, moi, je ne baise pas les menteuses.

Effarée, Agathe sursauta et le fond du verre se renversa sur son cou et entre ses seins. Sans l’essuyer, Diego se redressa en souriant d’un air mauvais et il posa le verre sur le sol. Le cri d’Agathe se bloqua dans sa gorge quand Di Rosa leva sa cravache.

— On se tait ! Si tu mouilles, c’est que tu as envie de te faire monter, non ? Alors sois satisfaite, Diego va se faire un plaisir de te soulager.

Le marin commençait à déboutonner la braguette de son pantalon. Agathe se mordit les lèvres, paralysée par la peur de la cravache.

— Allons, allons, un peu d’enthousiasme, tu vas vexer Diego. Regarde son bel engin, je suis sûr que tu n’en as jamais vu d’aussi gros.

Suivant son regard, Agathe tourna la tête de l’autre côté. Juste au-dessus d’elle, elle découvrit avec stupeur un énorme sexe violacé et tendu à l’horizontale. Plus long que la normale et très épais à sa base, il avait une étrange forme conique et se terminait par un petit gland brillant. Les couilles pendaient, rondes et velues. Les fesses en avant, Diego se branlait lentement, les yeux fixés sur la fente d’Agathe. Di Rosa reprit :

— Il est bien monté, n’est-ce pas ? Aucune femme ne résiste à un tel argument.

Troublée, Agathe ne pouvait détacher son regard du gros sexe pointé vers elle que Diego pressait dans sa main. Il était luisant et gonflé, en l’imaginant pénétrer en elle, elle frissonna d’effroi mais son vagin se contracta tandis qu’une bouffée de chaleur irradiait son ventre.

Diego s’agenouilla entre ses jambes puis il regarda son patron comme s’il attendait un ordre. Confortablement adossé, les jambes croisées, un cigare à la main, Xavier Di Rosa baissa les yeux vers le sexe d’Agathe.

— Pour commencer, branle-la, je veux que le drap soit trempé de sa mouille.

Les poings serrés, tremblante, Agathe se raidit, mais Diego tendit sa main entre ses cuisses ouvertes. Il effleura d’abord le centre de sa vulve, la faisant sursauter. Sa peau était chaude et rugueuse. Lentement, avec une douceur étonnante, il promena l’extrémité de ses doigts entre les lèvres charnues, s’insinua entre les muqueuses fripées, dénudant et agaçant le clitoris. Incapable de rester indifférente à l’adroite caresse, Agathe ferma les yeux. Ses chairs se trempaient et enflaient. Le marin pointa alors deux doigts et les fit glisser dans le vagin puis il les fit coulisser. Agathe secoua la tête.

— Arrêtez, je vous en prie, arrêtez !

Di Rosa se pencha vers elle.

— Pourquoi, c’est désagréable ?

Sous son regard menaçant, Agathe hésitait entre honte et crainte. Les yeux baissés, elle murmura que non. Di Rosa ricana.

— C’est bien, tu commences à comprendre.

En respirant bruyamment, le marin fit coulisser ses doigts de plus en plus vite. De son autre main,

il écarta le haut des grandes lèvres pour titiller

l’extrémité tendue du clitoris. Agathe étouffa un gémissement. Son bassin était agité de tremblements, elle se crispait pour contenir le plaisir qui la submergeait malgré sa honte, sa peur, colère. Di Rosa la fixait avec un sourire méprisant.

— Si ton ami te voyait, il apprécierait sûrement... Est-ce qu’il branle aussi bien que Diego ?

Confuse, Agathe réalisa qu’elle n’avait pas pensé à Rémi depuis un long moment. Il devait être à côté, à quelques mètres, juste derrière le grand miroir. Suivant son regard, Di Rosa prit un air faussement navré.

— Hé oui, il est là, derrière ce faux miroir, et il voit tout !

Agathe scruta le miroir dans l’espoir vain de rencontrer son regard. Entre ses jambes, Diego la branlait de plus belle, elle sentait la mouille couler entre ses fesses. Du bout de l’index, il remontait la mouille jusqu’au clitoris et il le massait, le cernait, le pressait. Haletante, submergée par un plaisir irrépressible qui l’accablait de honte, Agathe détourna la tête. Du bout de sa cravache, Di Rosa lui caressa le cou et le milieu des seins.

— Tu devrais le rassurer, il ne faudrait pas que le pauvre garçon s’imagine que Diego est en train de te faire mal. Il y a des micros, il t’entendra très bien.

Agathe sentit la mèche de cuir glisser sur les pointes de ses seins et elle frissonna. La gorge nouée, les yeux fermés, elle parla d’une voix tremblante d’effroi, de honte et de plaisir contenu.

— Non, ça fait pas mal... Il... il me... il m’excite, il me branle...

En hochant la tête, Di Rosa agaça les pointes roses et durcies.

— Et tu aimes ça ? Tu aimes que Diego enfonce ses doigts dans ta chatte de jeune salope ?

Les reins creusés, les ongles plantés dans les paumes, Agathe acquiesça dans un souffle. Ses doigts enfoncés à fond, Diego intensifia ses caresses sur son clitoris, l’amenant au seuil de la jouissance. Enfiévrée, humiliée mais incapable de se maîtriser, Agathe se mit à râler sourdement en agitant son bassin de haut en bas dans un geste obscène. Il lui fallait jouir, elle n’en pouvait plus. Di Rosa continua sèchement :

— Tu veux que Diego te baise ? Tu veux qu’il enfonce sa grosse queue dans ton con ?

Les yeux clos, Agathe murmura que oui. D’un signe, Xavier ordonna à Diego de suspendre ses caresses et le marin obéit dans l’instant, abandonnant Agathe au comble de l’excitation.

— Attends, je n’ai pas bien entendu ce qu’elle a dit, et sûrement que son ami n’a pas entendu non plus.

Pantelante, la fente inondée de mouille, le clitoris douloureusement dardé, le vagin contracté, Agathe leva vers son tourmenteur un regard éperdu. Quoi qu’il lui demande, elle voulait le satisfaire, elle avait compris que c’était la seule issue.

— J’ai dit que... j’ai envie qu’il me baise.

Après avoir posé sa cravache sur ses genoux, Di Rosa s’adossa et fit un signe du menton à Diego.

— Allez, baise cette chienne en chaleur, elle l’a mérité.

Le regard brillant, Diego s’avança sur les genoux. Il empoigna son sexe raide et il le pointa vers le centre de la vulve humide d’Agathe. Xavier Di Rosa plissait les yeux avec cruauté.

— Et maintenant, petite salope, qu’est-ce que tu veux qu’il fasse ?

Agathe tremblait, arquée sur les talons pour tenter d’approcher sa fente de la queue de Diego qui restait hors de portée.

« Cette grosse bouche ne doit jamais me mentir. »

— Qu’il... qu’il me baise !

Sur un signe de son patron, Diego s’enfonça d’un coup jusqu’au fond du vagin d’Agathe, lui arrachant un cri aigu. Le gros sexe força les parois souples, comprima les terminaisons nerveuses. Bouche bée, les yeux écarquillés, Agathe sentit mille flèches de plaisir lui transpercer le corps. Lentement, Diego sortit sa queue jusqu’au bourrelet du gland puis il l’enfonça de nouveau, en se déhanchant pour s’introduire le plus loin possible. Lubrifié de mouille, le vagin l’enfournait totalement. Diego se mit à coulisser, et Agathe laissa échapper des gémissements stridents. Xavier se pencha vers elle, l’air narquois.

— Ça va mieux ? Il te suffit d’une bite entre les jambes pour être heureuse, n’est-ce pas ?

Se mordant les lèvres, Agathe hocha la tête. A chaque va-et-vient, la queue la faisait tressaillir d’un plaisir dont l’intensité croissante lui faisait oublier sa peur et sa honte. Di Rosa demanda au marin :

— Alors, elle est bonne à baiser ?

Essoufflé, le bassin ondulant de plus en plus vite, le regard brillant, Diego hocha la tête.

— Ouais patron, super bonne... bien serrée et trempée... et toute chaude... Elle... elle jouit, la garce !

Effectivement, Agathe était emportée par la vague brûlante qui implosait dans ses reins. Arquée, les yeux fermés, elle serrait les dents pour ne pas crier de plaisir. Di Rosa gifla la pointe d’un de ses seins.

— Qui t’a permis de jouir ?

Puis, se tournant vers Diego :

— Finis-toi dans sa grosse bouche, ça lui apprendra !

Aussitôt, Diego se retira, posa ses genoux de part et d’autre du buste d’Agathe et, l’empoignant par la nuque, il se masturba devant son visage. Encore vibrante de jouissance, Agathe écarquillait les yeux sur le gland vermillon et brillant de mouille. Di Rosa lui ordonna d’ouvrir la bouche.

— Je veux que tu boives son foutre jusqu’à la dernière goutte !

Ecœurée, elle chercha vainement à se détourner. Di Rosa se leva, lui zébra l’intérieur des cuisses.

— Tu as mal entendu ?

Les larmes aux yeux sous la douleur cuisante, Agathe ouvrit la bouche. Diego se branlait de plus en plus vite. Il se renversa soudain en arrière, poussa un grognement rauque, et enfonça sa queue entre les lèvres d’Agathe. Le sperme épais et abondant emplit la bouche de la jeune fille, engluant sa langue, son palais, ses joues et sa gorge. Diego pressa sa queue dans sa main puis se retira. Agathe, les lèvres largement ouvertes, laissait le sperme déborder sur son menton. Di Rosa leva sa cravache.

— Avale ! Tu ne feras pas croire qu’une salope dans ton genre n’aime pas le foutre, je suis persuadé que tu en as déjà bu des litres.

Fermant les yeux, réprimant sa nausée, Agathe se força à déglutir le liquide crémeux et amer. D’un claquement de doigts, Di Rosa ordonna à Diego de se redresser.

— Va-t’en. Tu t’es bien vidé les couilles ?

Tout en reculant vers la porte, le marin hocha servilement la tête.

— Oui patron, merci patron.

CHAPITRE III

Quand il eut disparu, Di Rosa s’avança au pied de la couchette et fixa Agathe.

— Je crois que j’ai eu du flair en te choisissant. Je sentais bien que tu avais un tempérament de chienne en chaleur, mais je n’avais pas imaginé que tu l’exprimerais si vite, avec le premier marin venu.

Il leva sa cravache vers le miroir.

— Tu penses que ton fiancé a apprécié le spectacle ?

Baissant les yeux, Agathe tourna la tête d’un air las. La honte, la peur, le plaisir, et tout ce qu’elle venait de subir, la laissaient vidée de toute force. Elle répondit dans un murmure qu’elle ne savait pas. Di Rosa se dirigea vers la porte et il actionna un interrupteur. La cabine fut soudain plongée dans l’obscurité et des spots s’allumèrent dans la pièce voisine que le miroir devenu transparent permit soudain de distinguer. Di Rosa eut un petit sourire.

— Ne t’en fais pas pour lui, ma femme est déjà en train d’essayer de le consoler.

Le cœur serré, Agathe découvrit Rémi au centre d’une cabine identique à la sienne. Il était face à elle, debout devant la couchette, attaché bras et jambes en croix par des bracelets de cuir reliés à des chaînes fixées au sol et au plafond. Lui aussi était bâillonné par un large bandeau noir, et complètement nu. Son œil droit était violet et à moitié fermé, un peu de sang séchait sous son nez. Il grognait et tirait comme un forcené sur ses liens. Son sexe rose ballottait au gré de ses ruades. Sandra était là, nue elle aussi, et agenouillée sur le sol à moins d’un mètre de Rémi. Son long corps très mince était uniformément bronzé, ses petits seins portaient de larges mamelons bruns, dressés avec arrogance. Une chaîne en or brillait autour de sa taille, son dos était partagé par un sillon profond, ses reins avaient une cambrure très prononcée. Ses fesses étaient hautes, ses cuisses musclées. Di Rosa prit une voix railleuse.

— Ma chère épouse adore réconforter les jeunes hommes, et en général, ils ne s’en plaignent pas, au contraire...

Jalouse et inquiète de voir Rémi livrée à cette femme au regard si cruel, Agathe fut réconfortée de constater que le sexe de Rémi n’était pas raide. Comme s’il lisait dans ses pensées, Di Rosa affirma que sa femme ferait bander un mort.

— Elle est belle et sait se servir de son corps, cette garce ! Quand je l’ai connue, elle faisait la pute de luxe, elle vendait son beau cul pour des millions à des hommes richissimes qui venaient du bout du monde pour passer une nuit avec elle. Je l’ai épousée pour l’avoir à mon seul service, et je ne l’ai jamais regretté, elle est parfaite. Elle partage mon goût pour les jeunes gens très dociles, dont elle fait grande consommation.

Il ouvrit une niche dissimulée dans la paroi opposée au miroir et se servit un verre ; puis il s’assit sur le fauteuil placé à la tête de la couchette. Il fixa sa femme avec un petit sourire.

— Tu as vu son regard ? Elle va le dévorer, ce pauvre garçon, il y a plusieurs jours qu’elle n’a pas eu de viande fraîche...

Souffrant avec lui, Agathe regardait Rémi tirer en vain sur ses chaînes. Elle connaissait sa fierté et elle imaginait sans peine combien il devait enrager d’être ainsi entravé et exposé. Xavier Di Rosa alluma une cigarette.

— J’espère que ton fiancé a une belle santé, Sandra a un appétit d’ogresse. S’il n’est pas à la hauteur, je crains qu’il ne finisse la croisière au sous-sol, à servir de femme aux marins.

Agathe pâlit. Mieux valait que Rémi honore convenablement la femme, dans ce cas.

— Je suppose que tu préfères le voir confié à mon épouse plutôt qu’à l’équipage. Je te comprends, même si je ne suis pas certain que ce ne soit pas pire... ajouta odieusement Di Rosa.

Les muscles douloureux, le corps en sueur, le visage barbouillé de larmes et de sperme séché, Agathe observa comme lui ce qui se passait derrière la glace.

Assise sur ses talons, les cheveux rassemblés sur l’épaule, légèrement tournée vers eux, Sandra observait le sexe pâle de Rémi. Troublée, Agathe remarqua que le triangle du pubis de la femme était aussi lisse et doré que le reste de son corps. Très lentement, Sandra approcha du bas-ventre de Rémi sa longue main baguée d’or. En balançant son bassin en arrière, il chercha à se dérober mais les liens qui maintenaient ses pieds au sol l’empêchèrent d’aller bien loin. Le bras tendu, la main en coupe, Sandra soupesa la verge et les bourses en fronçant les sourcils.

— Mais c’est mou, tout ça, ça dort ! Ne me dis pas que je suis tombée sur un impotent !

En la fusillant du regard, Rémi chercha à se libérer mais Sandra referma fermement sa main sur ses testicules et elle suivit ses mouvements.

— Ne sois pas stupide, mon chou, ta jolie bite est à moi maintenant, il va falloir que tu oublies tes habitudes de petit mâle dominateur. Et je suis sûre que tu apprendras très vite !

Glacée, Agathe vit Rémi grimacer et s’immobiliser, la tête baissée, les poings serrés. Les ongles pointus s’enfonçaient dans ses couilles. Sandra eut un léger sourire et elle ouvrit sa main en soulevant un peu le sexe et les bourses brunes.

— Ça ne t’a pas excité de voir ta copine se faire baiser ? Maintenant, c’est elle qui te voit. Tu ne veux pas te venger de cette petite salope ?

Avec des gestes lents et gracieux, elle rassembla ses cheveux sur sa nuque et elle se cambra. Les larges pointes sombres de ses seins effleuraient le sexe de Rémi. Elle s’adressa à lui en fixant sa queue.

— Regarde mes seins, tu n’as pas envie de les caresser avec le bout de ta queue ?

Elle les prit en coupe et les rapprocha encore. La gorge serrée, Agathe vit que la queue commençait à enfler. Sandra approcha alors lentement sa bouche et dit d’une voix sensuelle, un peu haletante :

— Je suce très bien tu sais, je peux avaler ta queue en entier... lécher tes couilles, les gober entre mes lèvres... téter ton gland, le mordiller doucement...

Comme électrisé, le sexe de Rémi tressaillit et se tendit. Sandra sourit et Agathe lui trouva un air féroce de fauve à l’affût.

— C’est bien, tu commences enfin à te décoincer.

Elle attrapa une mèche de ses cheveux et, en la tenant comme un pinceau, en caressa le prépuce qui recouvrait le gland de Rémi.

« Je suce très bien tu sais, je peux avaler ta queue en entier... »

— Je sais que dès que tu m’as vue, hier soir, tu as imaginé que tu me mettais ta bite entre les jambes. Je l’ai vu à ton regard et je ne me trompe jamais. Je sais aussi qu’après, tu as baisé ta copine en pensant à moi... Je me trompe ?

Agathe attendit un geste mais Rémi ne fit que baisser la tête davantage. A côté d’elle, Xavier ricana doucement.

— Le petit salaud !

Il se pencha vers Agathe.

— C’est vrai ? Il t’a bien baisée la nuit dernière ?

Il surprit son regard blessé et rit avec cruauté.

— Chère Sandra ! Parfois elle me surpasse, sa perspicacité est étonnante. Et regarde, il bande déjà !

Effectivement, la queue de Rémi se redressait, son gland affleurait hors de la chair qui l’enveloppait. Les doigts en anneau, Sandra entoura la verge et tira le prépuce en arrière, dénudant le gland rose et gonflé.

— Avec moi, mon chou, tu vas connaître des plaisirs dont tu ne soupçonnais même pas l’existence. Tu ne vas pas débander de la journée ni de la nuit, tu vas enfin savoir ce que baiser veut dire !

Ses doigts serraient la queue sous le bourrelet du gland qui enflait. Rémi grimaçait mais il ne faisait pas un geste et Agathe éprouva une bouffée de colère à son égard. Qu’il l’ait baisée en fantasmant sur cette femme l’avait humiliée et elle n’était pas prête à le lui pardonner. Et maintenant, il se laissait tripoter sans broncher, la queue au garde-à-vous. Les yeux brillants, Sandra regardait avec satisfaction la verge gonfler et durcir et, avec son autre main, elle pétrissait doucement les couilles du garçon.

— Voilà, c’est bien, tu es moins timide. Mais

il faudra bander plus vite, mon chou, je n’aime

pas attendre quand j’ai envie de baiser. Et puis ta

queue est tellement plus jolie comme ça, non ?

Les doigts en anneau à la base de la queue tendue, l’autre main sous les bourses, elle se recula un peu comme pour admirer le tableau.

— Oh oui, c’est nettement mieux ! Dès que je t’ai vu, j’ai su que tu étais un bel étalon, bien monté.

Tout en comprimant plus fortement la verge, elle leva vers Rémi son regard bleu.

— Il ne reste plus qu’à te dresser, maintenant.

Lentement, elle fit glisser sa main le long de la queue, dans un court va-et-vient qui laissait le gland découvert.

— Ta bite grossit encore, c’est bien.

Les fesses en arrière, les reins cambrés, les bras gracieusement arrondis, Sandra inclina le sexe de Rémi jusqu’à sa bouche et, du bout de la langue, elle titilla le méat. Les bras bandés, les jambes fléchies, Rémi la fixait d’un air éperdu, comme s’il essayait en vain de résister au plaisir qu’elle lui donnait. Quand elle eut bien agacé le gland qui enflait encore, Sandra prit un peu de recul et demanda :

— Tu aimes que je te lèche comme ça ?

Il tourna la tête sans répondre. Sandra pointa sa langue et reprit son manège. Agathe vit les yeux de Rémi se révulser. D’une voix suave, Sandra réitéra sa demande, et cette fois-ci il acquiesça d’un battement de cils. Du bout des ongles, Sandra caressa ses bourses, puis, se penchant lentement en avant, elle ouvrit largement la bouche, posa le gland sur sa langue puis referma ses lèvres sous le bourrelet du capuchon. Rémi grogna sous son bâillon. Le regard levé vers lui, Sandra enfonça peu à peu la queue dans sa gorge, avant de remonter très lentement jusqu’à l’extrémité du gland.

— Tu trembles... Tu veux que j’arrête maintenant ?

Le regard vitreux, Rémi remua lentement la tête. D’un brusque mouvement des hanches, il essaya d’enfoncer de nouveau sa queue dans la bouche de Sandra, mais celle-ci recula vivement et resta hors d’atteinte, à quelques centimètres du gland rose vif gonflé de désir. Les cuisses légèrement écartées, elle glissa distraitement ses mains entre elles, en remontant vers l’aine.

— Reste calme, mon chou, sinon je m’en vais et je te laisse te finir tout seul. Tu seras sage, tu me le promets ?

Tête basse, sa queue battant l’air ridiculement, Rémi resta immobile. Du bout des doigts, Sandra donna une petite claque sur son gland.

— Allez, mon chou, sois mignon, réponds-moi avec ta queue et tu auras une petite récompense !

En remuant son bassin d’avant en arrière, Rémi secoua son sexe de bas en haut. Sandra rit avec méchanceté.

— Très bien, tu es un bon toutou ! Si tu me promets de ne pas chercher à t’enfuir, je vais te détacher. Tu promets ?

Pitoyable, Rémi refit le geste grotesque de secouer son sexe. Agathe avait honte pour lui. Apparemment satisfaite, Sandra se leva et elle appuya sur le bouton d’un interphone fixé près de la porte. Le regard de Rémi croisa celui d’Agathe qui tressaillit, même si elle savait qu’il ne la voyait pas. Après avoir appelé un certain Enzo, Sandra avança lentement jusqu’à Rémi qu’elle dépassait de quelques centimètres. Elle caressa ses pectoraux du bout des ongles.

— Je ne te conseille pas de jouer au héros. Il y a cinq hommes sur ce bateau, et ils sont tous très bien formés aux arts martiaux...

Son index frôla l’œil enflé de Rémi.

— Ce serait dommage qu’ils abîment encore ta jolie petite gueule... Compris ?

Rémi acquiesça. Il releva la tête d’un air inquiet entendant frapper à la porte. Sandra s’écria :

— Ah, le voilà. Entre, Enzo !

Un marin d’une trentaine d’années pénétra dans la cabine et Agathe reconnut l’homme qui avait aidé Diego à l’attacher. Il était sec et nerveux, et presque aussi grand que Sandra. Ses grands yeux noirs mangeaient son visage long, mal rasé. Sur un ordre de Sandra, il se plaça sans rien dire dans un coin de la pièce, fixant Rémi qui avait débandé d’un coup. Sandra lui détacha les poignets en souriant.

— N’aie pas peur, mon petit chou, Enzo est doux comme un agneau. Fais comme s’il n’était pas là.

Apparemment incommodé par la présence muette de l’homme, Rémi baissait les yeux en se massant les poignets. Sandra le tira par la main jusqu’à ce qu’il s’allonge sur une couchette à deux places collée à la paroi de droite et recouverte d’un drap en soie rose. Elle l’installa en travers du matelas, les bras croisés au-dessus de la tête, et il se laissa faire avec docilité, les yeux clos comme pour cacher sa honte. Néanmoins, quand Sandra lui caressa l’intérieur des cuisses, sa queue se dressa et Sandra le félicita d’un frôlement sur le gland.

— C’est bien, mon chou, tu t’es rappelé que je n’aime pas attendre que l’on bande pour moi, ça me vexe... Par contre, quand on m’obéit, je sais récompenser...

Debout sur le lit, jambes écartées au-dessus des hanches de Rémi, elle s’accroupit lentement jusqu’à ce que les longues lèvres mauves de sa vulve lisse effleurent le gland dressé vers le ciel. La gorge nouée, Agathe observa le sexe bandé de Rémi disparaître peu à peu entre les belles fesses de Sandra. Jambes pliées, tête baissée vers son bas-ventre, cette dernière fit descendre puis remonter son cul plusieurs fois, comme si elle se branlait. Rémi fit mine de lui saisir les hanches, mais elle le repoussa d’une tape.

— Pas touche ! Concentre-toi plutôt pour ne pas jouir avant mon ordre.

Elle continua ses lents va-et-vient et Rémi remit docilement ses bras en croix. Son sexe rose luisait de mouille quand il apparaissait entre les courbes des fesses de Sandra qui s’immobilisa soudain, le creux de son sexe a l’extrémité du gland. Elle releva la tête.

— Tu aimes ce que je te fais ? Tu veux que je continue ?

Le regard voilé de plaisir, Rémi hocha la tête et Sandra rit en s’enfonçant un peu, jusqu’à la base du capuchon.

— C’est meilleur qu’avec ta petite pute à la grosse bouche ?

Rémi détourna le visage, mais Sandra saisit ses mamelons bruns et elle les pinça.

— Regarde-moi et réponds ! C’est meilleur qu’avec elle ?

Rémi resta immobile. Avec un sourire mauvais, Sandra tourna la pince de ses doigts. Rémi cria de douleur. Ses yeux brillaient de larmes et, quand Sandra reposa sa question, il acquiesça. Elle lui lâcha les tétons, et s’empala sur sa queue. Agathe grogna d’indignation, tandis qu’en coulissant lentement sur sa verge, Sandra consolait Rémi.

— Ne t’en fais pas, mon chou, tu t’habitueras vite à obéir à une femme, je suis même sûre que tu aimeras ça... D’ailleurs ta queue est bien grosse et bien dure, ça te plaît déjà, hein ?

En appui sur ses épaules et ses talons, Rémi s’arc-boutait comme pour mieux s’enfoncer dans le con

de Sandra. Elle avança ses mains vers son torse en

réitérant sa question et il hocha la tête avec empressement. Elle s’assit sur lui, les jambes pliées, les cuisses en écart.

— Je le savais. Tu me remplis bien mon chou, je te sens jusqu’au fond...

Le corps droit, les reins cambrés, elle balança son bassin d’avant en arrière. Le cœur battant et le corps en sueur, Agathe ne voyait que ses fesses écrasées sur le haut des cuisses de Rémi, et les couilles de celui-ci pressées contre le sillon de ses fesses, mais elle imaginait sans peine le plaisir qu’elle devait prendre. Elle aussi, elle aimait cette position qui permettait de se branler le clitoris tout en recevant la totalité de la queue. Sandra bougeait de plus en plus vite.

— Tu me baiseras quand je le voudrai ?

Rémi fit signe que oui et Sandra palpa doucement ses testicules.

— Tu seras mon mignon petit chien ?

Les poings serrés, Rémi hocha la tête en lui lançant un regard implorant qui la fit rire.

— Tu aimes que je te touche les couilles comme ça ?

Ses longs doigts malaxaient doucement les petites boules et, sous son bâillon, Rémi grognait de plaisir. Sandra souleva un peu les fesses et, de sa main libre, elle saisit la verge pour se caresser le clitoris avec.

— Tu sens comme je suis mouillée ? Mon clitoris est tout dur... Je vais jouir... je vais jouir, mon trésor... Je jouis !

La tête en arrière, elle s’enfila d’un coup sur la verge et resta immobile, arquée, la bouche ouverte sur un cri muet. Rémi grimaça et Agathe comprit qu’il ne réussirait pas à se retenir plus longtemps. Elle s’en réjouit avec rancœur, mais Sandra attrapa soudain les bourses de Rémi et referma son poing dessus.

— Je t’interdis de jouir !

Les yeux fous de douleur, Rémi se redressa en balançant son bras vers Sandra mais avant qu’il ne la touche, Enzo se précipita et le plaqua sur le matelas, le tenant par les avant-bras. Sans lâcher ses couilles, Sandra se libéra de la queue puis, à genoux à côté de Rémi, elle lui sourit.

— Tu as bien failli me désobéir... Mais je te pardonne, c’est la première fois.

Elle desserra son poing et elle lui pétrit doucement les couilles.

— Elles sont toutes gonflées... Toutes dures... Pleines de bon sperme...

D’un geste gracieux, elle rassembla ses cheveux sur une épaule puis elle se pencha et, bouche ouverte au-dessus de la queue, elle mit ses doigts en anneau à la base du gland et elle la branla lentement.

— Tu vas jouir... Tu vas tout me donner...

Sa main allait et venait de plus en plus vite, le sexe enfla encore et devint écarlate, Sandra souffla :

— Allez, viens, je te l’ordonne !

Rémi se tendit comme un arc et une longue giclée blanche jaillit du bout de sa queue. Bouche grande ouverte, Sandra la recueillit avec adresse puis elle se redressa, les joues gonflées, le regard brillant. Elle fit un geste du menton à Enzo et celui-ci souleva la tête de Rémi pour détacher son bâillon puis, agenouillé contre lui, il lui maintint les mâchoires ouvertes. S’inclinant au-dessus de lui, Sandra desserra légèrement les lèvres et le sperme s’écoula mollement jusque dans la bouche de Rémi. Il chercha en vain à tourner la tête, la poigne du marin était de fer et ses ruades furent sans effet. Quand le fil brillant de salive et de sperme se rompit, Sandra se redressa avec un rire cruel.

« Mon clitoris est tout dur... Je vais jouir... je vais jouir, mon trésor... Je jouis ! »

— Te voilà à égalité avec ta fiancée, vous avez eu tous les deux votre ration de foutre.

Après l’avoir forcé à fermer la bouche et à tout avaler, le marin lâcha Rémi qui cacha son visage dans ses bras dans un geste de honte. Sandra se dirigea vers la porte.

— Ne t’en fais pas, mon chou, je te fais apporter du champagne, ça te remontera le moral.

Avant de sortir, elle lança un regard en direction du miroir.

— Ça t’a plu, chéri ?

Puis elle sortit, et Enzo éteignit les spots avant de la suivre.

Dans la cabine obscure, Di Rosa resta un long moment silencieux, au point qu’Agathe se demanda s’il s’était endormi. Puis elle l’entendit se lever, et il ralluma la lumière. Ses traits étaient durs et Agathe frémit quand son regard sévère la fixa.

— Alors, est-ce que la chienne a apprécié le spectacle ? Est-ce que ça l’a excitée de voir son fiancé se faire baiser par ma salope de femme ?

Il avait laissé la cravache sur le fauteuil mais Agathe acquiesça peureusement d’un hochement de tête. Le fait de dévoiler ses pensées lui était encore plus pénible que d’exhiber son corps. En ricanant, Di Rosa se pencha pour détacher une de ses chevilles.

— Ça tombe bien, moi aussi. Je comptais attendre ce soir pour t’essayer mais j’ai changé d’avis, le beau cul de ma femme m’a donné des idées.

En grimaçant, Agathe plia lentement sa jambe ankylosée. Di Rosa s’approcha de son autre cheville.

— Je te conseille de ne pas tenter de geste stupide, Diego est à quelques mètres et se ferait un plaisir de te le faire regretter à coups de fouet.

Délicatement, il dégrafa le bracelet de cuir de la chaîne qui immobilisait Agathe. Tout en effrayant la jeune fille, l’autorité et la violence de cet homme si élégant commençaient à éveiller en elle une trouble excitation, un plaisir confus, déjà, à le satisfaire et à mériter son attention. Elle fit doucement jouer les

articulations douloureuses de sa jambe et elle referma les genoux. Di Rosa se déplaça jusqu’à la tête de la couchette.

— Donne tes pieds, je veux tester un peu ta souplesse.

Sans comprendre où il voulait en venir, Agathe tendit une jambe à la verticale et il l’attrapa par la cheville pour l’amener rejoindre son poignet.

— J’affectionne certaines positions assez inconfortables pour la femelle, il faudra t’y faire.

En quelques gestes précis, il crocheta l’anneau du bracelet de la cheville à celui du poignet d’Agathe. Il procéda de même avec l’autre jambe et Agathe se retrouva pliée en deux, les genoux aux épaules, les seins écrasés, la fente totalement exposée et accessible. Tout en fixant son entrecuisse écartelé d’un air attentif, Di Rosa vint au pied du lit et, lentement, dégrafa sa ceinture et déboutonna son pantalon.

— Ta chatte est toute baveuse, mais je ne passe pas après les domestiques. Je te prendrai par le cul.

Agathe tressaillit et une chaleur soudaine lui envahit les reins. Di Rosa ricana.

— Ta rondelle se dilate déjà, elle se contracte comme pour m’appeler. Tu t’es déjà fait sodomiser, n’est-ce pas ?

Il baissa son pantalon et s’agenouilla devant le cul d’Agathe. Elle aperçut avec trouble son sexe bistre, assez long, vigoureusement tendu à la verticale. Son pubis et ses bourses un peu pendantes étaient complètement épilés, et aussi bruns que le reste du corps. Levant les yeux vers elle, Di Rosa fronça les sourcils et elle se souvint qu’il lui avait posé une question. En rougissant, elle hocha la tête. Il eut un sourire narquois puis baissa les yeux sur sa fente.

— Et tu aimes ça ?

Pointant un index, il l’insinua à l’entrée du vagin d’Agathe mais il ne l’enfonça que de quelques centimètres. Il l’agita doucement et un clapotis se fit entendre. Cramoisie de honte, Agathe détourna son regard.

— Oui...

Otant son doigt de son vagin, Di Rosa, avec la mouille qui l’enduisait, humidifia son gland qu’il pointa au centre de la rondelle plissée. Il força doucement l’anus d’Agathe et l’extrémité lubrifiée de sa queue repoussa les parois, puis peu à peu s’enfonça dans le rectum. Les yeux fermés, Agathe se mordit les lèvres pour ne pas gémir de douleur. Di Rosa poussa sa queue un peu plus loin.

— Tu veux que je continue ?

Honteuse et grimaçante, elle hocha pourtant la tête. A petits coups de reins, il fit lentement bouger son gland et petit à petit les muscles se détendirent,

la douleur s’atténua. Agathe laissa échapper un

gémissement et Di Rosa accentua ses mouvements, son sexe s’enfonçant, et de plus en plus vite, toujours plus loin.

— Alors, répète après moi : « désormais, j’appartiens à mon maître, et ses désirs sont des ordres ».

Haletant de plaisir, Agathe répéta la phrase d’une voix hachée. Di Rosa se retira brusquement et elle ouvrit les yeux. Il la fixa d’un air sévère.

— Mieux que ça, je n’ai pas bien entendu.

Le cœur battant, le cul béant, Agathe obéit en soutenant son regard.

« Je vais jouir, petite salope, je vais cracher mon foutre au fond de ton cul ! »

— Désormais, je... je vous appartiens et... et vos désirs sont des ordres.

Di Rosa leva la main et lui assena une gifle à la volée.

— Tu appartiens à qui ?

Hagarde, la joue brûlante, les larmes aux yeux, Agathe ne parvint pas à maîtriser le tremblement de sa voix.

— J’appartiens à... à mon maître.

Baissant les yeux, Di Rosa enfila de nouveau sa queue dans son cul, d’un seul élan.

— J’aime la précision.

Impassible, il recommença à l’enculer. Agathe tremblait d’un plaisir que l’effroi multipliait. Il l’empoigna soudain par le gras des fesses et il accéléra ses mouvements.

— Je vais jouir, petite salope, je vais cracher mon foutre au fond de ton cul !

Fermant les yeux, il donna un grand coup de reins et sa queue gonfla encore. Cramponné à Agathe, les ongles enfoncés dans sa chair, il poussa un cri rauque et il resta immobile, sa queue enfoncée au plus profond. Le souffle coupé, empalée jusqu’à la garde, Agathe sentait la bite gicler en elle. L’homme se retira lentement, et Agathe chercha à croiser son regard dans l’espoir d’y lire un signe de satisfaction. Il se redressa, remonta son pantalon, essuya son sexe avec son mouchoir et referma son pantalon. Il la fixa avec une expression de mépris.

— Tu avais raison, tu es bonne à enculer.

Il se dirigea vers la porte et dit avant de sortir :

— On se reverra plus tard, quand j’aurai encore envie de vider mes couilles.

Quelques secondes après son départ, Diego vint la détacher. Evitant son regard, Agathe se roula en boule sur la couchette et il s’en alla s’en dire un mot, fermant la porte à clé derrière lui. Agathe resta immobile, aux aguets. Le silence était seulement troublé par le ronronnement du moteur. Elle s’assit au bord du lit et, découvrit à ses pieds un plateau garni d’un bol de soupe, d’une part de pizza, d’un yaourt et d’un pichet d’eau.

Elle éclata alors en sanglots nerveux. Ce n’était pas un rêve, elle était emprisonnée dans la cale d’un bateau, ces fous l’avaient kidnappée pour la violer, la battre et l’humilier.

Elle retomba sur le matelas et, le visage enfoui dans les draps, pleura longtemps sur son sort en hoquetant. Cependant, quand ses larmes se tarirent, elle resta immobile, les yeux ouverts, les joues trempées, et comme une litanie, ressassa une phrase, interminablement : « Désormais, j’appartiens à mon maître et ses désirs sont des ordres... Désormais, j’appartiens à mon maître et ses désirs sont des ordres... »

Etrangement apaisée, bercée par le roulis, elle finit par s’endormir.

CHAPITRE IV

Agathe fut réveillée en sursaut par trois coups frappés à la porte. Elle s’assit prestement et vit un drôle de garçon pénétrer dans la cabine et refermer la porte. Agé d’une vingtaine d’années, le torse glabre et nu, mince, cambré comme une fille, les fesses rondes et moulées dans un short en jean, les cheveux noirs, mi-longs et bouclés, les oreilles ornées de petits anneaux dorés, il regarda Agathe en faisant battre ses longs cils.

— Bonjour ma petite chérie, c’est le matin, il faut se réveiller !

Son visage était fin et régulier, ses dents très blanches. Il avait la voix douce, et un léger accent italien. Agathe n’arrivait pas à croire qu’elle avait dormi si longtemps.

— Quelle heure est-il ?

— Neuf heures et demie ! On est parti de Porquerolles à sept heures, on se dirige tranquillement vers Saint-Trop’.

Lançant un regard inquiet vers la porte, Agathe lui demanda si quelqu’un d’autre allait arriver. Il la rassura.

— Non, Monsieur prend son petit déjeuner, il n’arrivera qu’un peu plus tard. Il m’a chargé de te préparer.

En baissant la voix, Agathe lui demanda s’il était lui aussi prisonnier de Di Rosa. Il secoua ses boucles brunes.

— Non, mais ça ne me déplairait pas... Monsieur est si séduisant... N’est-ce pas ?

Déconcertée, Agathe acquiesça en rougissant. Le garçon poursuivit avec une moue fataliste :

— Non, moi j’appartiens au pacha ; le grand bonhomme chauve qui tient la barre.

— Tu... appartiens ?

Le jeune homme se leva brusquement et la tira par la main.

— Oui, je suis sa petite femme, si tu préfères, comme toi avec M. Di Rosa. Bon, viens, il faut que je te prépare. On va finir par être en retard, à force de bavarder comme des pipelettes !

Agathe se leva. Elle se sentait en confiance avec cet étrange garçon. La main sur son épaule, elle lui sourit.

— Tu n’aimes donc pas les femmes ?

Il lui pinça la taille.

— Mais si, j’aime tout le monde !

Il la soutint par le bras jusque dans la petite salle de bains attenante. L’espace était réduit mais parfaitement aménagé. A droite en entrant, il y avait une cuvette de WC et un lavabo dans l’angle, et une baignoire sabot occupait tout le côté gauche. Carlo aida Agathe à enjamber le rebord de la baignoire puis il tourna les robinets et une pluie d’eau chaude jaillit du pommeau de douche fixé au-dessus d’elle. Les mains en appui de chaque côté de l’étroite cabine, Agathe renversa la tête en arrière et, les yeux fermés, s’offrit avec délice à l’eau brûlante. Quand elle rouvrit les yeux, elle tressaillit en voyant le jeune homme enfiler un gant de toilette.

— Mais... Qu’est-ce que tu fais ? Je peux me laver toute seule.

— Monsieur a dit qu’il fallait que je te lave et que je te rase. Alors, sois mignonne, laisse-moi m’occuper de tout, je n’ai pas envie de me faire engueuler, d’accord ?

Gênée, Agathe acquiesça d’un hochement de tête puis elle resta immobile, les bras en croix, les jambes légèrement écartées. Carlo s’avança et, après avoir versé une noisette d’un gel translucide au creux du gant de toilette, il ferma les robinets et posa sa main sur la poitrine d’Agathe.

— D’abord, tes beaux seins...

Délicatement, il passa le gant autour des globes de chair, les recouvrant de mousse. Agathe respira plus vite. Malgré son physique fluet et ses manières efféminées, le jeune homme avait beaucoup de charme. Surtout, il donnait l’impression qu’on pouvait tout lui dire, qu’il pouvait tout comprendre. Agathe prit une voix timide.

— Comment... comment tu les trouves ? Ils sont un peu trop gros, non ?

Tout en passant sa main sur les pointes érigées, il ouvrit de grands yeux ahuris.

— Ils sont parfaits, au contraire ! Si je devais m’en faire greffer, je voudrais les mêmes !

Ils rirent, complices, Agathe avait le sentiment de flotter en pleine irréalité. La normalité faisait partie d’un très lointain passé... Délicatement, Carlo lui savonna les aisselles, puis les bras. Après avoir rincé le gant et repris du savon, il passa le gant sur son ventre un peu bombé, sa taille, ses hanches rondes. Puis, la main à plat, il frotta légèrement son pubis, recouvrant sa toison et sa fente de mousse blanche.

Malgré sa légèreté, la main de Carlo sur sa motte excitait Agathe mais, honteuse, elle essayait de ne pas le montrer. Quand il la fit se tourner pour lui frotter le dos, le jeune homme poussa un long soupir envieux.

— Oh la la, mais tu as vraiment un corps magnifique ! De beaux seins, pas de ventre, un cul en mandoline, et quelle chute de reins !

Tout en parlant, il faisait glisser le gant de toilette sur les hanches d’Agathe qui se cambrait, flattée par ses compliments. La main suivit l’arrondi des fesses puis s’insinua dans le sillon qui les partageait.

— Plie un peu les jambes...

Agathe obéit et, à travers le tissu, Carlo pointa un doigt au centre de son anus. Il rit en la sentant tressaillir.

— Je te chatouille ? Va falloir t’y habituer, ma chérie, Monsieur aime particulièrement cette voie-là, qu’il faut donc toujours garder bien propre...

Il vissa délicatement l’extrémité de son doigt ganté dans son étroit orifice. Les mains sur les genoux, Agathe se mordit la lèvre pour contenir son émotion. Carlo se redressa.

— Bon, retourne-toi maintenant, je vais te rincer.

Agathe lui fit face et, les yeux baissés pour cacher son trouble, elle le laissa promener la douchette sur son corps. Quand il le lui demanda, elle leva une cuisse et il dirigea le jet d’eau tiède dans sa fente, qu’il rinça longuement de bas en haut, en maintenant les grandes lèvres écartées.

— D’abord le petit trou... puis l’intérieur de la jolie chatte, et le petit clito...

Baissant la douche, il glissa un doigt dans la fente.

— Voyons si tout est bien rincé.

Le regard brillant, il parcourut lentement le sexe ouvert, du creux du vagin à la pointe du clitoris. En tressaillant, Agathe gardait la cuisse levée.

— C’est... c’est bien propre, tu es sûr ?

Tout en faisant glisser son doigt sur les nymphes roses où la mouille se mêlait à l’eau tiède, Carlo lui lança un regard complice, comme s’il n’était pas dupe du plaisir qu’il lui donnait.

— Oui... c’est doux comme de la soie... tu sens comme mon doigt glisse bien ?

Le souffle court, Agathe acquiesça à voix basse. La lente caresse qui se rapprochait peu à peu de son clitoris la rendait folle de désir de jouir. Elle fixait la main brune de Carlo qui bougeait contre son sexe ouvert, et le doigt tendu qui contournait la minuscule crête rose.

Le jeune homme saisit le clitoris entre deux doigts et il le pressa à la base, en faisant légèrement vibrer sa main. Les yeux mi-clos, bouche bée, Agathe poussa son bassin en avant pour se fendre davantage. Un délicieux élancement se répandait de son clitoris à son corps entier, une vague brûlante enflait dans ses reins. Carlo appuya un peu plus fort, il fit rouler la tige sensible sous la pulpe de ses doigts. Agathe se tendit et ferma les yeux.

— Je... je jouis... je jouis !

Comme Agathe le faisait elle-même quand elle se branlait, Carlo permit à l’orgasme de se libérer pleinement en comprimant fortement le pourtour du clitoris gonflé. Il retira sa main quand elle ouvrit les yeux, hagarde et un peu honteuse. Il eut un rire gêné.

— Excuse-moi, mais j’adore émoustiller les jolies petites chattes.

L’air soudain inquiet, il jeta un coup d’œil vers la porte et baissa la voix.

— Tu ne diras rien à Monsieur Di Rosa, n’est-ce pas ? Il serait furieux s’il apprenait que tu as joui sans son autorisation.

Essoufflée, les jambes en coton, Agathe s’appuya sur son épaule pour sortir de la baignoire.

— Rassure-toi, je suis bien trop honteuse pour le crier sur les toits, je garderai le secret.

Il lui sourit et alla ouvrir un placard dissimulé dans le mur.

— Il n’y a pas de quoi avoir honte, c’est naturel de jouir, ça prouve que tu es sensuelle. Bon, on s’est mis en retard avec nos bêtises, il faut encore te raser !

Il sortit une trousse de cuir et un drap de bain blanc qu’il déploya et enroula sur les épaules d’Agathe. Il la sécha puis lui montra la baignoire.

— Assieds-toi sur le rebord, tu seras à la bonne hauteur.

Le sexe encore palpitant de jouissance, Agathe obéit et écarta les cuisses. Agenouillé entre ses pieds sur un petit coussin, Carlo coinça ses cheveux derrière ses oreilles et caressa du dos de la main la toison humide du pubis d’Agathe.

— Quelle douceur ! Mais tu verras, après, ce sera encore plus mignon ! N’aie pas peur et surtout, ne bouge pas.

Il ouvrit la trousse et prit un rasoir de barbier qu’il déplia. Levant les yeux vers Agathe, il sourit.

— Fais-moi confiance ! Je n’ai jamais défiguré personne.

Il reporta son attention sur l’entrejambe d’Agathe, qu’il recouvrit de mousse à raser. Puis, les sourcils froncés, le rasoir entre deux doigts, il posa la longue lame sur l’aine et, délicatement, la fit glisser sur le mont de Vénus.

« Excuse-moi, mais j’adore émoustiller les jolies petites chattes. »

Derrière elle, la lame laissa une bande de peau lisse. Les cuisses en grand écart, Agathe regardait avec fascination sa fente redevenir imberbe comme celle d’une enfant. Carlo essuya le rasoir sur le rebord du lavabo et continua, faisant crisser les poils sous la lame effilée. Bientôt le mont de Vénus fut complètement nu. Le triangle de peau blanche était charnu, un peu bombé. Carlo le caressa du bout d’un doigt.

— Parfait ! Une vraie peau de bébé... Tu ne t’étais jamais rasée ?

— Non, jamais. Ça fait tout drôle...

— Ce n’est pas fini, maintenant, on passe aux choses sérieuses.

En retenant son souffle, Agathe se fendit au maximum. Mordant le bout de sa langue, Carlo fit lentement glisser la lame du rasoir sur les grandes lèvres du sexe, qu’il tendait entre deux doigts. Les derniers poils mêlés à la mousse tombèrent sur le sol, et la peau nue des lèvres apparut. Carlo avait les yeux brillants. Il glissa le plat de sa main sur les lèvres nues, puis entre elles, frôlant les nymphes.

— Quelle jolie fente tu as ! Ce n’est pas le cas de toutes les femmes, crois-moi, certaines ont des chattes qu’il vaut mieux ne pas raser.

Agathe fixait son sexe nu, indécent.

— Tu... tu as souvent rasé des femmes ?

Tout en essuyant la lame du rasoir, le jeune homme leva les yeux au ciel.

— Oh oui ! Et pas seulement des femmes. M. et Mme Di Rosa n’aiment que les sexes lisses. Je suis sûr qu’ils vont beaucoup aimer le tien.

Il la fixait d’un air gourmand, en caressant les bords veloutés des lèvres nues. Les doigts en V, il suivit le losange étiré des bords du sexe, de bas en haut, puis de haut en bas. Honteuse d’être si sensible, Agathe essayait de refréner le plaisir qui montait à nouveau

en elle.

— Ça fait longtemps que... que tu es ici ?

Il finit de raser la fente avec douceur, en descendant vers le creux de l’anus.

— Presque six mois, depuis qu’ils ont acheté le bateau. Le pacha et l’équipage ne voulaient pas passer l’hiver sans distraction...

Emue par la lueur amère qui traversa son regard, Agathe lui demanda doucement :

— Ils... ils t’ont forcé ?

Suspendant son geste, il fixa Agathe d’un air grave et baissa la voix pour répondre.

— Tu ne peux pas imaginer ce que j’ai subi...

— Mais... tu n’as pas pu t’échapper ?

— Ils m’ont gardé attaché pendant les dix premiers jours, en me nourrissant à peine. A la fin, je devenais fou ! Alors j’ai préféré promettre obéissance, et après, ils m’ont mieux traité... De toute façon, je suis coincé, ils ont mes papiers et je ne serai payé qu’à l’arrivée. On est dans la même galère, ma petite chérie.

Il prit une serviette pour essuyer les dernières traces de mousse entre les cuisses d’Agathe.

— On n’a plus qu’une chose à faire : se tenir à carreau. Ils sont capables du pire, j’en suis persuadé.

Il caressa lentement la fente parfaitement lisse d’Agathe puis, en mettant son doigt devant sa bouche, il reprit une voix normale.

— Et voilà, ma chérie, c’est terminé ! On dirait une petite meringue rose... Maintenant il faut te coiffer et t’habiller... Tu viens ?

Agathe se laissa docilement entraîner dans la cabine où elle s’assit dans le fauteuil, à la tête du lit. Carlo disposa une trousse à maquillage sur ses genoux, en sortit un crayon et un tube de rouge à lèvres.

— Je vais maquiller ta belle bouche. Monsieur la veut bien rouge et bien brillante.

Le visage levé vers lui, Agathe tendit ses lèvres. Carlo les ourla d’abord d’un trait de crayon rouge foncé, puis il fit glisser le bout du bâton sur la pulpe des lèvres. Malgré elle, Agathe était excitée par la bouche du jeune homme à quelques centimètres de la sienne. Nue, cambrée, le sexe au contact du cuir du fauteuil, elle pressa ses lèvres l’une contre l’autre quand il le lui demanda puis elle ferma les yeux. Il lui caressa la joue.

— Bellissima ! Je te maquille les yeux aussi, ça fera encore plus ressortir ta bouche pulpeuse.

Après avoir fouillé dans la trousse, Carlo passa un bâtonnet ouaté sur les paupières d’Agathe, puis il recouvrit ses cils de Mascara.

— Voilà ! Un soupçon de bleu, une pincée de noir, ça suffit.

Il recula un peu et la scruta.

— Parfait ! Tu es ravissante ! Les cheveux maintenant...

Avec une brosse ronde, il coiffa et gonfla son carré de cheveux noirs.

— Ils sont presque secs, ils brillent ! Comment fais-tu ? Les miens ne sont jamais aussi beaux, regarde... Bon, lève-toi, ce sera plus pratique pour la suite des opérations...

Agathe lui donna la trousse de maquillage puis se redressa. Face à elle, Carlo reprit le tube de rouge et regarda ses seins.

— Je vais rosir tes tétons, je suis sûr que Monsieur adorera !

Les bras le long du corps, Agathe se taisait. Ses pointes étaient dardées, et sa poitrine se soulevait rapidement. Quand Carlo effleura ses mamelons avec la pointe du rouge à lèvres, elle tressaillit.

— C’est froid ? Ça y est, j’ai fini. Ça fait joli, non ?

Agathe regarda ses seins aux pointes rouges, qui tranchaient sur sa peau blanche.

— Tu... tu crois que ça va lui plaire ?

Carlo prit les deux seins en coupe, les faisant pigeonner.

— Regarde-moi ces jolis petits nénés, comment veux-tu qu’il ne craque pas ?

Il s’éloigna pour aller chercher quelque chose dans la salle de bains puis revint avec un harnachement en cuir noir.

— Regarde-moi ces merveilles !

Devant les yeux écarquillés d’Agathe, il présenta, en les tenant délicatement entre ses doigts, un corset, une sorte de collier de chien et des bracelets en cuir noir. Agathe sentit un frisson de honte et d’excitation courir le long de son dos.

— Je vais me balader avec ces... trucs ? Et rien d’autre ?

— Non, juste ça. Monsieur a été formel.

Carlo s’avança en souriant.

— Console-toi, au moins, tu n’auras pas trop chaud ! Allez, relève tes cheveux, que je te mette le collier.

Il était large de cinq centimètres, en cuir noir doublé d’un coussinet de soie. Après l’avoir attaché sur la nuque d’Agathe, Carlo lui demanda s’il n’était pas trop serré.

— Non, ça va.

Carlo lui fit ensuite enfiler par les pieds le corset baleiné, en fin cuir noir. Il l’ajusta sur sa taille, puis le serra au maximum. C’était plutôt un serre-taille, il ne prenait le corps d’Agathe que du nombril au-dessous des seins, creusant davantage sa taille et mettant ses hanches et son cul encore plus en évidence. Le souffle coupé, elle s’observa longuement dans le miroir du fond de la pièce. La fille qui la regardait avait un collier de chien, une bouche provocante, des bouts de seins pointés et écarlates, un sexe glabre qui laissait deviner des petites lèvres roses et fripées.

Resté derrière elle, la tête penchée sur le côté pour la regarder dans le miroir, Carlo passa ses bras sous ceux d’Agathe et, du bout des doigts, il effleura le bas de son ventre.

— Alors, comment tu te trouves ?

Cambrée, les jambes légèrement écartées, elle fixait les mains du jeune homme qui glissaient vers la jointure des lèvres de son sexe. Quand elle répondit, sa voix tremblait.

— Je... je ne sais pas, il faut peut-être que je m’habitue.

Lentement, Carlo recouvrit de ses mains le sexe d’Agathe.

— Tu es la plus jolie des filles que j’ai vues ici. Aucune ne portait la tenue aussi bien que toi...

Agathe se laissait faire. Elle sentait que Carlo aimait et connaissait le corps des femmes. Du bout des doigts, il ouvrit doucement son sexe, mettant à nu les chairs rosées des nymphes.

— Aucune ne me donnait autant envie de la caresser ici...

Il se sépara soudain d’Agathe et comme elle, il avait les joues rouges.

— Bon, terminons avant de nous mettre vraiment en retard, sinon Monsieur nous le fera regretter.

Aux poignets et aux chevilles, il lui mit les bracelets serrés sur lesquels étaient fixés des anneaux dorés. L’air satisfait, il tourna ensuite autour d’elle.

— C’est parfait, tu es une chienne magnifique !

Il se moqua du regard vexé d’Agathe.

— Sur ce bateau, c’est un compliment, crois-moi !

Il demanda à la jeune fille de se placer à quatre pattes sur le matelas, dos à la porte. Penché vers elle, le regard doux, il lui caressa la joue.

— Désolé ma chérie, mais il faut que je parte.

Agathe l’interrogea avec inquiétude.

— Qu’est-ce qu’il va me faire ? Pourquoi je suis habillée comme ça ?

Détournant les yeux, Carlo baissa la voix.

— Tu es sa chose maintenant, alors il va s’amuser à sa façon.

Effrayée, Agathe rentra la tête dans les épaules. Carlo se leva et lui effleura les fesses.

— J’essaierai de revenir le plus souvent possible.

Malgré la fatigue qu’elle ressentit vite dans les bras et au creux des reins, Agathe n’osa pas s’allonger ni

s’asseoir ; elle resta à quatre pattes, l’oreille aux aguets. Elle n’entendait aucun bruit, et plus les minutes passaient, plus sa nervosité croissait. Cambrée, serrée dans son corset, le cul en l’air, les seins pendants, elle gardait la tête baissée. Elle se méprisait d’accepter ce traitement humiliant, et d’avoir joui si souvent et si intensément en moins de vingt-quatre heures. Elle découvrait avec honte et stupeur qu’une partie d’elle-même ressentait du plaisir à être ainsi exhibée, attachée, violée, soumise aux désirs d’un homme comme Di Rosa...

Soudain, un bruit de clé se fit entendre et elle leva la tête, cambrée au maximum, les bras tremblants.

— Alors, comment va ma chienne, ce matin ?

C’était la voix grave et posée de Di Rosa. Il referma la porte puis se posta derrière elle.

— Tu n’as plus de langue ?

Apeurée, Agathe baissa la tête et répondit dans un murmure.

— Je... votre chienne va bien.

Elle tressaillit en sentant un petit objet glacé se poser en haut de la raie de ses fesses. Elle risqua un coup d’œil par-dessus son épaule. Xavier Di Rosa portait ce matin-là un chandail marine et un pantalon souple en lin blanc et il tenait à la main une longue laisse en cuir tressé. Il sourit.

— Je vois que tu t’es mise sur ton trente et un.

Il promena la boucle de la laisse sur son dos et ses épaules.

— La tenue te va bien, on la dirait faite pour toi... Mets-toi sur le dos, que je voie ta fente.

La gorge serrée, Agathe obéit et se coucha sur le dos, jambes serrées et bras le long du corps. Xavier fit lentement glisser la boucle de la laisse entre ses seins blancs, sur ses mamelons érigés, puis sur son ventre et sur le sillon de son sexe épilé, rougi par le rasoir.

— Ecarte les cuisses, pas trop vite.

Agathe disjoignit ses jambes et la petite boucle froide tomba sur la peau lisse de son sexe. Il tenait le lien de cuir entre deux doigts, au bout de son bras tendu, et il joua un moment à insinuer la boucle dans le sillon charnu des lèvres, puis à tirer la laisse vers le haut. A chaque passage, le petit mousqueton métallique frottait la pointe tendre du clitoris.

— Et avec Carlo, tout s’est bien passé ? Vous vous êtes bien entendus ?

Excitée par la caresse, la respiration déjà plus rapide, Agathe hésita puis elle hocha craintivement la tête. Di Rosa la fixa d’un regard glacial.

— Il t’a bien branlée, ce petit salaud ?

Il attrapa soudain la laisse par la boucle et abattit la lanière de cuir à l’intérieur des cuisses d’Agathe.

— Et toi, tu as joui comme une chienne et sans autorisation, n’est-ce pas ?

Les cuisses zébrées d’une lame de feu, Agathe regardait la laisse, terrorisée. D’une torsion du poignet, Di Rosa la fit onduler et lui effleura l’entrejambe.

— Tu as peur ? Alors ne m’oblige pas à répéter ma question...

Agathe lui répondit d’une voix misérable.

— Non, c’est vrai, j’ai... j’ai joui.

Il haussa les sourcils et Agathe ajouta précipitamment :

— Comme une chienne et... et sans autorisation.

Di Rosa leva le bras et abattit la laisse sur son sexe, juste au centre de la fente. Agathe rua en se mordant les lèvres pour ne pas hurler de douleur. Les yeux luisants d’un plaisir cruel, l’homme s’accroupit et effleura sa fente du bout des doigts.

— Ta peau marque vite, c’est déjà tout rouge... Tu as déjà reçu le fouet ?

Les yeux embués de larmes, Agathe remua la tête de droite à gauche. Il glissa un de ses doigts entre les petites lèvres de son sexe, puis à l’entrée de son vagin.

— Tu aimes que je remue mon doigt comme ça dans ton con ? Carlo te l’a fait, lui aussi ?

Il le faisait rapidement entrer et sortir, en la fixant. Haletante, Agathe acquiesça. Du bout du pouce, Di Rosa agaça adroitement son clitoris.

— Tu n’es vraiment qu’une pute en chaleur, tu aguiches même les pédés !

Incapable de contenir le plaisir qui la soulevait, Agathe écarta les cuisses au maximum et elle haussa son bassin pour s’offrir davantage à la main qui la branlait si bien. Déjà la jouissance arrivait, du fond de ses reins, irrésistible. Mais Di Rosa retira vivement ses doigts.

— Tu jouis, salope ? Qui te l’a permis ?

Il se redressa et la laisse s’abattit de nouveau sur le sexe d’Agathe. La douleur se confondit à l’orgasme qui déferlait. Tendue, arquée, tremblante, elle poussa un gémissement sourd et ferma les yeux. Xavier la fouetta de nouveau, trois fois, toujours sur le sexe. Quand il abaissa son bras, Agathe resta tétanisée, le sexe et l’intérieur des cuisses en feu. Il donna un petit coup de pied sur sa jambe.

— Retourne-toi, présente-moi ton cul !

Encore sonnée de jouissance et de souffrance, Agathe se mit docilement sur le ventre et replia les genoux. La joue sur le drap, les fesses en l’air, le cœur battant, elle attendit. Il marchait de long en large derrière elle.

— Plus haut, le cul ! Montre-moi bien ta fente de traînée !

Elle se prosterna et leva les fesses du mieux qu’elle put.

— C’est bien... Remue un peu, comme si tu bougeais la queue pour me faire fête.

Accablée de honte, Agathe obéit et, pendant qu’elle balançait ridiculement ses fesses de droite à gauche, Xavier la fouetta encore. La laisse s’abattit quatre fois, deux fois sur la largeur du cul, et deux fois dans la raie. Pour ne pas hurler, Agathe se mordit le bras. Derrière elle, Xavier Di Rosa s’agenouilla sur le matelas et lui flatta les fesses.

— Ça y est, c’est fini, tu as eu ce que tu méritais.

Hébétée, la fente à vif, le regard brouillé de larmes, Agathe resta prosternée. Di Rosa déboutonna sa braguette et sortit son sexe.

— Tu m’as excité, salope, maintenant je vais être obligé de t’enculer...

En tressaillant, Agathe sentit le gland dur se poser sur son anus. Di Rosa le poussa au centre des chairs plissées et contractées et il força pour l’enfoncer.

— A qui appartient ce trou du cul dans lequel je plante ma queue ?

Le souffle coupé, Agathe murmura :

— Il... il vous appartient.

Il s’enfonça plus loin dans le rectum et se pencha en avant. Passant la main au-dessus de son épaule, il lui barbouilla les lèvres du bout de ses doigts humides de mouille.

Tendue, arquée, tremblante, elle poussa un gémissement sourd. Xavier la fouetta de nouveau.

— Et cette grosse bouche de suceuse ?

Agathe grimaça :

— A vous, elle est à vous !

Il glissa sa main sur son ventre et lui pinça les lèvres du sexe.

— Et ce con toujours trempé ?

— Il vous appartient.

L’empoignant par les épaules, il donna un brutal coup de reins pour introduire son sexe au plus profond.

— Tu seras une bonne chienne fidèle, désormais ?

Dans un souffle rauque, Agathe acquiesça. Di Rosa se retira à moitié puis il l’empala de nouveau jusqu’à la garde.

— Tu recevras docilement le fouet chaque fois que je le déciderai ?

Le cou plié en arrière, les yeux fermés, Agathe gémit sourdement puis elle murmura qu’elle accepterait tout ce qu’il voudrait. Xavier accéléra les mouvements de son bassin.

— J’y compte bien, et fais-moi confiance, je te ferai passer l’envie de désobéir.

Le sexe enflait encore, il allait et venait de plus en plus vite dans le rectum dilaté et, les ongles griffant le drap, Agathe poussait des petits cris de plaisir surpris. Di Rosa ricana.

— Tu aimes avoir une queue dans le cul, n’est-ce pas ? Je vais te le remplir de foutre... Tu es prête ?

Cramponné à ses épaules, il s’enfonça jusqu’aux couilles et un tressaillement parcourut son corps entier. Agathe sentit la queue se contracter et elle imagina avec émoi le sperme qui giclait et se répandait en elle. Di Rosa se retira lentement et se redressa.

— Retourne-toi, il faut me nettoyer maintenant.

Agathe se mit à quatre pattes et fit demi-tour sur le matelas. Xavier lui présenta sa queue souillée de foutre.

— Lèche !

Surmontant sa répugnance, Agathe tendit la langue et la fit glisser autour du gland, puis le long de la queue amollie, qu’elle nettoya parfaitement. En refermant son pantalon, Xavier lui sourit d’un air moqueur.

— Le petit déjeuner t’a plu ? Il faudra t’en contenter, tu es un brin trop grasse et tu seras à la diète aujourd’hui.

Vexée et affligée par cette nouvelle, Agathe baissa la tête pour cacher son dépit. Di Rosa se pencha pour attacher la laisse à son collier de cuir.

— Et on va faire un peu d’exercice...

CHAPITRE V

Xavier Di Rosa se baissa pour accrocher la boucle de la laisse au collier qui ceignait le cou d’Agathe, puis il tira sans douceur.

— Au pied !

Il tirait la laisse vers le bas, et Agathe comprit qu’elle devait rester à quatre pattes, comme un chien. Elle s’avança près de lui, le corps douloureux, la tête baissée pour cacher ses larmes.

— C’est bien, bon chien. Allez, viens, on va promener, maintenant.

Agathe avança ses mains et ses genoux pour suivre Xavier qui marchait à reculons en la regardant.

Ils sortirent dans la coursive et Agathe eut une bouffée de honte à l’idée d’être vue par quelqu’un, mais Xavier ne lui laissa pas le loisir d’hésiter et la fit passer devant lui pour grimper l’échelle. Arrivée sur le pont, elle se remit spontanément à quatre pattes et Xavier lui flatta le cul, frôlant les zébrures encore sensibles des coups de fouet.

— C’est bien, tu es une bonne chienne.

Agathe, éblouie par le soleil déjà haut, baissa à nouveau les yeux. Elle suivit Xavier jusqu’à la proue, oubliant presque les brûlures de sa peau en inspirant avec délice une longue bouffée d’air marin. La mer était moins calme que la veille et les vagues s’écrasaient avec force contre la coque. Le bateau gîtait un peu et plusieurs fois, Xavier fut obligé de se tenir au bastingage pour conserver son équilibre.

Ils arrivèrent dans un petit salon en plein air, installé face au large sur la spacieuse plage avant. Agathe se figea en découvrant Daphné, la jeune nièce de Xavier. Allongée sur un canapé bas, les jambes croisées sur l’accoudoir, la gamine portait un maillot blanc composé d’un petit slip noué sur les côtés et d’un soutien-gorge réduit à deux minuscules triangles de tissu. Ses longs cheveux déployés en oreiller, elle s’offrait au soleil en croisant les bras au-dessus de la tête. En voyant son oncle tirer sur la laisse pour faire avancer Agathe qui n’osait plus bouger, elle se redressa sur un coude et éclata d’un rire cristallin.

— Tu as des problèmes, mon petit tonton ? Je vois que tu as déjà corrigé ta chienne, elle ne veut pas obéir ?

Visiblement agacé, Xavier tira un coup sec et, à moitié étranglée, Agathe le rejoignit, évitant le regard moqueur de Daphné. Soudain, le petit chien blanc surgit de sous une table basse pour venir vers elle et aussitôt, Agathe sentit la truffe humide du caniche sur son visage, son dos, ses fesses, sa fente. Daphné se redressa.

— Charly, viens ici !

Immédiatement, le chien courut vers elle et lui sauta sur les genoux. Daphné lança un regard fier à son oncle.

— Tu vois comme il est bien dressé, le mien ?

Agathe était paralysée de honte et de stupeur. La présence de la gamine l’effarait. Cette dernière ne

semblait nullement surprise de voir son oncle tenir une femme nue en laisse, comme si ce n’était pas la première fois. Qui étaient ces gens, qui mêlaient une si jeune fille à leurs débauches ?

Il fallut que Xavier l’étrangle presque pour qu’Agathe bouge et avance jusqu’à lui. Quand elle fut devant le canapé, il s’assit à côté de Daphné et Agathe resta face à eux, le visage au niveau de leurs genoux. Xavier laissa pendre la laisse sur le sol et se tourna vers sa nièce.

— Tu comprendras plus tard, chère enfant, combien il est parfois doux de n’être pas obéi au doigt et à l’œil... On a ainsi le plaisir de punir... Et crois-moi, cette hésitation à m’obéir sera sanctionnée. Tu me sers un verre, s’il te plaît ?

Boudeuse, Daphné déplia lentement son corps gracile et se dirigea vers le bar en tenant son petit chien contre sa poitrine presque nue. L’adolescente possédait un charme étrange. Malgré son corps à peine formé, ses hanches étroites et ses seins minuscules, elle exprimait dans chacun de ses gestes une féminité troublante. Avec un pincement de jalousie, Agathe surprit le regard brillant de désir de Xavier sur le cul pommé de sa nièce. Quand celle-ci revint, un verre à la main, Xavier fit reculer Agathe d’un geste dédaigneux puis sourit à Daphné.

— Merci, ma chérie. Viens un peu câliner ton vieil oncle...

Avec un soupir, Daphné repoussa son chien à côté d’Agathe, posa le verre de Xavier sur une table basse pour s’asseoir sur ses genoux.

— Ta femme va encore t’engueuler, tu sais bien qu’elle est jalouse de moi...

Tout en fixant les petits seins en pomme que le maillot cachait à peine, Xavier glissa sa main sur

les longues cuisses brunes de l’adolescente.

— Laisse-la donc, elle s’amuse avec le pauvre garçon, l’ami de ma chienne. Elle nous laissera tranquilles pendant quelque temps...

Au supplice, Agathe croyait vivre un cauchemar. A quatre pattes sur le pont d’un bateau de rêve, presque nue, ridiculement accoutrée, elle n’était qu’un accessoire destiné au plaisir, un corps obscène exhibé, à la disposition de gens riches et pervers. Le caniche sautillait autour d’elle, la reniflait, la léchait et la mordillait sans qu’elle ose le repousser. En plus, elle imaginait avec fureur Rémi dans les bras de Sandra. Entre ses cuisses, son sexe se contractait et mouillait et, avec honte, elle se répétait qu’elle avait ce qu’elle méritait.

Apparemment indifférent à ses tourments, Xavier caressait la taille de sa nièce qui avait passé ses bras autour de son cou. Troublée, Agathe regardait les grandes mains de Xavier sur la peau de pêche de Daphné, sur sa taille cambrée. Xavier semblait avoir du mal à se dominer et quand il parla, sa voix tremblait.

— Tu... tu ne veux pas enlever ce soutien-gorge ridicule ?

En lançant un regard en biais à Agathe, la gamine fit une moue de dédain.

— Devant elle ? Ça ne me plaît pas trop...

Elle posa sa tête sur l’épaule de son oncle, frottant ainsi les pointes de sa petite poitrine contre le polo blanc.

— Et puis, mon petit tonton, ce n’est pas très sage... Je me demande si papa serait content de...

Xavier la prit brutalement par les épaules pour la fixer dans les yeux.

— Ne fais pas l’idiote, tu as promis de ne jamais rien raconter à tes parents !

« Tu ne veux pas enlever ce soutien-gorge ridicule ? »

Sans se troubler, Daphné sourit et se blottit contre lui.

— Oh, mon tonton, ne m’engueule pas. C’était pour rire, tu sais bien que je ne dirai rien ! Tu peux bien m’enlever mon soutien-gorge, je ne l’ai mis que pour ne pas choquer ma très chère tante. Je n’en ai pas besoin, moi.

Elle le laissa aller contre lui, la tête en arrière. Les yeux brillants, Xavier glissa une main sous elle pour dénouer la cordelette qui reliait les petits triangles de tissu, puis il tira doucement le soutien-gorge au-dessus de la tête de Daphné et le jeta sur le sol. Sans un mot, il fixa les petits seins haut perchés, fermes et cuivrés, aux mamelons lisses, à peine plus épais sur la pointe. Il avança lentement une main et prit en coupe un des globes de chair. Daphné lui lança un regard ingénu.

— Ils poussent bien, hein ?

Le souffle court, Xavier palpait le sein de sa nièce.

— Oui... ils deviennent très beaux. Bientôt, tu auras un vrai corps de femme...

Daphné bomba le torse et prit une voix chagrinée.

— Moi, je trouve que je suis déjà jolie... Non ?

Le regard tourmenté comme s’il essayait de lutter contre une pulsion folle, Xavier descendit sa main sur le ventre de sa nièce. Il s’arrêta au ras du petit slip blanc.

— Oui, tu es belle, très belle...

Sa voix était rauque. Le regard innocent, Daphné murmura :

— Tu sais ce qui me ferait plaisir ?

Xavier fit lentement glisser sa main sous la couture de la culotte.

— Non, ma chérie, dis-le-moi.

L’extrémité de ses doigts disparut sous le tissu blanc, tout en se cambrant, Daphné eut une moue câline.

— Tu me chatouilles... tu ne peux pas t’en empêcher, hein ?

Elle posa un bisou dans le cou de son oncle.

— Tu sais bien ce que je veux... un petit chien. Diego en a justement un, dans la cale... Quelqu’un lui a donné un adorable chiot...

Le regard soudain noir de colère, Xavier ôta sa main de la culotte et se redressa pour saisir son verre.

— Il n’en est pas question ! Diego va m’entendre, crois-moi ! Je comprends mieux pourquoi tu es toute douce avec moi...

Daphné fourra son visage dans son cou.

— Oh non ! Je suis gentille parce que je t’aime bien, tu le sais... Et n’en veux pas à Diego, c’est moi qui l’ai supplié de prendre le petit chien à bord !

Elle ramena ses jambes contre elle, emboîtant ainsi son petit cul dans le creux des hanches de Xavier qui referma ses bras.

— Je suis désolé ma chérie, mais dès demain, Diego ira à terre déposer cet animal.

D’un geste coléreux, Daphné le repoussa brusquement et sauta sur ses pieds. Ses seins étaient dardés et sa bouche grimaçait, comme si elle allait pleurer.

— Tu ne veux jamais me faire plaisir, tu ne m’aimes pas ! Tu... tu ne penses qu’à mettre ta main dans ma culotte !

Après avoir attrapé son caniche qui s’était couché contre Agathe, elle se dirigea vers l’intérieur du bateau. Xavier se leva vivement et contourna Agathe qui essayait de se faire toute petite.

— Daphné, reviens ici tout de suite !

La gamine s’arrêta et se retourna vers lui d’un air insolent.

— C’est un ordre ? J’ai pas le droit d’aller dans ma cabine ?

La fusillant du regard, son oncle fit un geste vers la coursive.

— Mais si, va donc bouder comme un bébé, j’ai mieux à faire après tout que de perdre mon temps avec tes caprices !

La gamine haussa les épaules et s’éloigna d’une démarche lente, comme pour le narguer. Les mâchoires contractées, Xavier revint s’asseoir sur le canapé. Après s’être servi un verre, il tapota le coussin à côté de lui et Agathe mit quelques secondes à comprendre qu’il l’appelait comme on appelle un chien. Elle s’avança et grimpa sur le coussin. D’un geste, Xavier la fit basculer et elle se retrouva sur le dos, la tête sur l’accoudoir, les jambes en l’air. La main posée sur son ventre corseté, Xavier lui fit comprendre qu’elle ne devait plus bouger et elle resta immobile, cuisses pliées, bras croisés au-dessus de la tête. Xavier se remit à boire tout en la regardant. De sa main libre, il lui palpa les seins, pinçant les mamelons roses et durcis. Il les fit rouler sous ses doigts, les étira. Son regard luisait de mépris et de cruauté.

— Tu as vraiment de grosses mamelles de salope.

Il gifla brutalement le côté d’un sein, puis l’autre du dos de la main.

— Ça ballotte, c’est vulgaire !

Excitée par son geste, le sexe contracté, Agathe bomba le torse en le fixant d’un air provocant. Du bout des doigts, il lui assena des petites claques cinglantes sur les mamelons.

— Baisse les yeux, tu te prends pour qui ? Pour ma nièce ?

Mortifiée, Agathe abaissa vivement son regard. Di Rosa fit glisser sa main sur son pubis lisse et bombé.

— Toi, tu n’es qu’une chose à plaisir, ne l’oublie pas.

Il la lécha, en partant de l’anus et en remontant pour s’attarder sur le clitoris.

Sans douceur, il pointa deux doigts entre les grandes lèvres nues du sexe d’Agathe qui tressaillit. Il écarta ses doigts, ouvrant les chairs de la vulve, dévoilant les nymphes roses et nacrées. Le clitoris pointait. Il se pencha, les yeux rivés au sexe béant.

— Ça te fait mouiller d’être ma chienne, n’est-ce pas ?

Le souffle court, Agathe murmura un oui honteux. Xavier la saisit alors sous les cuisses et il la souleva jusqu’à sa bouche.

— Ta franchise mérite récompense...

Il baissa son visage et pointa sa langue entre les petites lèvres. Lentement, il remonta jusqu’au clitoris, qu’il contourna puis agaça, sans s’y attarder. Il recommença en partant du creux de l’anus. Sa langue large et vigoureuse pénétra le vagin, ressortit puis remonta encore jusqu’à la pointe sensible du clitoris. Agathe le regardait, bouche bée, pétrifiée de plaisir, saisie par « l’honneur » qu’il lui faisait.

Il la lécha, en partant de l’anus et en remontant pour s’attarder sur le clitoris. Agathe tremblait sous

les élancements délicieux qui la parcouraient. L’empoignant par les fesses, Xavier poussa soudain sa langue au fond de son vagin, il pinça les petites lèvres, les étira, les suça. Quand il se mit à téter délicatement son clitoris, Agathe ne put refréner sa jouissance. Consciente de commettre une faute, elle ferma les yeux et se mordit les lèvres pendant qu’à l’intérieur de son corps explosait un plaisir multiplié par la peur de la punition. Xavier la repoussa soudain d’un geste brusque.

— Sale chienne, tu m’as pissé dans la bouche !

Consternée, Agathe cacha son visage sous ses bras. La saisissant par les cheveux, Xavier la fit tomber sur le sol.

— Mets-toi à genoux, et ouvre tes grosses lèvres. Je vais t’apprendre, moi, à m’arroser de mouille !

Apeurée, l’épaule meurtrie, Agathe se redressa et elle s’agenouilla devant lui. Le visage levé, elle ouvrit la bouche. Tout en déboutonnant la braguette de son pantalon, Di Rosa la fixa avec un sourire cruel.

— D’abord, tu vas recevoir ta ration de foutre.

Il sortit son sexe par la fente de son caleçon. Agathe regarda avec une irrésistible attirance le gland gonflé et luisant. Di Rosa saisit sa queue à la base et il l’enfonça entre ses lèvres entrouvertes.

— Je suis sûr que tu pourrais recevoir plusieurs bites à la fois dans ta bouche. Allez, aspire doucement, je veux que tu m’avales jusqu’aux couilles.

Il posa sa main sur la nuque d’Agathe et l’attira fermement. Les joues creusées, la langue collée au membre rond et dur qui la pénétrait, Agathe ferma les yeux et retint son souffle pour laisser le passage au gland jusqu’au fond de sa gorge.

La pressant contre lui, Di Rosa bougea légèrement le bassin de droite à gauche.

— C’est bien, tu prends tout. Tu sens mes couilles contre ton menton ?

Agathe hoqueta et il se retira un peu.

— Serre-moi bien maintenant, que je me branle.

Il l’immobilisa par les cheveux et, les jambes un peu fléchies, fit aller et venir sa queue entre ses lèvres, d’abord lentement, puis de plus en plus vite, en la retirant jusqu’au bourrelet du gland puis en l’enfonçant aux deux tiers. La bouche humide l’enrobant comme un vagin, Agathe gémissait sourdement. Elle sentait la verge enfler et durcir entre ses joues creusées. Soudain, Di Rosa se retira et lui tira les cheveux en arrière pour qu’elle lui présente sa bouche grande ouverte.

— Pour chaque goutte que tu n’avaleras pas, tu auras un coup de fouet !

Il comprima sa queue et un long jet blanchâtre zébra le visage d’Agathe, suivi d’un second, moins puissant, qui retomba entre ses lèvres. Du bout de la langue, elle se lécha le tour de la bouche et, quand Di Rosa la lâcha, elle recueillit avec ses doigts le sperme étalé sur ses joues. Pressant sa queue comme un pis, il la laissa ensuite pendre et ramollir sans faire un geste pour se rhabiller. Après s’être penché pour boire une gorgée d’alcool, il prit sa queue entre deux doigts et sourit à Agathe qui levait un regard inquiet vers lui.

— Je n’ai soulagé que mes couilles, il manque quelque chose, non ?

Agathe eut un geste de recul mais il l’attrapa par les cheveux et il lui tordit le cou en arrière.

— Je n’ai pas entendu ta réponse.

En grimaçant de douleur, Agathe murmura que oui, il manquait quelque chose. Penché sur elle, le regard brillant, il demanda :

— Et tu sais ce que c’est, n’est-ce pas ? Dis-le moi.

Les yeux débordants de larmes, Agathe répondit d’une voix terrorisée

— Vous... vous allez me pisser dessus.

Di Rosa fronça les sourcils et tira un peu plus fort sur ses cheveux.

— Pas exactement. Je vais généreusement t’offrir le privilège de me servir d’urinoir. Tu saisis la nuance ?

Agathe acquiesça d’un battement de cils. Il relâcha ses cheveux et se redressa.

— Alors, remercie-moi, puis ouvre bien la bouche, je ne veux pas salir le pont.

Bouleversée, le sexe battant et ruisselant de mouille, le ventre noué d’une immonde excitation, Agathe murmura qu’elle le remerciait, puis elle entrouvrit les lèvres. Di Rosa secoua devant elle sa queue brune et amollie, au prépuce fripé.

Agathe reçut en tressaillant le liquide tiède, à l’odeur âcre sur le menton et dans la bouche.

— Plus que ça !

Elle écarta plus largement les mâchoires et attendit, la tête renversée en arrière, les yeux mi-clos fixés sur le sexe qui se balançait au-dessus d’elle. Soudain, l’urine jaillit et Agathe reçut en tressaillant le liquide tiède, à l’odeur âcre sur le menton et dans la bouche. Incapable de surmonter son dégoût et d’avaler, elle le laissa déborder et se répandre dans son cou. Di Rosa dirigea alors le jet doré sur son visage et ses cheveux.

— Regarde ce que tu m’obliges à faire !

Pétrifiée, Agathe fermait les yeux. Quand les dernières gouttes s’espacèrent, elle attendit en rentrant la tête dans les épaules. Di Rosa referma son pantalon et il la contourna pour s’avancer vers la table basse.

— Tu mériterais que je te jette à l’eau pour te nettoyer.

Il se servit un verre et cria, vers la coursive :

— Diego !

Agathe attendit. Quelques secondes plus tard, Diego arriva, en short, les pieds et le torse nus, visiblement pas rassuré. Il s’immobilisa à quelques mètres de son patron et se gratta la tête.

— Heu... vous avez besoin de quelque chose ?

Xavier sourit et, sans lui répondre, sortit une cigarette qu’il alluma avec un petit briquet en or. Il aspira la fumée et la rejeta lentement.

— Il paraît que tu aimes les animaux, maintenant ?

Le regard fuyant, les mains croisées dans le dos comme un écolier timide, Diego ne savait plus où se mettre.

— Ecoutez patron... je vais vous expliquer... la petite m’a supplié, elle pleurait...

Xavier le fit taire d’un geste.

— J’ai une question à te poser : qui est-ce qui

te paye ?

Diego se gratta la tête.

— Ben... c’est vous, bien sûr. Mais...

— Alors à qui est-ce que tu dois obéir ?

Visiblement au supplice, le marin se dandinait, en fixant ses pieds.

— Ben... à vous.

Après avoir fumé un moment en silence, Xavier jeta sa cigarette par-dessus bord et désigna Agathe du menton.

— Tu vas la ramener en bas, ensuite tu reviendras nettoyer ce pont plein de pisse. Et demain tu débarqueras le chien à terre, je ne veux plus en entendre parler.

Il disparut dans la coursive sans un mot de plus, et Agathe baissa les yeux pour ne pas croiser le regard de Diego. Sans doute vexé d’avoir été réprimandé devant elle, il attrapa la laisse et la tira brutalement vers lui.

— Allez, avance, sale chienne !

Ils traversèrent le bateau et Agathe fut presque heureuse de retrouver sa cabine. Quand Diego fut parti, elle se déshabilla et prit une douche puis elle se coucha, épuisée et nauséeuse comme après une indigestion.

CHAPITRE VI

Sans hublot, la cabine n’était éclairée que par une veilleuse qui brillait au-dessus de la porte. Allongée sur le ventre, la tête au creux d’un bras replié, les yeux ouverts, Agathe essayait en vain de deviner l’heure qu’il était. Le bateau tanguait légèrement et les moteurs s’étaient tus, seuls les éclats de voix étouffés arrivaient jusqu’à elle.

A son réveil, il lui avait fallu quelques secondes pour se rappeler où elle était, séparée de Rémi et prisonnière d’un couple de riches vicieux dans la cale d’un yacht. Nue entre les draps, elle s’était étirée et ses muscles courbatus avaient avivé ses souvenirs. Quand la porte s’ouvrit, elle leva la tête avec angoisse. C’était Carlo, qui sourit en la voyant éveillée.

— Salut, chérie ! Tu as encore dormi comme un bébé, je suis passé hier soir et tu ne t’es même pas réveillée pour manger !

Ses cheveux étaient attachés en queue de cheval, et il portait une ample combinaison en coton blanc, zippée de bas en haut et ouverte jusqu’au nombril, sur son torse lisse et bien musclé. Une main sur la hanche, il tourna lentement sur lui-même.

— Comment tu me trouves ? Pas mal, non ? C’est la première fois que je la mets.

Amusée, Agathe le rassura.

— Tu es très mignon.

Il s’agenouilla près d’elle, sur la couchette. Sa voix se fit douce, son regard tendre.

— Ça va ? Tu n’as mal nulle part ?

Elle lui sourit.

— Un peu de partout, rien de terrible, mais je meurs d’envie de faire pipi !

Carlo l’aida à se lever et l’accompagna dans le cabinet de toilette où il la fit asseoir sur le siège des WC.

— Vas-y, ma belle, soulage-toi.

Malgré sa présence, elle ne put retenir son urine et elle pissa longuement, avec délectation. Carlo fixait le jet doré qui sortait d’elle. Elle rougit, mais garda les cuisses écartées. Les yeux brillants, la voix un peu éraillée, Carlo s’agenouilla.

— Tu avais une grosse envie...

Troublée, Agathe baissa les yeux pour voir les dernières gouttes s’écouler entre les plis de sa vulve. Carlo posa ses mains sur ses genoux et les lui écarta encore, l’obligeant à avancer son bassin vers lui.

— Il n’y a pas de papier, c’est moi qui vais te nettoyer. C’est une de mes fonctions sur ce bateau.

Elle respira plus vite, en essayant mollement de refermer les cuisses.

— Non, arrête, tu es fou ! C’est... c’est sale.

Inclinant son visage, Carlo lui maintint les genoux ouverts.

— Non, c’est un plaisir, au contraire. Laisse-moi faire, j’ai l’habitude.

« Il n’y a pas de papier, c’est moi qui vais te nettoyer. C’est une de mes fonctions sur ce bateau. »

Il approcha sa bouche de la fente humide et, du bout de la langue, recueillit quelques gouttes dorées sur les petites lèvres dépliées en corolle. Les mains en appui derrière elle, les fesses au bord de la cuvette. Agathe tressaillit quand il pointa sa langue dans son vagin, puis la remonta lentement jusqu’au clitoris déjà tendu. Puis il pinça une petite lèvre entre les siennes et tira, l’aspirant doucement. La chair rose et froissée se distendit, avant de s’étaler sur le côté quand il desserra les lèvres. Surexcitée par la lenteur et la douceur des gestes du jeune homme, Agathe s’inclina un peu en arrière et leva les genoux pour lui présenter la totalité de son entrejambe.

— Nettoie... nettoie bien partout.

Carlo fit glisser l’extrémité de sa langue jusqu’à son anus contracté, qu’il lécha et enduisit de salive tiède avant d’essayer de s’y enfoncer. En équilibre sur ses bras tremblants, Agathe gémissait sourdement.

Carlo remonta et enfonça sans peine sa langue dans le vagin ruisselant de mouille. Il la fit aller et venir comme un petit sexe tout en glissant une main sous les fesses d’Agathe. Du bout de l’index, il força la rondelle humide de l’anus et peu à peu, les chairs se détendirent, le doigt glissa lentement à l’intérieur. Enfiévrée, Agathe l’empoigna par la nuque pour diriger sa bouche sur son clitoris et elle le supplia d’un murmure haletant.

— Suce-moi, là, fais-moi jouir !

Comme une ventouse, les lèvres de Carlo se refermèrent autour de la pointe tendre et il la téta doucement. Son doigt tendu allait et venait dans le rectum dilaté et, proche de la jouissance, Agathe le pressa plus fort contre elle.

— C’est bon, salaud, tu me branles bien ! Tu me fais jouir... tu me fais jouir !

L’orgasme la saisit. Le souffle coupé, elle lui écrasa le visage sur sa vulve et il continua à sucer, lapant et buvant sa mouille tout en poussant son doigt le plus profondément possible dans son cul. Quand elle le repoussa, il retira son doigt et leva vers elle son visage barbouillé de mouille.

— C’était bon, hein ?

Essoufflée, Agathe reposa ses pieds sur le sol en acquiesçant. Carlo se redressa.

— Pour moi aussi, ma chérie, c’était délicieux. Maintenant, on va à la cuisine, tu dois mourir de faim, non ? Tu n’as rien pris depuis hier.

Agathe hésita.

— Je crois que je n’ai pas le droit. Il... il me trouve trop grosse.

Carlo lui tendit la main pour l’aider à se lever.

— Ne t’en fais pas, il a donné son autorisation.

Ils passèrent dans la chambre et il lui remit le corset et le collier de chien.

— Monsieur n’est pas là aujourd’hui, il est à Saint-Trop’. Il m’a chargé de m’occuper de toi et de te mettre en tenue.

Agathe s’inquiéta de la présence de Sandra. Carlo fit un geste désinvolte.

— Oh, elle, on ne la voit plus. Elle se fait apporter à boire et à manger, et c’est tout.

Agathe regarda vers la paroi de la cabine derrière laquelle elle avait vu Rémi.

— Ils... ils sont là ?

Carlo soupira et essaya de détourner Agathe en la tirant par la main.

— Mais non, ils sont dans la cabine de Madame, en haut. Allez, viens, profitons de cette journée de vacances.

Sur le pont, éblouie par l’éclat de la Méditerranée qui scintillait sous le soleil matinal, Agathe cligna des yeux et aspira à pleins poumons. Ils avaient jeté l’ancre dans le golfe de Saint-Tropez, à quelques centaines de mètres de la côte. Tournant le dos à la petite ville et au massif des Maures qui se détachait dans le lointain, le yacht pointait sa proue vers le large. Tout en guidant Agathe vers les cuisines, Carlo lui raconta qu’une vedette-taxi était venue chercher Xavier et Daphné pour les emmener à terre. Agathe eut un désagréable frisson de jalousie.

— Il est parti avec elle...

Carlo baissa la voix.

— Oui, cette petite peste est allée dans la cabine de son oncle ce matin et je ne sais pas comment elle a fait, mais apparemment, elle a réussi à se faire offrir quelque chose.

Levant les yeux vers le cockpit, sur la passerelle supérieure, Agathe aperçut le dos nu et musclé d’un grand type chauve. Suivant son regard, Carlo rentra vivement la tête dans les épaules et il la tira vers le bas. En chuchotant, il lui expliqua que c’était le pacha, le capitaine.

— Il vaut mieux qu’il ne nous voie pas, il est d’une humeur massacrante.

Ils s’éloignèrent prestement. Carlo s’arrêta pour ouvrir une porte et, au bas de quelques marches, ils pénétrèrent dans la cuisine, sous le pont arrière, dans la largeur de la coque. Après avoir fait asseoir Agathe à la grande table placée au fond, face à la porte, Carlo appela le cuisinier.

— Gros Louis, je t’amène de la visite !

Un petit homme bedonnant apparut les bras chargés de victuailles. Dès qu’il vit Agathe, il s’approcha d’elle et posa ses paquets sur une table, puis essuyant ses mains à son tablier douteux, il fixa ses seins nus, qu’elle ne parvenait pas à cacher derrière ses bras croisés. Il avait une trentaine d’années, de grosses joues roses, une auréole de cheveux frisottés et un regard vicieux.

— Pour une fois, le patron en a choisi une avec de belles mamelles, ça change.

Carlo le fusilla du regard et secoua ses bracelets.

— Tais-toi, espèce d’idiot ! Sers-lui un petit déjeuner, on ne t’en demande pas plus !

Les mains sur les hanches, le gros ne bougea pas.

— Eh ta gueule toi-même, tapette !

L’air bougon, il se dirigea enfin vers ses fourneaux. Carlo rassura Agathe à voix basse.

— Ne t’en fais pas, il est bête mais il n’est pas méchant, je m’amuse bien avec lui.

Quand il eut servi Agathe, le gros cuistot resta planté devant la table, provoquant l’hilarité de Carlo.

— Tu n’as jamais vu une paire de seins ou quoi ?

Soudain, la porte s’ouvrit à la volée et le jeune homme se figea. Agathe leva la tête et son sang se glaça. Le capitaine entra. Avec son crâne rasé, son nez écrasé, sa mâchoire carrée et ses bras tatoués, il ressemblait davantage à un catcheur qu’à un marin. Le regard féroce, il s’avança en rugissant :

— Ça fait une heure que j’attends un café, bordel !

Carlo se tassa sur sa chaise et le cuisinier se précipita vers la cafetière. Agathe baissa les yeux sur sa tasse. L’homme attrapa une chaise et s’assit à l’autre bout de la table, face à elle. Il sortit une pipe de sa poche, la bourra de tabac et l’alluma en lui jetant des regards de biais.

— Alors c’est elle, la nouvelle putain du patron ?

Mal à l’aise, Carlo acquiesça d’un signe de tête. Le capitaine eut un sourire narquois.

— T’as perdu ta langue ou tu fais ta timide devant la demoiselle ?

Comme Carlo restait muet, il lui fit signe d’approcher.

— Viens un peu par ici, j’ai pas eu mon petit câlin, ce matin.

Le regard implorant, Carlo montra Agathe.

— Arrête, pas devant elle ! S’il te plaît...

L’homme fronça les sourcils et siffla entre ses dents.

— Je t’ai dit de venir ici !

Carlo se leva et s’avança. Le cuistot apporta un bol de café et le posa délicatement, avant de repartir s’affairer en silence devant son évier. L’homme posa sa pipe et, les coudes sur la table, il prit son bol à deux mains tout en toisant Carlo qui s’était arrêté à un mètre de lui, contre la table, les bras le long du corps, la tête baissée. Le jeune homme avait perdu toute son assurance. En prenant son temps, le pacha vida son bol à petites gorgées puis il s’essuya la bouche d’un revers de main. Il reprit sa pipe et poussa un soupir de contentement.

— C’est la pipe que je préfère, celle d’après le café.

Après l’avoir allumée, il éloigna sa chaise de la table, étendit les jambes devant lui puis, en fumant lentement, il fixa Carlo.

— Et alors ? Qu’est-ce que tu attends ?

Tournant le dos à Agathe, le jeune homme voûta un peu plus les épaules mais il fit un pas entre les pieds écartés du capitaine qui ricana.

— Tu étais moins coincé hier soir ! C’est la gonzesse qui te gêne ? Allez, montre-lui ce que tu sais faire avec ta bouche, je suis sûr que ça va l’exciter, cette salope.

« C’est la pipe que je préfère, celle d’après le café. »

L’homme ouvrit la braguette de son pantalon ample et extirpa un sexe courtaud et violacé. Sous le regard abasourdi d’Agathe, Carlo s’agenouilla et se pencha. Délicatement, il referma sa main à la base de la verge épaisse et ouvrit la bouche pour y introduire le champignon vermillon du gland. Le ventre en avant, les paupières baissées, le pacha soupira d’aise.

— Prends bien tout dans ta bouche, comme une bonne suceuse.

La tête de Carlo s’inclina encore, puis se mit à monter et à descendre lentement le long du sexe raide.

— C’est ça, pompe-moi le gland.

Les mains moites, les cuisses serrées, Agathe ne pouvait détacher son regard de la tête brune de Carlo qui allait et venait de plus en plus vite. C’était la première fois qu’elle voyait un homme en sucer un autre et ça l’excitait terriblement. Le sexe alourdi, elle regarda Carlo lécher la hampe raide puis gober l’une après l’autre les grosses couilles brunes. Au bout d’un moment, l’homme ordonna à Carlo de se redresser.

— J’ai envie de ton petit cul, déshabille-toi et penche-toi en avant.

Sans protester, Carlo s’exécuta. Le regard fixe et brillant, il fit face à Agathe. Il ouvrit sa combinaison blanche qui tomba sur ses chevilles. Son corps était magnifique, le torse lisse et finement modelé, le ventre plat et le pubis épilé. Son sexe mince était tendu, l’extrémité rose vif du gland décalottée. Les mains sur les genoux, il se pencha en avant, cambrant les reins et présentant son cul au capitaine qui posa sa pipe et tendit une main, paume en l’air.

— C’est bien ma poule... Où elle est, ta petite rondelle ?

Lentement, il enfonça son majeur dans l’anus de Carlo puis il lui assena une claque sur le côté du cul.

— C’est ma petite pute à moi, ça, hein ?

Sans ouvrir les yeux, Carlo hocha la tête. Le doigt tendu du pacha allait et venait dans son cul, de plus en plus vite, et, la tête renversée en arrière, le jeune homme se cambrait en se mordant les lèvres. Retirant son doigt, le capitaine saisit sa queue à la base et, tenant Carlo par les hanches, il l’attira à lui et l’assit sur son gland. Carlo fléchit lentement les jambes et la bite disparut entre ses fesses.

En frémissant, Agathe se demanda comment le jeune homme pouvait recevoir si facilement une si grosse queue, puis elle comprit que la scène n’avait rien d’exceptionnel pour ces hommes, et que l’anus de Carlo était large parce qu’il servait beaucoup.

Entre ses cuisses serrées, elle sentait avec honte sourdre la mouille. Carlo gardait les yeux fermés pendant que l’homme le balançait d’avant en arrière entre ses grosses paluches.

— C’est un bon petit cul à bite, ça... Je t’encule à fond, hein, petite tapette ?

Le bassin en avant, le bonhomme devenait rouge, son regard se voilait de plaisir.

— Tu vas me faire jouir... je vais foutre dans ton cul de pédé !

Les mains sur les cuisses, les jambes pliées, Carlo coulissait de plus en plus rapidement sur le sexe enflé. Le pacha poussa soudain un cri rauque et il pressa le cul de Carlo contre lui.

— Tiens, reçois ça !

Sous le regard fasciné d’Agathe, Carlo eut un rictus de plaisir et il se cambra en poussant un cri. Les yeux fermés, le chauve le repoussa par les fesses. Sa queue était dressée, écarlate et luisante de sperme.

— Nettoie tes saletés, maintenant.

Essoufflé, luisant de sueur, Carlo resta nu pour essuyer soigneusement le sexe souillé avec une serviette. A ce moment, la porte qui donnait sur le pont s’ouvrit et Diego passa la tête à l’intérieur de la cuisine.

— Vingt-deux, les mecs ! La reine-mère est sur la plage avant et elle réclame du champagne dare-dare ! Et aussi la fille et Carlo !

Il sourit en voyant le capitaine faire un geste de colère puis s’en alla sans attendre son reste. Carlo releva vivement sa combinaison et entraîna Agathe hors de la cuisine. Avant de quitter la coursive inférieure, il l’avertit :

— Un conseil, ma chérie : avec Madame, baisse les yeux, ne bouge pas, ne parle pas. Tiens-toi à carreau, elle est presque pire que son mari.

Encore émue par ce qu’elle venait de voir, Agathe posa une main sur son épaule.

— Et toi, ça va ? Il... il t’a pas fait mal ?

Gêné, Carlo se détourna.

— T’en fais pas pour moi, j’ai l’habitude ! Dépêchons-nous, elle déteste attendre !

Quand ils arrivèrent sur la plage avant, dans le salon plein air qu’Agathe connaissait déjà, Sandra Di Rosa était assise face au large dans le canapé bas, et elle se penchait vers ses pieds pour caresser la tête de Rémi agenouillé devant elle. Il était entièrement nu, ses cheveux attachés par des rubans en deux couettes grotesques, un large collier clouté lui entravant le cou. Dès qu’il aperçut Agathe, il fit un geste pour s’élancer vers elle mais la femme tira d’un coup sec sur la chaîne attachée à son collier.

— Qui t’a permis de bouger, sale chien !

Le souffle coupé, Rémi retomba à ses pieds et baissa la tête d’un air piteux qui serra le cœur d’Agathe. Pétrifiée, elle s’était arrêtée à distance. Carlo dut la tirer par le bras pour qu’elle avance. Sandra souleva ses larges lunettes noires et eut un sourire mauvais en toisant Agathe.

— Ah, voilà la petite pute... C’est bon, Carlo,

tu peux t’en aller.

Le jeune homme se cramponna au bras d’Agathe.

— Mais... c’est que Monsieur m’avait dit...

D’un seul regard, Sandra le fit taire.

— Merci Carlo, je te répète que tu peux t’en aller.

Le ton de sa voix était si menaçant que Carlo obéit sur-le-champ. Sandra portait une ample tunique en fin tissu blanc qui laissait apparaître les larges pointes brunes de ses seins. Ses jambes nues et cuivrées étaient croisées, ses pieds chaussés de mules à très hauts talons. Ses longs cheveux blonds étaient remontés en chignon. Sans quitter Agathe des yeux, elle décroisa les jambes et écarta légèrement les cuisses.

— Tu t’inquiétais sans doute pour ton petit copain, je voulais te rassurer. Il m’adore et il se comporte bien, j’en suis très satisfaite. Il a vite appris à me lécher correctement.

Le regard calme, elle souleva le pan de sa tunique qui cachait son entrejambe et ouvrit plus largement les genoux. Agathe ne put s’empêcher de fixer la fente glabre, le renflement charnu du sillon au centre duquel apparaissaient les petites lèvres mauves et longues. Sandra baissa les yeux vers Rémi.

— Il est mignon avec ses couettes, non ? On dirait un cocker. Mets-toi à quatre pattes et lèche-moi un peu mon petit chéri, montre à maman combien tu l’aimes.

Pitoyable, les yeux baissés, Rémi posa ses mains sur le sol, leva les fesses et avança son visage entre les cuisses écartées de Sandra. Le spectacle de l’humiliation et de la soumission de Rémi, qui se comportait auparavant volontiers en macho, désorientait Agathe. Immobile devant le canapé, le cœur serré, le sexe contracté, elle ressentait un mélange confus de pitié, de mépris et d’excitation. Se souvenant des conseils de Carlo, elle s’efforça pourtant de rester impassible. Sandra lui lança un regard narquois.

— Approche, tu verras mieux.

Agathe se plaça contre l’accoudoir du canapé et baissa les yeux vers le bas du ventre de Sandra. Rémi lapait délicatement l’intérieur de la fente, en insinuant la pointe de sa langue entre les longues lèvres puis en remontant lentement jusqu’au clitoris. Sandra observa Agathe.

— Tu vois comme je l’ai bien dressé ? Il me lèche pendant des heures si je veux ! Et il aime ça en plus, je suis sûre qu’il bande comme un cerf.

Agathe se pencha et, effectivement, la longue bite rose de Rémi battait l’air contre son ventre. Il avait été rasé, lui aussi, son pubis, son entrejambe et ses couilles étaient complètement lisses. Agathe se redressa et soutint le regard bleu de Sandra qui commençait à haleter sous la caresse de Rémi. Enzo, le marin qu’Agathe avait déjà vu derrière le miroir sans tain de sa cabine, apparut soudain sur le pont, un plateau à la main. Il ne portait qu’un pantalon serré qui affinait encore sa silhouette longiligne. Ses yeux noirs et son visage creusé étaient toujours aussi graves. Sans un regard pour ce qui se passait sur le canapé, il déposa le plateau sur la table basse, déboucha la bouteille de champagne et remplit une flûte qu’il déposa devant Sandra. Le visage renversé en arrière, les yeux mi-clos, celle-ci posa sa main sur la nuque de Rémi.

— C’est bien chéri, suce-moi le clito... Tu sens comme je bande, moi aussi ?

Le marin restait planté derrière Rémi, comme s’il attendait un ordre. Entre deux gémissements, Sandra lui demanda d’aller chercher sa cravache et il disparut sans un mot. La bouche collée à la fente de Sandra, les joues creusées, Rémi tétait son clitoris avec avidité.

En fermant les yeux, elle le pressa plus fort contre elle.

« Lèche-moi un peu mon petit chéri, montre à maman combien tu l’aimes. »

— Vas-y, sale petit chien... comme ça, oui... aspire-moi... oui... n’arrête pas...

Les ongles enfoncés dans le cuir du dossier, les jambes croisées pour comprimer son sexe, Agathe mouillait et elle enviait la place de Sandra... ou la place de Rémi. La femme l’excitait et elle aurait bien aimé la faire jouir avec sa bouche et ses doigts. Elle avait envie de s’approcher, de caresser les petits seins aigus, de sucer leurs larges mamelons, de joindre sa bouche à celle de Rémi pour lécher la fente. La crainte d’être punie l’emporta pourtant et elle assista sans un geste, mais en frémissant de frustration, à la jouissance de Sandra qui criait sans lâcher la tête de Rémi.

— Oh, salaud, tu me fais jouir ! Avale toute ma mouille, sale chien vicieux !

Rémi remuait la tête de droite à gauche en faisant d’obscènes bruits de succion, et, les cuisses écartées au maximum, Sandra relâcha peu à peu la pression de ses mains.

— Doucement maintenant... nettoie ma chatte du bout de la langue...

Elle se détendit et étendit les bras sur le dossier du canapé en lançant à Agathe un regard encore brillant de jouissance.

— Il est vraiment très doué, tu ne peux pas t’imaginer à quel point c’était bon !

Agathe s’efforça de cacher sa rancœur et son excitation. Avec un petit rire, Sandra repoussa Rémi, referma les cuisses et se pencha pour saisir sa flûte de champagne.

— Il faut toujours avoir un bon suceur près de soi, c’est le secret des vacances réussies.

« Il me lèche pendant des heures si je veux ! Et il aime ça en plus, je suis sûre qu’il bande comme un cerf. »

Enzo revint alors, une longue cravache en cuir noir à la main, et il la tendit à Sandra qui le congédia d’un geste. Assis sur ses talons, les mains sur les genoux, la queue encore tendue, le visage barbouillé de mouille et de salive, Rémi jeta un regard résigné à Agathe, comme pour lui dire qu’il ne pouvait faire autrement. Consciente d’être injuste mais trop énervée pour se raisonner, la jeune fille se détourna avec mépris. Sandra lui tendit sa coupe.

— Tu en veux ? Approche, comme une chienne.

Docilement, Agathe se mit à quatre pattes et, la taille bien cambrée, elle s’approcha de Sandra et s’immobilisa à côté de Rémi. Sans un regard pour celui-ci, elle leva la tête et attendit.

— Ouvre ta grosse bouche !

Agathe obéit et la femme versa d’un coup le contenu de son verre dans sa gorge, la faisant hoqueter et éclabousser sa tunique.

— Maladroite ! Idiote ! Tu as vu ce que tu as fait ?

Tout en l’insultant d’une voix acide, Sandra se leva et se secoua. Accablée, Agathe baissait la tête.

— Je vais te fouetter pour t’apprendre à te tenir, grosse putain débile !

Sandra ordonna à Agathe de se mettre à quatre pattes au milieu du pont, les fesses tournées vers le large, la tête juste en face d’elle derrière la table basse. Apeurée, mais le ventre alourdi d’une trouble excitation, Agathe s’exécuta. Quand elle fut immobile, les bras tendus, les reins cambrés, les fesses balayées par un courant d’air frais venu de la mer, morte de honte à l’idée que d’un bateau on puisse la voir, Sandra la fixa avec un sourire cruel.

— Finalement, c’est ton fiancé qui va te corriger, ce sera plus amusant.

Elle baissa les yeux vers Rémi et, après un instant d’hésitation, celui-ci saisit la cravache qu’elle lui tendait. Il se leva. Evitant lâchement de croiser les yeux d’Agathe, il se plaça derrière elle. Sandra s’étendit sur le flanc, en appui sur un coude, et but une gorgée de champagne avant de lui faire signe.

— Vas-y, mon chou, punis cette petite pute, elle l’a bien mérité ! Donne-lui cinq coups, pour commencer.

Le cul en l’air, les mains affermies sur le sol, le regard planté dans celui de Sandra, Agathe attendit les coups avec la ferme résolution de ne pas flancher. Malgré tout, la violence avec laquelle Rémi la fouetta la surprit et lui fit pousser un cri de douleur. Elle serra les dents et Rémi recommença. Il la cingla encore plus fort, sur toute la largeur du cul. Les yeux brillants, Sandra épiait Agathe.

— C’est bien, mon trésor, encore trois.

Rémi cingla encore la chair bombée du cul. Agathe retenait difficilement ses larmes. La pire douleur était que Rémi s’acharne ainsi sur elle, le salaud ! La cravache s’abattit encore deux fois, dans la longueur de sa raie, y imprimant comme des lames de feu. Sandra remonta lascivement sa tunique sur son ventre.

— Ça m’excite... Viens ici maintenant mon petit toutou, apporte la cravache à ta maman...

Rémi coinça la cravache en travers de sa bouche et se mit à quatre pattes pour aller jusqu’à Sandra qui lui flatta la tête.

— C’est bien, tu es un bon chien.

Ecœurée, les fesses et la fente brûlantes, Agathe tremblait de fièvre. Sandra écarta les jambes et demanda à Rémi de la caresser avec la tige en cuir. A genoux devant elle, il s’exécuta. Avec l’extrémité souple, il frôla les côtés du triangle de peau satinée du mont de Vénus, puis il l’insinua entre les longues lèvres mauves du sexe. Le cuir noir glissait comme un serpent entre les chairs molles.

— Cette cravache appartenait à mon père...

Rémi enfonça un peu plus la langue de cuir, remonta lentement en la frottant contre les muqueuses fripées.

— Ce salaud m’a tellement fouettée quand il a appris que je n’étais plus vierge qu’il en est mort ! Son cœur a lâché... continua Sandra en remontant les genoux.

Elle guida d’un doigt la pointe de la cravache à l’intérieur de son vagin. Le bout disparut dans l’orifice humide.

— Et maintenant, je me branle avec son arme favorite !

Elle s’enfila une bonne longueur de cuir et demanda à Rémi de tirer lentement. Le ruban noir ressortit luisant de mouille. Sandra le lécha en fermant les yeux.

— A la santé de mon cher papa !

Comme pour échapper à ses démons, Sandra se leva d’un coup, bousculant Rémi. Elle cingla le sol avec la cravache.

— Maintenant, c’est moi qui commande !

Elle fit signe à Rémi de grimper sur le canapé.

— Allonge-toi sur le dos, sale chien !

Sa voix était dure, presque haineuse. Quand il fut installé, elle se mit debout devant lui et promena la cravache sur son corps, des cuisses à la bouche. Rémi bandait comme un fou, mais Sandra évita sa queue.

— Ça t’excite, hein, chéri ?

Les joues rouges et les poings serrés, Rémi opina.

— Tu es un sale petit vicieux, n’est-ce pas ?

Elle effleura le gland avec la cravache et Rémi gémit en soulevant les fesses. Sandra s’amusa à faire tressaillir la queue à petits coups de badine assenés sur le gland ou sous les bourses.

« Oui, c’est ça, fait le beau... et donne-moi tout vilain vicieux ! »

— Réponds-moi !

Les bras en croix, le regard honteux, Rémi dit d’une voix à peine audible :

— Oui, je... je suis un sale vicieux.

Sandra fit glisser la mèche de cuir le long de la bite érigée, puis sur le gland pourpre. Rémi se tortilla sur le canapé. Elle lui infligea un violent coup de cravache sur le bout de la queue.

— Dis-moi que tu n’es qu’un chien !

Arqué, le visage grimaçant, Rémi semblait fou d’excitation.

— Je... je suis votre chien !

Sandra cingla de nouveau sa queue et il gémit en fermant les yeux, la tête en arrière.

— Je t’interdis de jouir, petit porc. Ne t’amuse pas à m’arroser de foutre...

Le bras levé, elle se tourna vers Agathe.

— Viens ici, toi !

Bouleversée, Agathe s’avança à quatre pattes. Sandra lui désigna du menton le sexe de Rémi.

— Comprime-lui les couilles, ça l’empêchera de jouir.

Agathe attrapa les bourses lisses et roses et les serra entre ses doigts, en se retenant pour ne pas faire trop mal. Sandra frappa alors plusieurs fois la bite de Rémi qui se tordit en gémissant d’une voix affolée.

— Je peux pas me retenir, je vais jouir, maîtresse, je vais jouir !

Sandra poussa Agathe au-dessus de lui.

— Avale son sperme, ça va tout salir, sinon.

La bouche ouverte avec avidité, Agathe reçut le long jet tiède et sans saveur, qu’elle laissa descendre dans sa gorge. Rémi lui lança un regard fiévreux, dément. Avec ses couettes et son attitude servile, il

la répugnait et elle ressentait une sournoise satisfaction à le voir souffrir. Un léger coup de cravache sur les fesses la fit sursauter. Sandra lui montrait la coursive.

— Dégage, maintenant ! Enzo va te ramener à ta niche.

Comme Agathe faisait mine de se lever, elle abattit la cravache en travers de ses seins.

— Qui t’a permis ? Tu restes à quatre pattes, comme une chienne.

Les larmes aux yeux et la gorge serrée de honte et d’amertume, Agathe traversa le salon jusqu’à Enzo qui l’attendait sur le seuil. Lui tapotant le cul au passage avec la cravache, Sandra lui lança :

— On se reverra, ne t’en fais pas.

CHAPITRE VII

Enzo tira sans ménagement Agathe jusqu’à sa cabine puis il disparut en fermant la porte à clé derrière lui. Quelques minutes plus tard, la porte s’ouvrit de nouveau et Agathe, soulagée, vit entrer Carlo. Il vint près d’elle et l’examina d’un air inquiet.

— Alors, ça ne s’est pas trop mal passé ?

Elle se tourna et lui montra ses fesses. Carlo se pencha et lui effleura les fesses du bout des doigts.

— Ma pauvre chérie...

Réconfortée par sa présence, Agathe s’allongea sur la couchette. Carlo lui caressa la joue.

— Tu as faim, soif ?

Agathe acquiesça.

— Tu veux qu’on reste ici, ou tu préfères aller à la cuisine ?

Elle préféra rester dans la cabine, le seul endroit du bateau où elle se sentait en relative sécurité. Carlo alla chercher un plateau-repas et, quand il revint, ils s’installèrent côte à côte sur la couchette. Pendant qu’Agathe grignotait, Carlo sortit de sa poche une petite flasque.

— Qu’est-ce que tu dirais d’un peu de rhum ?

Agathe approuva en souriant. Elle but une gorgée qui lui brûla la gorge, puis rendit la flasque à Carlo, qui avala une longue rasade à son tour.

— Alors, ma chérie, on n’est pas bien là, tous les deux ?

Agathe finit par sourire.

— C’est vrai que ce n’est pas pire que le resto pourri où je travaillais.

— Ou que les trottoirs de Marseille...

Agathe ouvrit de grands yeux.

— Tu... tu te prostituais ?

Carlo, l’air vaniteux, lui avoua qu’il avait tapiné, oui, pour le plaisir et pour l’argent.

— Certains soirs, je gagnais plus de cinq mille francs ! Il faut dire que j’acceptais les trucs un peu spéciaux...

Le menton dans sa paume, Agathe commençait à se sentir un peu ivre. Elle demanda, les yeux brillants :

— Oh, raconte-moi, s’il te plaît ! Qu’est-ce qu’on te demandait ?

Carlo avala une lampée d’alcool avant de répondre.

— Il y en avait un qui venait me voir une fois par mois, un vieux prof. Il m’habillait en petit garçon, amenait tout ce qu’il fallait dans un cartable en cuir. Je me retrouvais en short, avec une petite chemise blanche et des chaussettes hautes, tu imagines le tableau !

Suspendue à ses lèvres, Agathe le pressa de poursuivre.

— Et après ?

— Il me faisait réciter les tables de multiplication et, à chaque erreur, je recevais un coup de règle dans la main.

— Ça faisait mal ?

— Penses-tu ! Je gémissais comme une fillette mais je ne sentais rien. Quand il s’était bien énervé, il me faisait déculotter pour m’administrer une fessée. Là, je devais le supplier de m’accorder grâce. Grand prince, il sortait sa petite bite et je le suçais en ouvrant de grands yeux reconnaissants.

A genoux sur le matelas, les mains en anneau devant sa bouche, Carlo mima la scène et ils éclatèrent de rire.

— Dès qu’il avait terminé sa petite affaire, il reprenait ses affaires et il repartait, l’air très sérieux avec son petit cartable...

Soudain, la porte s’ouvrit et Daphné pénétra en trombe dans la cabine. Pieds nus, vêtue d’un short minuscule et d’un cardigan blanc à manches courtes qui s’arrêtait au-dessus du nombril, ses longs cheveux libres sur ses reins, elle était éblouissante. Sans un regard pour Agathe, elle se précipita sur Carlo en pleurnichant comme un bébé.

— Je te cherchais partout ! C’est horrible, regarde ce qui m’arrive !

Elle ouvrit son cardigan et bomba la poitrine. Troublée malgré elle par sa beauté, Agathe fixa les petits seins qui dardaient. Du menton, Daphné désigna à Carlo une petite plaque de boutons au centre de sa poitrine.

— C’est affreux ! Qu’est-ce qui m’arrive ?

Calmement, Carlo la prit par les épaules et se pencha pour l’examiner.

— Oh, c’est juste une allergie, ou un moustique ! Ce n’est rien, mais évite de te mettre au soleil pendant un jour ou deux.

Sans refermer son tricot, la gamine soupira et s’assit sur ses talons.

— J’ai eu peur, je croyais que ça allait s’étendre sur tout mon corps ! Tu es sûr, Carlo, ce n’est pas grave ?

Il lui tendit la flasque de rhum.

— Mais non ! Tiens, bois un coup avec nous, ça te détendra, tu es toute tremblante.

Comme si elle s’apercevait seulement de sa présence, elle lança un regard dédaigneux vers Agathe.

— Merci Carlo, mais je préfère retourner dans ma cabine.

Humiliée, Agathe baissa la tête. Devant cette gamine, elle avait honte de sa tenue de putain, de ses seins qui semblaient énormes, de sa bouche trop charnue. En faisant claquer sa langue, Carlo tendit une nouvelle fois la petite bouteille à la gamine.

— Allez, sois « cool » ! Agathe n’a pas la peste, c’est ma copine ! Et ton tonton, où est-il, le cher homme ?

Daphné se dérida et accepta la fiole.

— Ne me parle pas de lui ! On est allé à terre acheter des colliers, des laisses et un panier pour mon nouveau chien. En sortant, comme par hasard, il a rencontré « une vieille amie » et il a demandé au marin de me ramener au bateau sous prétexte que mes « chiens-chiens adorés » me manquaient. Je le déteste !

Rageuse, elle avala une longue gorgée de rhum. Les larmes aux yeux, elle hoqueta.

— C’est fort mais... c’est bon !

Le regard brillant d’ivresse, Carlo tapota le matelas à côté de lui.

— Bien sûr, je n’en boirais pas, sinon ! Assieds-toi avec nous, on riait comme des folles !

Ses petits seins toujours à l’air, la gamine posa le bout de ses fesses aux pieds de Carlo. Repliée sur son bout de matelas, Agathe essayait de se faire toute petite.

— Et qu’est-ce que vous vous racontiez de si drôle ?

Carlo lança un regard malicieux à Agathe.

— Je crois que cette petite chérie est un peu trop jeune pour entendre mes souvenirs de guerre, non ?

D’un geste coléreux, Daphné lui reprit la flasque de rhum pour en avaler une gorgée. Des gouttes coulèrent sur son menton et entre ses seins.

— Tu me prends pour une gamine, c’est ça ?

— Non, mais...

Les yeux brillants, elle le coupa.

— Quand on a fait l’amour, on peut tout entendre !

— Oui, c’est ça...

— C’est vrai ! Avec mon cousin Damien !

A sa voix éraillée, Agathe comprit que Daphné commençait à être ivre. Etrangement, elle s’en sentit mieux. Elle sourit de l’aveu de la gamine qui semblait vexée de ne pas être prise au sérieux.

— Je vous jure que je ne mens pas !

Apaisant, Carlo lui tapota la main.

— Mais on te croit. Et ton oncle, il est au courant ?

La gamine lui fit signe de parler moins fort.

— Tu es fou ? Bien sûr que non ! Personne ne le sait. Vous ne le direz à personne, hein ?

Agathe et Carlo donnèrent leur parole. Carlo demanda :

— Il est mignon, au moins, ce Damien ?

— Oh oui ! Il est blond, très grand, avec des yeux verts...

— Mais... cette petite chérie est amoureuse !

Daphné rougit et baissa les yeux.

— Je... Mais c’est de sa faute, il est tellement beau ! Et il me fait des choses tellement...

Agathe et Carlo échangèrent un regard de connivence et, à voix basse, le jeune homme questionna Daphné :

— Quelles choses ? Raconte-moi ma petite chérie...

Les yeux fermés, la gamine se passa la main sur le front.

— J’ai... j’ai la tête qui tourne un peu...

Avec des gestes très doux, Carlo la prit par les épaules et l’allongea sur le matelas. Agathe glissa un coussin sous sa tête et lui caressa timidement le front.

— Là... ce n’est rien... ça va aller.

Les yeux toujours clos, la gamine se mit à rire.

— Oh mais ça va ! Ça va même très bien !

Agenouillé près d’elle, le regard voilé d’ivresse, Carlo ouvrit le premier bouton de son short.

— Voilà, ça ira encore mieux comme ça ! Raconte-nous, maintenant !

Les bras repliés au-dessus de la tête, nue jusqu’au bas du ventre, la gamine sourit.

— Pendant les vacances, depuis que je suis toute petite, il m’emmène à la chasse avec lui. Il dit que je suis la seule à ne pas parler pendant les affûts, les autres cousines n’ont pas le droit de venir avec nous ! Quand il a tué assez de gibier, on va dans la cabane des chasseurs, près des marais...

Le visage au creux de son bras, elle parlait d’une voix à peine audible. De chaque côté d’elle, Carlo et Agathe se penchaient. Emue, Agathe fit lentement descendre sa main sur le cou gracile. Carlo lui massa doucement le ventre.

— Et qu’est-ce que vous faites, dans cette cabane ?

— On joue à être mariés ! Damien dit que si on veut se marier un jour, il faut s’entraîner. Il fait un feu, on se déshabille complètement et puis... on s’embrasse et on se touche... de partout. Il dit que je suis déjà belle, comme une vraie femme ! Surtout là...

Elle porta une main entre ses jambes et se cambra. Malgré elle, Agathe était follement attirée par son corps gracieux. Le souffle court, elle effleura les petits seins. Ouvrant les yeux, Daphné la fixa sans bouger, l’autorisant tacitement à continuer. Une curiosité réciproque troublait les deux filles. Carlo déboutonna lentement les derniers boutons du short de Daphné.

— Enlève tout ça, tu respireras mieux.

Sans protester, le visage toujours masqué par son bras replié, Daphné leva les fesses et le laissa ôter son short, sous lequel elle ne portait rien. Tout en se rapprochant peu à peu de la pointe de ses seins, Agathe observa le sillon du sexe, mince et profond. L’ourlet bombé des grandes lèvres semblait d’un velouté de pêche. Carlo lui écarta doucement les chevilles.

— Ton Damien a raison, tu es merveilleuse... Tu le revois bientôt ?

Daphné fit onduler son bassin. Sa voix de petite fille contrastait avec la sensualité de son corps.

— Il m’avait promis de venir cet été, mais il est parti en Angleterre et je ne le verrai pas avant Noël...

Carlo faisait lentement remonter ses mains sur les longues jambes brunes.

— Oh, pauvre chérie, elle en tremble ! Il ne faut pas te mettre dans ces états, tu vas te rendre malade ! Laisse faire Carlo, ma chérie, il sait s’occuper des petites filles à l’abandon...

Il se pencha et, tout doucement, posa ses lèvres à l’intérieur des cuisses de la gamine.

— Il faut les consoler gentiment, en douceur...

N’y tenant plus, Agathe avança son visage pour pointer sa langue sur l’aréole lisse et nacrée d’un sein. Le souffle court, elle referma sa main et pressa doucement. Puis, avec une intense émotion, elle saisit entre ses lèvres la pointe du mamelon à peine saillant et elle la pinça. La gamine tressaillit et bomba le buste. Elle posa sa main sur la nuque d’Agathe.

— Il... il me fait ça aussi...

Carlo avait enfoui son visage entre les jambes de Daphné et léchait délicatement l’intérieur de sa fente.

— Oh Carlo... c’est bon avec toi aussi...

A genoux, les cuisses serrées pour comprimer son sexe enfiévré, Agathe tétait et palpait doucement les petits seins fermes et satinés. Sous ses lèvres humides, les bouts pointaient de plus en plus.

Les bras en croix, griffant le drap, Daphné secouait la tête en gémissant.

— Arrêtez... arrêtez, ça me brûle... Carlo... Carlo, arrête...

Sourd à ses plaintes, le jeune homme lui suçait doucement le sexe. Agathe avait écarté les cuisses et se caressait le clitoris. Elle tétait toujours un mamelon et faisait rouler l’autre entre ses doigts. Avec un cri aigu, Daphné se tendit comme un arc. Agathe, emportée par son désir de jouir, se branlait avec frénésie, frottant à toute vitesse son clitoris avec trois de ses doigts. Apparemment aussi excité qu’elle, Carlo sortit sa queue et, le ventre en avant, se masturba en poussant des cris aigus.

— Oh les filles... vous me rendez fou... Oh... Oh !

Le visage en arrière, les yeux fermés, il éjacula sur le drap. Agathe comprima son clitoris entre deux doigts, retardant la jouissance jusqu’à l’extrême. Quand elle relâcha la pression de ses doigts, le plaisir explosa, lui tirant des gémissements rauques.

Ils restèrent un moment immobiles, haletant. Le premier, Carlo se releva. Agathe lui montra du menton la gamine recroquevillée sur le lit.

— Tu... tu crois qu’elle va bien ?

— Elle ? Ne te fie pas à son visage d’ange, elle en connaît autant que nous... Le rhum, en revanche, je crains qu’elle n’ait pas trop l’habitude. Il va falloir la ramener dans sa cabine.

« Laisse faire Carlo, ma chérie, il sait s’occuper des petites filles à l’abandon... »

Les cuisses humides de mouille, Agathe serra les jambes et lui proposa de l’aider.

— Non, merci, je vais appeler Diego. Après tout, il est payé pour ça, non ? On ne va pas se fatiguer à sa place !

Il appuya sur le bouton de l’interphone. Une voix nasillarde demanda :

— Ouais ?

— Diego ? C’est Carlo. Viens dans la cabine du sous-sol, Mlle Daphné te demande...

En titubant, il ramassa la bouteille de rhum qui traînait près du lit.

— Ça, il faut le cacher, sinon Diego ira répéter à M. Di Rosa que Carlo boit pendant le service ! Et Carlo recevra des coups de fouet !

Il glissa la flasque sous le matelas juste avant que Diego frappe à la porte.

— Tu peux entrer !

Débraillé, Diego s’avança au pied du lit. Quand il aperçut Daphné nue et endormie, il se tourna vers Carlo en fronçant ses gros sourcils.

— Qu’est-ce qu’elle fout là ?

— Elle dort ! Ça se voit, non ? Maintenant, tu vas la porter délicatement dans sa cabine, sans la réveiller.

En haussant les épaules, Diego passa ses mains sous les genoux et sous le dos de la gamine inerte et il l’emporta hors de la cabine. Agathe aurait voulu retenir Carlo, mais celui-ci lui expliqua avec un sourire contrit :

— Il faut que j’aille voir le capitaine, tu comprends ?

Il sortit. Désemparée de se retrouver seule, Agathe tourna dans la chambre, puis elle s’arrêta devant le grand miroir mural. Cambrée, les pieds légèrement écartés, elle s’observa : son casque de cheveux noirs et souples, sa bouche boudeuse, ses gros seins, sa taille étranglée, ses hanches en amphore, son sexe de fausse petite fille... Partagée entre honte et fierté, elle ne put qu’admettre qu’elle était une chienne très excitante.

CHAPITRE VIII

Le lendemain matin, Agathe fut réveillée par le ronflement sourd des moteurs. Nue sur le matelas de sa cabine, elle écouta un moment les bruits assourdis qui arrivaient jusqu’à elle. Elle s’étira lentement, en se demandant si Xavier était revenu, si elle allait le voir. Quelques minutes plus tard, Carlo vint comme la veille lui apporter son petit déjeuner sur un plateau. Il portait un joli ensemble en coton safran mais son visage était blême, ses yeux cernés, et surtout, il ne souriait pas. Après avoir posé le plateau, il s’assit à côté d’Agathe en se tenant le front.

— Oh la la, ma pauvre tête va exploser !

— Voilà ce qui arrive quand on boit trop de rhum !

Carlo l’observa.

— Toi, tu as l’air en pleine forme... Au fait, Daphné te demande.

— Moi ?

Carlo acquiesça d’un battement de cils.

— Elle a renvoyé tout le monde, même moi. A mon avis, elle doit être malade.

— Je ne suis pas infirmière !

— Non, mais va comprendre... Tu te prépares, ma chérie ?

Agathe eut pitié de lui et le laissa s’allonger quelques minutes pendant qu’elle se douchait. Quand elle fut prête, son collier de chien attaché autour du cou, elle le secoua pour qu’il l’aide à attacher le corset. Il tira puis noua les liens du serre-taille. La démarche incertaine, il la guida jusqu’à la cabine de Daphné. Il frappa. Les deux chiens jappèrent et la voix de Daphné demanda :

— Oui ?

— C’est Carlo, avec Agathe.

— C’est bon... entrez !

Carlo ouvrit la porte et s’effaça pour laisser passer Agathe. Aussitôt, le caniche et le chiot, un colley, jaillirent pour venir la renifler en remuant la queue. Invisible sous les draps, Daphné renvoya Carlo et demanda à Agathe de fermer la porte à clé. Agathe obéit puis elle resta immobile, les chiens toujours frétillants autour d’elle. Se retrouver seule avec Daphné la troublait, cette gamine vicieuse avait un charme provocant qui l’excitait. Autour d’elle, la cabine était jonchée de vêtements, de magazines, de livres et de cassettes. Entre les deux hublots masqués par d’épais rideaux rose pâle, un poste posé sur la moquette diffusait une musique synthétique. Daphné sortit sa tête ébouriffée de sous les draps et elle coula un regard meurtri vers Agathe.

— J’ai mal !

Agathe s’approcha du lit.

— Tu as mal où ?

En gémissant, Daphné montra son front et,

avec douceur, Agathe repoussa les petites mèches de cheveux qui lui recouvraient le visage. Daphné

rabattit brusquement le drap, découvrant son corps nu jusqu’au nombril.

— J’ai chaud ! Oh la la, je me sens mal !

Ses petits seins hâlés étaient dardés vers le plafond et Agathe ressentit une brutale envie de les toucher encore.

Elle caressa du dos de la main la joue de l’adolescente...

— Tu as de la fièvre, il faudrait que tu prennes un bain frais, ça te ferait du bien.

— Non... je n’ai pas de fièvre... j’ai juste soif...

Ses lèvres étaient enflées et sèches et Agathe lui releva un peu la tête pour lui faire boire un verre d’eau fraîche qu’elle était allée chercher dans le cabinet de toilette attenant. Daphné était brûlante et Agathe se demandait s’il ne faudrait pas prévenir son oncle quand on frappa à la porte.

— C’est moi, ouvre, fit la voix de Xavier Di Rosa.

Daphné ne réagit pas et Agathe se décida à aller ouvrir. Pas rasé, pieds nus et encore en peignoir de bain, Di Rosa se précipita vers le lit où gisait Daphné. Il lui prit la main et se tourna vers Agathe.

— Mais, elle est brûlante !

— Oui, mais elle dit qu’elle n’a pas de fièvre.

Di Rosa semblait affolé, il fixa Agathe d’un air dur.

— Qu’est-ce que vous avez fait, hier soir ? Diego m’a dit que la petite a passé la soirée avec toi et Carlo.

Gênée et apeurée, Agathe baissa les yeux.

— On a un peu bu... du rhum.

Il se pencha vers elle.

— Et puis ?

De plus en plus mal à l’aise, elle sentait le regard froid posé sur elle.

— Et puis, c’est tout.

— On réglera cette histoire plus tard. Le principal, c’est qu’elle n’ait rien de grave. Si ce n’est qu’une petite gueule de bois...

Penché sur elle, il caressa du bout des doigts les paupières mauves, les joues, le cou de la gamine qui gémissait doucement. Agathe restait silencieuse, la main sur le front moite de Daphné. Di Rosa fit descendre ses doigts sur le buste étroit, entre les seins puis sur le ventre.

Les yeux soudain brillants d’une lueur malsaine, il fixa Agathe.

— Il faut lui prendre sa température, vérifier qu’elle n’a pas de fièvre !

Flattée et excitée par la complicité qu’il lui proposait, Agathe acquiesça avec sérieux.

— Oui, vous avez raison, ce serait plus prudent.

Daphné gémit et remua les jambes, tirant le drap vers le bas. Di Rosa et Agathe se turent, les yeux rivés à son sexe. Aussi hâlée que le reste de son corps, la fente était légèrement entrouverte, dévoilant à la jointure des lèvres un peu des nymphes rose nacré. Le souffle court, Di Rosa demanda à Agathe d’aller chercher la trousse à pharmacie dans la salle de bains et elle s’exécuta. Quand elle revint, ils n’avaient pas bougé. Agenouillé près du lit, la main de Daphné dans la sienne, Di Rosa contemplait, fasciné, le corps abandonné de sa nièce. Agathe sortit un thermomètre et s’avança. Le trouble évident de Di Rosa atténuait sa timidité et elle s’enhardit à prendre l’initiative.

— Bon, vous m’aidez ? Je crois que le mieux serait de la mettre sur le ventre...

Avec des gestes doux, Di Rosa retourna Daphné qui se laissait manipuler sans réagir. Quand elle fut à plat ventre, ils contemplèrent la cambrure de ses reins et son cul. Agathe s’assit sur le matelas et caressa une fesse. Daphné gémit et creusa les reins. Di Rosa posa sa main sur ses cheveux emmêlés.

— Ne t’en fais pas, ma petite chérie, on va te soigner.

Puis il se plaça à côté d’Agathe pour l’aider. De deux doigts, Agathe ouvrit un peu les fesses de Daphné, dévoilant la rondelle de son anus.

— Il faudrait lui mettre un coussin sous le ventre.

Prestement, Di Rosa fit ce qu’Agathe avait suggéré et, surélevé, le cul de Daphné s’ouvrit plus largement. Agathe mit alors une noisette de vaseline sur l’extrémité du thermomètre et Di Rosa maintint les fesses de sa nièce bien ouvertes. Lentement, le sexe contracté d’excitation, Agathe enfonça le petit cylindre en verre dans le rectum de la jeune fille et celle-ci resta immobile, le cul en l’air. Quand le thermomètre eut à moitié disparu dans le petit orifice plissé, Agathe ôta sa main et le tube resta dressé entre les fesses.

Di Rosa avait de plus en plus de mal à refréner son excitation. Tout en maintenant les fesses de Daphné écartées, il glissa son autre main plus bas dans la fente, vers le sexe.

Silencieux et émus comme deux voleurs, ils se penchèrent. Di Rosa immisça un doigt entre les lèvres. Son index glissa sur les nymphes roses et l’adolescente gémit sourdement. Après s’être assuré d’un coup d’œil qu’elle somnolait toujours, il pointa son doigt à l’orée du vagin et Agathe le vit disparaître d’un tiers dans la chair tendre. Haletant, Di Rosa remua sa phalange pliée.

— Elle est toute mouillée, la petite garce...

Il fit ensuite glisser son doigt jusqu’à la commissure des lèvres.

— Et son petit bouton est tout dur...

Agathe retira lentement le thermomètre du cul de Daphné et elle le porta devant ses yeux.

— 37,7... Elle n’a pas de fièvre.

Di Rosa tendit la main.

— Donne !

Agathe obéit et, le regard fou, Di Rosa enfonça une nouvelle fois le thermomètre dans le sphincter de Daphné. Encore lubrifié, il s’enfonça sans peine.

— Oh, qu’elle aime ça, la petite chérie !

Effectivement, Daphné se cambrait et levait son cul et Agathe la soupçonna de feindre l’inconscience pour mieux troubler son oncle. Avec des gestes doux, celui-ci fit aller et venir le thermomètre à l’entrée du rectum, la branlant délicatement. Entre les pans de son peignoir ouvert, sa verge se dressait. Il commanda à Agathe, à voix basse :

— Viens me sucer, elle m’excite trop, cette petite pute !

Le cœur battant, Agathe s’accroupit et, glissant sa tête entre les cuisses de Di Rosa, elle prit sa queue en bouche pendant qu’il continuait à branler la gamine avec le thermomètre. Ses grosses lèvres bien ouvertes, elle happa le gland congestionné et agaça de la pointe de la langue le méat. Les mains en coupe, elle pétrit doucement les couilles.

Anxieuse de bien faire, elle glissa timidement un doigt sur le périnée et le pointa sur l’anus contracté. Comme fouetté, Di Rosa tressaillit. Agathe poussa son doigt un peu plus loin sans cesser de pomper la queue et elle sentit le membre palpiter et se gorger de sang. Di Rosa serra les dents et la repoussa violemment.

— Tu vas me faire jouir, salope !

Daphné s’agita et son oncle retira lentement le thermomètre de son cul puis il le tendit à Agathe.

— Tiens, range ça.

Sans refermer son peignoir, il remit Daphné sur le dos et s’assit contre elle. La jeune fille rouvrit les yeux.

« Elle est toute mouillée, la petite garce ! »

— J’ai soif...

Di Rosa prit le verre d’eau qu’Agathe lui tendait et releva la tête de Daphné pour la faire boire.

— Tiens, bois doucement...

Quand elle eut vidé le verre, elle se lova contre son oncle en disant d’une toute petite voix :

— Merci, mon tonton, tu es adorable.

Il la serra contre lui en lui caressant les cheveux.

— Chut, repose-toi, dors, ma chérie, dors...

Il la berça doucement et, au bout d’un moment, Daphné parut s’endormir. Délicatement, Di Rosa l’étendit sur le dos, bras et jambes en croix et, sous le regard excité d’Agathe, il la caressa. Du bout des doigts, il frôlait chaque partie de peau, du bout du nez au bout des pieds. Il s’immisça dans les plis tendres des aisselles et de l’aine, parcourut lentement le ventre. Sur ses ordres, Agathe écarta les grandes lèvres du sexe de Daphné et, agenouillé entre les cuisses de celle-ci, il titilla le clitoris qui saillait.

Les yeux fermés, Daphné poussait des petits soupirs mais restait immobile sous les caresses. Agathe était à présent persuadée qu’elle faisait tout pour exciter Di Rosa. N’en pouvant visiblement plus, celui-ci se pencha pour poser sa bouche au centre de la fente dont il lécha délicatement l’intérieur. Tout en maintenant la vulve ouverte, Agathe fixait avec une excitation croissante la grosse langue humide qui s’insinuait dans l’orifice du vagin. Di Rosa se releva soudain, le regard fou.

— Je vais la dépuceler !

Sans trop comprendre pourquoi, et même si elle savait que la gamine n’était plus vierge et qu’elle jouait la comédie, Agathe s’élança pour le retenir.

— Arrêtez, vous êtes fou !

Les mâchoires serrées, Di Rosa lui saisit le bras et il le tordit. Sa voix siffla, impérieuse.

— Toi, tu te tais ! Tu lui maintiens les bras écartés, c’est tout ce que je te demande.

Agathe gémit.

— Mais... c’est votre nièce !

La poigne de Di Rosa lui fit mal.

— Et alors ? Cette petite pute va s’envoyer Diego, Carlo, ou un quelconque imbécile, alors autant que ce soit moi qui en profite le premier ! Et si ça ne te plaît pas, c’est pareil. Compris ?

Les larmes aux yeux de douleur, Agathe hocha la tête et il la lâcha enfin. Docilement, elle saisit les poignets de Daphné. Après avoir enlevé son peignoir, Di Rosa revint entre les cuisses brunes, fixant sur le sexe écartelé un regard froid et cruel.

— Dans la famille, ce sont toujours les aînés qui déflorent les plus jeunes... Le père de cette petite garce me l’a appris le jour de mes dix ans...

Avec un rictus, il caressa l’intérieur des cuisses de sa nièce puis, la prenant sous les genoux, il la souleva jusqu’à ce que son bassin repose sur ses cuisses. Le souffle court, il saisit sa queue entre deux doigts et la guida vers la fente. La tête du gland s’insinua entre

les petites lèvres roses et, lentement, disparut dans l’orifice du vagin. Les mains serrées sur les poignets de la fillette, Agathe fixait la grosse queue que Di Rosa introduisait millimètre par millimètre. Le gland tout entier pénétra les chairs luisantes de mouille. Di Rosa saisit alors sa nièce par les cuisses et la tira d’un coup vers lui, la pénétrant de toute la longueur de sa verge. Daphné tressaillit et ouvrit les yeux en poussant un cri aigu. Di Rosa se figea, son sexe planté dans celui de la gamine. Il lui sourit, suave.

— Oh, je t’ai réveillée, ma petite chérie ? Je suis vraiment désolé...

Le regard voilé de plaisir, la maintenant fermement par les cuisses, il coulissa en elle.

— Tu vois, je te baise, ma petite chérie, je te baise !

Sans cesser de crier, la gamine se débattit, mais Agathe lui maintenait les bras. Di Rosa accéléra ses va-et-vient. Son bassin venait buter contre l’entrejambe écartelé. Il fixa sa nièce d’un air furieux.

— Tu n’étais pas vierge... petite salope ! Tu t’es déjà fait monter, n’est-ce pas ? Tu commences déjà à faire la pute, comme ta chère mère ?

Les muscles tendus, le regard rempli de haine, Daphné fixa son oncle en serrant les dents.

— Allons, allons, ne me dis pas que tu n’aimes pas ça, ta chatte est toute mouillée... Tu sens comme je glisse bien ? Je suis un bon tonton, je vais t’offrir un bel orgasme !

Il ralentit ses coups de queue et Daphné referma les yeux, la respiration haletante. Son torse mince s’arqua, seins gonflés et dardés, et Agathe vit qu’elle répondait adroitement aux coups de reins de Di Rosa. Jambes pliées, elle projeta son bassin en avant et la queue pénétra plus loin en elle. Di Rosa accéléra encore.

— Tu me serres bien, tu aimes, n’est-ce pas ?

En s’appuyant sur un coude et sans cesser de la ramoner, il porta une main sur la vulve de Daphné et titilla son clitoris. La gamine gémit plus fort et il la regarda en haletant.

— Jouis, petite salope, jouis !

La bouche ouverte sur un cri muet, le regard révulsé, Daphné se raidit soudain et Xavier s’enfonça une dernière fois à fond avant de ressortir sa queue pour éjaculer sur la peau satinée de sa nièce. Le souffle court, il se redressa immédiatement et remit son peignoir.

— Bon, je te laisse te reposer, ma petite chérie, j’ai des choses à faire. Tu veux que je te laisse Agathe, au cas où tu aurais un nouveau malaise ?

Daphné lui lança un regard noir.

— Salaud !

Avec un sourire, il répondit :

— Je n’y peux rien, c’est de famille !

Et il sortit, après un petit signe de la main.

Le dos collé au mur, Agathe frémit en voyant Daphné s’asseoir et se tourner vers elle. Ses gestes étaient encore engourdis mais son regard étincelait. Agathe baissa les yeux, gênée. Daphné lui tendit la main.

— Aide-moi à me lever, je me sens mal...

Soucieuse de se racheter, Agathe s’empressa et soutint la jeune fille jusque dans la salle de bains. Agrippée à son bras, Daphné s’assit sur la cuvette des toilettes. Agathe fut troublée par le tintement de la pisse dans la cuvette. Quand elle eut terminé, Daphné l’appela sèchement. Les mains sur le rebord de porcelaine, ses longs cheveux lui couvrant les épaules, le regard mauvais, elle écarta les cuisses.

— Essuie-moi !

Agathe rougit mais prit dans un distributeur quelques feuilles de papier, et elle avança la main. Daphné s’écria :

— Non, ça m’irrite ! Essuie-moi avec ta grosse bouche.

Honteuse et excitée d’obéir à la gamine, Agathe s’agenouilla et avança son visage vers le sexe que Daphné lui offrait en avançant les fesses. Les yeux fermés, elle lécha l’intérieur des grandes lèvres encore humides de gouttes acides. Daphné releva un peu ses jambes.

— Lèche bien partout !

Agathe obéit et fit glisser sa langue le long du périnée jusqu’à l’anus. Le sexe béant palpitait, Daphné montra son buste souillé du foutre de Xavier.

— Ici aussi...

Honteuse et vaguement écœurée, Agathe lapa les traînées gluantes jusqu’à ce que Daphné la repousse.

— Ça suffit ! Mets-toi à quatre pattes, je vais m’asseoir sur ton dos, je suis fatiguée.

Docilement, Agathe se mit à quatre pattes devant la cuvette des toilettes et elle porta Daphné jusque dans sa chambre.

Dès qu’ils les virent, les deux chiens s’approchèrent, remuant la queue pour renifler les fesses d’Agathe. Daphné lui tira les cheveux en arrière.

— Mène-moi jusqu’au lit !

Suivie par les chiens, Agathe obéit. Une fois sur le matelas, Daphné sortit de sa table de chevet un tube de lait concentré sucré, à la vue duquel les chiens se mirent à frétiller. D’un air vicieux, la gamine tapota le matelas à côté d’elle en regardant Agathe.

— Viens t’asseoir là, on va leur donner leur petit déjeuner.

En frémissant de peur et d’excitation, Agathe prit place à côté de Daphné et, selon ses ordres, elle écarta ses jambes. Daphné déboucha le tube de lait et elle projeta un serpentin blanc sur les seins, le ventre et la vulve d’Agathe. Puis, d’un claquement de langue, elle autorisa les chiots à monter sur le lit. Gueules ouvertes, queues battant l’air, ils sautèrent sur le matelas et ils se mirent à laper le corps d’Agathe.

Gueules ouvertes, queues battant l’air, les chiots se mirent à laper...

Les yeux écarquillés, celle-ci sentit une langue râpeuse lui parcourir la fente et bientôt, le lait et la salive des chiens se mêlèrent de mouille. Le tube à la main, le regard réjoui, Daphné encourageait les chiots et elle remettait du lait quand ils faisaient mine de s’éloigner. Quand Agathe commença à gémir comme si elle allait jouir, Daphné lui ordonna de se mettre à genoux, le buste écrasé sur le sol. Bouleversée, Agathe sentit la langue des chiens qui cherchait à forcer son sphincter, et elle se cambra pour mieux s’offrir. Daphné battit des mains.

— Il bande, le petit salaud ! Ton odeur doit l’exciter.

Tout frétillant, le chien posa ses pattes avant sur le dos d’Agathe et son ventre laineux sur ses fesses. Paniquée, Agathe voulut se dégager mais Daphné l’attrapa par les cheveux et lui tordit le cou.

— Tu veux que je dise à mon oncle que tu refuses de m’obéir ?

En tremblant d’une fièvre immonde, Agathe ferma les yeux et la gamine guida le sexe de son chien vers son anus. Une pointe fine s’enfonça sans peine et l’animal se démena, le bassin agité d’avant en arrière, les pattes griffant le corset d’Agathe. Horrifiée, elle sentit la queue du caniche enfler dans son rectum et, malgré sa répulsion, un intense plaisir monta dans ses reins. Daphné s’accroupit devant elle, tenant le petit colley dans le creux de ses cuisses.

— Tu aimes le petit zizi de Fripon ?

Agathe se cacha le visage dans son bras replié mais, en lui tirant les cheveux, Daphné l’obligea à la regarder.

— Réponds-moi ! Tu aimes ?

Les yeux brillants de larmes de honte, Agathe acquiesça d’une voix tremblante. La fillette sourit avec cruauté.

— Quand mon tonton apprendra ça...

Agathe sursauta.

— Non ! S’il te plaît !

Dans son dos, le caniche haletait et Agathe sentit soudain son sexe tressaillir dans son cul. Il se retira aussitôt d’elle et elle resta prosternée, en sanglots. Daphné lui lança :

— Bon, ça suffit. Descends de mon lit, maintenant.

La gorge serrée, Agathe se releva. La gamine s’adossa à la tête de la couchette, nue, les jambes croisées, les deux chiens contre elle. Malgré sa méchanceté, Agathe ne put s’empêcher d’être de nouveau troublée par sa beauté. Elle baissa les yeux.

— Si tu ne veux pas que je raconte ce qui vient de se passer à mon oncle, il faudra que tu reviennes amuser mes chiens...

Le sexe contracté, les joues en feu, Agathe hocha la tête.

— Va-t’en maintenant, je vais dormir. Et dis à mon cher tonton que je ne veux pas le voir.

Dépitée d’être ainsi congédiée, Agathe sortit et rejoignit sa cabine sans rencontrer âme qui vive. Sous un soleil de plomb, le bateau tanguait doucement et semblait abandonné. Même la cabine de pilotage était déserte. Dans la moiteur de sa cabine, Agathe retira son harnachement pour prendre une douche fraîche.

L’esprit confus, le corps dolent, elle s’allongea ensuite sur les draps. Enfiévrée par ce qu’elle venait de vivre, elle ferma les yeux, écarta les cuisses et, après l’avoir léché, immisça son majeur entre les petites lèvres de son sexe. Son clitoris saillait et elle en caressa lentement le pourtour, avant de le presser. La tête emplie d’images obscènes de chiens lapant sa fente, elle se branla doucement, suspendant son geste quand la jouissance arrivait. Les genoux pliés, elle s’enfonça un doigt dans le cul et, frottant de plus en plus vite son clitoris, elle se laissa finalement emporter par un orgasme qui la laissa pantelante, honteuse et les mains poissées. Elle s’endormit recroquevillée dans un coin du lit.

CHAPITRE IX

Agathe fut brutalement réveillée par la porte qui s’ouvrait et claquait contre le mur de la cabine.

— Debout, la putain !

Le cœur battant, elle reconnut Diego. Torse nu et en short, il avait allumé le plafonnier de la cabine et la regardait d’un air ivre et vicieux. Agathe cligna des yeux, éblouie.

— Dépêche-toi, le patron te demande. Faut que tu mettes ta laisse, il a dit...

Humiliée et enragée, elle se leva et se dirigea vers le cabinet de toilette. Elle s’arrêta net en voyant que Diego la suivait.

— Où tu vas ? Je peux pisser tranquille, quand même !

Tout en la détaillant tranquillement des seins au sexe, il lui affirma que c’était les ordres du patron. Craignant de recevoir le fouet, Agathe n’osa pas insister et, incapable de se retenir plus longtemps, alla s’asseoir sur la cuvette. Appuyé au chambranle de la porte, Diego la matait d’un air sournois.

— Ça pressait, hein ?

Ulcérée, Agathe ouvrit les cuisses pour qu’il voie le jet d’urine.

— Ça te fait bander de me voir pisser ? Alors vas-y, mon gros, mate !

Les yeux brillants de Diego devinrent fixes. Agathe, malgré elle, fut troublée par ce regard d’homme auquel elle s’offrait sans pudeur. Quand son jet se tarit, elle resta dans la position, le dos droit, les mains derrière les fesses, les jambes écartées sur la cuvette. Diego déglutit bruyamment.

— Bon... ça y est, c’est fini ?

Excitée, Agathe bomba le buste et lui lança un regard lascif.

— Non, pas tout à fait. Il faut m’essuyer, maintenant...

Sans quitter la fente humide des yeux, Diego porta une main sur le devant de son short et Agathe comprit qu’il comprimait son sexe. Le cœur battant, elle avança le bassin, de façon à bien montrer l’intérieur de sa fente.

— Le mieux, c’est avec une grosse langue comme la tienne...

Avec une voluptueuse satisfaction, elle le vit serrer plus fort sa queue, et regarder furtivement derrière son épaule, avant de s’approcher.

— Tu me laisserais faire ça ?

Le sexe palpitant d’excitation, Agathe murmura d’une voix enrouée :

— Mets-toi à genoux d’abord, vicieux !

Le regard brûlant de désir, Diego tomba devant elle puis leva les yeux, comme s’il attendait une autorisation. Enfiévrée, Agathe découvrait la jouissance de dominer, et, spontanément, elle fit languir le marin en se caressant sous son nez.

— Elle te fait envie, ma chatte ?

Avec deux doigts, elle ouvrait ses grandes lèvres et avec le médius de son autre main, elle titillait la pointe rose de son clitoris.

— Je suis sûre que tu vas bien me la nettoyer...

En respirant bruyamment, Diego glissa une main dans son short et en sortit sa grosse queue qu’il pressa sous ses doigts en anneau. Agathe lui donna son doigt à lécher.

— Tiens, gros cochon, goûte ma mouille.

Le regard fou, il commença à se branler, aspirant le doigt d’Agathe et le tétant avidement. Elle retira sa main et baissa la tête sur son ventre.

— Viens me lécher, maintenant.

Aussitôt, il courba la nuque et ses lèvres épaisses se posèrent au centre de la fente. Sa langue s’insinua entre les petites lèvres, remonta jusqu’à la pointe du clitoris. Collée à la vulve comme une ventouse, la bouche aspira la crête de chair. Très vite, Agathe sentit la jouissance naître dans ses reins et elle referma ses mains sur les cheveux de Diego, l’écrasant contre son sexe.

— Gros salaud... tu me suces bien... n’arrête pas...

Tout en s’astiquant la queue, Diego se mit à lécher la fente de toute la largeur de sa langue, en bavant beaucoup. Les doigts crispés sur les cheveux du marin, Agathe jouit en gémissant.

— Salaud... je te jouis dans la bouche !

Pendant qu’elle reprenait son souffle, il se recula un peu et, toujours à genoux par terre, le visage encore barbouillé de mouille, il se branla à toute vitesse en fixant la fente ouverte d’Agathe. Avec un cri rauque, il expulsa un long jet crémeux sur le sol, juste aux pieds d’Agathe. Dégrisée, soudain honteuse, celle-ci se leva et repoussa Diego.

— Laisse-moi passer, il faut que je me prépare.

Sans un regard pour Diego, elle fit sa toilette et attacha son collier autour de son cou. Après un coup d’œil dans le miroir, elle revint vers la chambre.

Diego l’interpella avant qu’elle ne sorte de la cabine.

— Attends !

— Quoi encore ?

Ramassant la laisse qui traînait près du lit, Diego s’approcha.

— Le patron a dit : « Va chercher ma chienne... »

Honteuse, Agathe serra les dents et lui présenta son cou.

— Vas-y, fais ton boulot.

Il fixa la laisse au collier puis lui ordonna de se mettre à quatre pattes. Les joues rouges d’humiliation, Agathe obéit et elle se mit à genoux, puis les mains au sol, pour suivre Diego qui la tira sans douceur jusqu’au pont supérieur.

Di Rosa se tenait dans le petit salon ouvert sur le large, à la proue du bateau immobile dans la nuit. Quand il vit apparaître Diego et Agathe, il posa son verre et s’enfonça dans son fauteuil en croisant les jambes. Il était tout de blanc vêtu.

— Ah, vous voilà enfin, vous deux...

D’un coup sec, Diego tira Agathe vers l’avant. Di Rosa le congédia d’un geste de la main et fixa Agathe qui baissait les yeux, à quatre pattes devant lui.

— Alors, tu t’es fait monter par les chiens ?

Accablée de honte, Agathe baissa la tête et Di Rosa eut un rire narquois.

— La cabine de ma nièce est sous surveillance vidéo, je n’ai rien raté du spectacle... et j’ai tout enregistré pour ma collection privée. Ça te fait plaisir ?

« Gros salaud... tu me suces bien... n’arrête pas... »

La gorge serrée et les joues en feu, Agathe acquiesça d’un faible hochement de tête. Elle se demandait avec effroi où s’arrêtait le vice de cet homme. Il se pencha pour attraper l’extrémité de la laisse et il la tira vers lui.

— Viens un peu me montrer ta croupe...

Etranglée par le collier, Agathe se tourna pour lui présenter ses fesses. Di Rosa trempa deux doigts dans son verre et il les pointa sur la rondelle de son anus.

— C’est par là que tu t’es fait prendre, hein, sale chienne ?

Le cou plié en arrière, Agathe souffla que oui et elle sentit les doigts s’enfoncer plus loin. La voix de Di Rosa se fit plus dure.

— Est-ce que je te l’avais permis ? Tu crois que j’ai envie de te baiser, maintenant, après des chiens ?

Il poussait ses doigts sans douceur et, les reins cambrés, Agathe s’ouvrait de son mieux malgré la douleur.

— Non... Je... je vous demande pardon.

Il tourna ses doigts, comme pour les visser dans le rectum d’Agathe.

— Qu’est-ce que tu mérites ?

Enfiévrée par la peur et par les doigts qui fouillaient son cul, elle répondit d’une voix haletante :

— Le... le fouet.

Après avoir lentement ôté ses doigts, Di Rosa s’adossa et écarta les cuisses.

— Exactement. Demain tu recevras dix coups. En attendant, viens me sucer, ta grosse bouche m’excite.

Il libéra sa queue dressée, légèrement arquée. A genoux devant lui, Agathe l’enfonça lentement dans sa gorge, une main en coupe sous les bourses. Avec une douceur surprenante, Di Rosa lui caressa les cheveux.

— C’est ça, tète-moi bien...

Les lèvres humides de salive, les doigts en collier sur la verge, elle fit aller et venir sa bouche sur le sexe qui enflait et durcissait. En l’agrippant par les cheveux, Di Rosa lui imposa un rythme plus rapide.

— Tu es bonne de tous les côtés, hein ? Caresse mes couilles... serre-les...

Agathe pétrit doucement les bourses. Les joues creusées, elle aspirait le sexe, remontait jusqu’à la base du gland, puis redescendait. Sans lui lâcher les cheveux, Di Rosa alluma une cigarette.

— Fais-moi jouir... Je t’enlève trois coups de fouet si tu avales tout.

Une main en anneau à la base de la queue, l’autre sous les couilles, Agathe le branla et le suça jusqu’à ce qu’il éjacule en elle, et elle ne perdit pas une goutte. Di Rosa lui flatta la tête en souriant d’un air satisfait.

— C’est bien, tu es une bonne putain...

Il releva soudain la tête et, le cœur serré, Agathe vit Rémi et Sandra dans le salon. A quatre pattes au bout d’une laisse argentée, le cou serré par un collier clouté, Rémi était affublé d’un string de femme en dentelle noire qui comprimait son sexe et passait entre ses fesses. Ses yeux et sa bouche étaient maquillés, ses cheveux plaqués sur sa tête et Agathe le trouva à la fois pitoyable et excitant. Son allure ridicule donnait envie de le maltraiter, de le faire obéir, de l’humilier. S’arrêtant à quelques pas d’Agathe, Sandra sourit à son mari.

— Bonsoir chéri, tu as passé une bonne journée ?

Vêtue d’un minuscule maillot noir, ses cheveux libres sur ses épaules, elle était très belle et Agathe l’admira malgré la crainte qu’elle lui inspirait. Sous son regard ironique, elle serra les cuisses et baissa la tête. Sandra s’avança en tirant Rémi derrière elle et elle s’assit sur le sofa à côté de son mari, Rémi à ses pieds. Xavier lui servit une coupe de champagne.

— Que me vaut l’honneur de ta présence ?

Sandra tapota la tête de Rémi qui fixait le sol.

— Mon chien qui n’obéit pas ! Il fait des manières pour accepter le gode... Alors, si tu as envie de m’aider à lui faire comprendre qui est le maître ici...

Rémi rougit et baissa la tête. Xavier se leva et

s’approcha de lui pour lui caresser le cul du bout de sa chaussure.

— Ah oui... cette vilaine n’aime pas se faire toucher le cul ? Pourtant, elle est toute belle, maquillée comme ça, on dirait une vraie petite putain... Et il est joli, son petit cul...

Il lui écrasa sa chaussure sur le dos et Rémi se prosterna sur le sol. Xavier immisça le bout de son pied dans la raie du cul.

— Je suis sûr qu’elle a envie d’une queue mais elle n’ose pas l’avouer...

Le visage tourné vers Agathe, les yeux fermés, Rémi grimaçait. Xavier se tourna vers la coursive et cria :

— Carlo !

Le jeune matelot fut là dans l’instant, les cheveux détachés, seulement vêtu d’un large pantalon. Xavier lui désigna Rémi du menton.

— Sors ta queue, cette mignonne va te sucer, et si elle le fait mal... je l’enculerai.

Levant vivement la tête vers Di Rosa, Rémi lui lança un regard apeuré.

— Non, pas ça !

Avec un sourire cruel, Xavier recula jusqu’à Agathe qui était à genoux devant le sofa et il lui caressa la tête en fixant Rémi.

— Alors, fais une belle pipe à Carlo, sinon... Tu es d’accord, chérie ?

Sa femme éclata d’un rire haut perché.

— Bien sûr, quelle bonne idée !

Elle avala une lampée de champagne et fixa Rémi.

— Allez, gros vilain, obéis !

Rémi déglutit et, le regard fuyant, se redressa et se tourna vers Carlo qui avait laissé tomber son pantalon sur ses chevilles. Les jambes légèrement écartées, son corps ambré et gracieux tendu vers l’avant, il attendait en fixant Rémi d’un air doux. Son sexe brun se dressait sur son ventre. A genoux devant lui, les yeux clos, Rémi ouvrit la bouche et Carlo y enfonça lentement sa queue. La tête immobilisée par Di Rosa, Agathe ressentait une trouble excitation à voir son amant avec un autre homme. Carlo posa une main sur les cheveux de Rémi et il le faisait aller et venir en cadence sur sa queue. Di Rosa resservit à boire à sa femme. Les jambes croisées avec élégance, Sandra avait les yeux brillants d’ivresse et d’excitation.

— Tu sais ce dont j’ai envie ?

Di Rosa se tourna vers elle en souriant.

— Non, ma chérie... Aurais-tu envie de moi ?

— Arrête, ce n’est pas drôle... Non, j’aimerais que ta chienne s’occupe un peu de moi... Sa grosse bouche doit être surprenante...

Il lui sourit avec ironie.

— Ah, tu me rassures ! Vas-y, ma chère, tout ce qui est à moi est à toi, tu le sais bien...

Sans répondre, Sandra fit signe à Agathe de s’approcher et, excitée et flattée malgré elle, celle-ci s’avança en baissant humblement les yeux. Sandra écarta les cuisses et elle ordonna à Agathe de lui enlever son maillot. Agathe posa ses mains sur la peau dorée du haut des cuisses et tira en tremblant un peu sur les cordons du slip noir. Quand le tissu se détendit, dévoilant l’aine, Sandra leva un peu les fesses.

— Tire !

Agathe obéit et l’étroite bande de tissu libéra la fente entièrement épilée.

— Lèche maintenant, tout doucement...

La gorge serrée, Agathe fixait le sexe aux longues lèvres mauves. Sandra écarta les cuisses et avança son bassin au bord du fauteuil.

— Tu veux le fouet pour obéir plus vite ?

Les mains de part et d’autre de la fente, Agathe inclina sa bouche sur les petites lèvres fripées. C’était doux, tiède et humide, l’odeur poivrée était très excitante. Elle pointa la langue dans les replis du sexe et fouilla délicatement, de l’orée du vagin à la pointe tendre du clitoris. En respirant de plus en plus vite, Sandra glissa ses ongles dans ses cheveux.

— Elle me fait mouiller, la petite putain...

Enfiévrée à l’idée de la faire jouir, Agathe ouvrit le sexe du bout des doigts et lécha doucement l’arête et le tour du clitoris, puis elle le téta un peu. Sa salive se mêlait à la mouille, l’odeur devenait plus acide et Sandra gémissait sourdement.

— Plus vite... plus fort...

Elle griffa le crâne d’Agathe.

— Branle-moi !

Agathe enfonça un doigt à l’intérieur du vagin, humide et chaud comme un four. Les bras sur les cuisses ouvertes de Sandra, sans cesser de lui sucer le clitoris, elle fit lentement coulisser son doigt, l’amenant au seuil de la jouissance.

Dans son dos, Carlo poussa un cri aigu et elle comprit qu’il venait de jouir. Di Rosa se redressa vivement.

— Arrose-le avec ton foutre !

Sandra écrasait le visage d’Agathe sur son sexe. Celle-ci introduisit un second doigt, mais elle fut brutalement tirée en arrière. D’un geste vif, Xavier attacha la laisse à son collier et il la fit tomber du sofa. Il sourit à sa femme qui le fusillait du regard, les cuisses encore ouvertes et le sexe luisant de mouille.

— Désolé chérie, je reprends mon bien. Ça ne t’embête pas, au moins ? Ta tapette a eu sa dose, tu devrais t’occuper de lui, il a l’air traumatisé.

Rémi gisait, secoué de hoquets. Agathe fit un pas vers lui, mais Xavier l’entraîna à sa suite vers la poupe.

A quatre pattes, le cou étranglé par le collier, elle le suivit en haletant. Ses genoux cognaient le plancher, ses cheveux l’aveuglaient, la honte d’être vue lui serrait la gorge. Di Rosa ouvrit une porte et il la tira à l’intérieur d’une immense cabine faiblement éclairée par des appliques. Le sol était tapissé d’une épaisse moquette gris clair, un grand lit bas occupait le centre de la pièce et, entre les hublots, les murs étaient décorés de tableaux modernes.

Après avoir refermé la porte, Di Rosa lâcha la laisse d’Agathe en lui ordonnant de ne pas bouger et il disparut dans le cabinet de toilette. Agathe entendit couler de l’eau. La cabine donnait une impression de calme et de raffinement qui apaisait les battements de son cœur. Di Rosa revint dans la chambre et, se remettant vivement à quatre pattes, Agathe baissa les yeux. Les cheveux humides, enveloppé d’un peignoir blanc, il s’approcha d’elle.

— On ne remue pas la queue quand son maître approche ?

Le ventre contracté, Agathe balança ses hanches de droite a gauche. Di Rosa avança un pied entre ses bras tendus.

— Lèche !

Avec une intense émotion, Agathe se prosterna et posa ses lèvres sur les orteils encore mouillés puis, du bout de la langue, elle les lapa délicatement. Di Rosa alluma une cigarette.

— C’est une fille comme toi que j’aurais dû épouser, toujours contente, obéissante... et qui se tait.

Il recula lentement, jouant à se faire suivre par Agathe qui rampait sur les coudes, le cul en l’air. Parvenu au bord du lit, il s’y assit et saisit la laisse d’Agathe pour la tirer sur le matelas.

— Viens un peu par là, j’ai envie de te faire plaisir, tu l’as bien mérité.

Il l’allongea sur le couvre-lit, puis, la tenant par les chevilles, il lui ouvrit les cuisses.

— Montre-moi ta chatte...

Le cœur battant, les bras croisés au-dessus de la tête, Agathe le vit fixer son entrejambe nu. Di Rosa, le regard brillant, se penchait vers sa fente.

— Tu mouilles déjà, hein ?

Agathe acquiesça. Di Rosa s’approcha plus près.

— Ouvre ton con, montre-moi tout.

Agathe porta les mains à sa vulve et, du bout des doigts, écarta les lèvres de son sexe. En appui sur un coude, Di Rosa avança son visage.

— C’est joli, ça brille et ça palpite...

Sous le regard fébrile d’Agathe, il posa sa bouche sur les nymphes rosées. Ses lèvres étaient chaudes, et il les referma sur le bourgeon du clitoris. Le cou plié en avant, Agathe maintenait son sexe ouvert. Di Rosa ouvrit la bouche plus largement et pointa sa langue dans sa fente, puis dans son vagin. Tremblante de plaisir, Agathe voyait ses cheveux épais, son nez qui s’écrasait sur son pubis à la peau si douce. La langue la fouillait, lapait sa mouille, agaçait son clitoris.

« Tu mouilles déjà, hein ? Ouvre ton con, montre-moi tout. »

Pourtant, malgré la jouissance qui naissait dans ses reins, Agathe se surprit à ressentir une légère contrariété à voir son maître ainsi incliné devant elle. Quand il lui enfonça sans douceur deux doigts dans le vagin, elle en fut presque soulagée. Cambrée, les jambes pliées et ouvertes, elle observa avec volupté les doigts qui s’enfonçaient en elle, la branlaient lentement.

Le menton luisant, Di Rosa reprit :

— C’est bon, hein ? Tu es trempée ma salope, et brûlante...

La paume en l’air, il faisait aller et venir de plus en plus vite son index et son majeur joints et enduits de mouille. Agathe écartait toujours ses grandes lèvres et la vision des doigts pistonnant son sexe l’affolait. Di Rosa lui demanda :

— Tu aimes que je te branle comme ça ?

Le souffle court, Agathe hocha la tête.

— Oui !

— Et si je te suce en même temps, tu vas jouir ?

Les yeux fixés sur sa fente, Agathe acquiesça.

— Oui... si vous me l’autorisez.

Sans cesser de la branler, Di Rosa humecta de salive l’index de son autre main.

— Et si je mets un doigt dans ton cul ? Qu’est-ce que tu en penses, tu veux bien ?

En remontant ses jambes pour lui présenter

sa raie, Agathe souffla un oui honteux. Le regard brillant, Di Rosa pointa son doigt sur l’œillet serré de l’anus.

— Là... je le pousse tout doucement... tu le sens ?

Agathe hocha la tête.

— Oui... il rentre... il s’enfonce...

Quand le doigt fut introduit de deux phalanges, Di Rosa s’inclina de nouveau et il suça doucement la pointe du clitoris. Ainsi branlée devant et derrière, Agathe ne put retenir plus longtemps sa jouissance et, quand les lèvres de Di Rosa se mirent à l’aspirer, la brûlure de l’orgasme déferla dans ses reins. Arquée sur les talons, elle cria et leva les fesses pour écraser son sexe sur la bouche qui l’avait fait jouir.

Lui empoignant le cul, Di Rosa colla ses lèvres

à sa vulve et but fiévreusement la mouille qu’elle

émettait. Quand il se décolla d’elle, son regard avait retrouvé sa dureté, Agathe en frissonna.

— Descends du lit, tu vas tout tacher.

Elle obéit prestement et il lui désigna un tapis près du lit.

— Tu dormiras là, je te baiserai peut-être pendant la nuit.

La gorge nouée, Agathe s’étendit sur le sol. Di Rosa enleva son peignoir et se coucha. Avant d’éteindre la lumière, il sourit à Agathe d’un air cruel.

— Dors bien, demain tu auras besoin de toutes tes forces...

Inquiète, elle resta un long moment les yeux ouverts dans le noir avant de s’endormir enfin, d’un sommeil peuplé de rêves obscènes.

CHAPITRE X

C’est Carlo qui lui apporta son petit déjeuner, le lendemain matin. Le lit de Di Rosa était vide et la cabine baignait dans une chaude lumière matinale. Seulement vêtu d’un pantalon de jogging, les traits tirés, les cheveux attachés sur la nuque, Carlo la raccompagna dans sa cabine puis il s’excusa de ne pouvoir rester.

— Aujourd’hui, c’est la panique ! Les patrons reçoivent des amis, ce soir, et il faut tout nettoyer à fond. Je pense que tu seras tranquille jusqu’à la fin de l’après-midi.

Assise sur son lit, Agathe haussa les sourcils.

— Tu veux dire que... je suis invitée ?

Carlo fit une moue compatissante.

— Ma pauvre chérie, je pense qu’avec ton copain, vous serez même les invités d’honneur... si tu vois ce que je veux dire.

Il disparut, laissant Agathe angoissée à l’idée d’être exhibée et de devoir se soumettre en public. Elle finit son petit déjeuner puis se recroquevilla sous le drap. Bercée par le roulis du bateau, elle somnola et au fil des heures, sa crainte s’estompa et ses rêves se teintèrent de sensualité. L’attente se chargea de désir, son corps s’alanguit et ses mains vinrent entre ses cuisses, se plaquèrent sur sa fente, un doigt plié jouant entre les lèvres de sa vulve. C’était humide, les chairs glissaient et le doigt s’enfonça dans son vagin. Les yeux fermés, les reins cambrés, Agathe gémit en imaginant Xavier debout au pied du lit, qui lui ordonnait de bien montrer sa chatte à ses amis. De son autre main, elle frotta son clitoris, le pinça, le fit enfler et durcir. Puis, elle retira son doigt humide de son vagin et elle força son anus pour l’y introduire sans douceur, en poussant pour écarter les chairs contractées du sphincter.

Pressant son clitoris entre deux doigts tendus, elle sentit la jouissance enfler dans ses reins. Elle retira alors vivement sa main et se donna une claque sur le haut de la vulve, en plein sur le clitoris. En tressaillant sous la délicieuse douleur, elle gémit et enfonça plus loin son doigt dans son cul. Elle fit de nouveau claquer sa main à plat sur sa fente, plusieurs fois, et de plus en plus fort puis, un deuxième doigt dans le rectum, elle se branla en imaginant qu’on l’enculait. Elle gémit de plaisir en secouant la tête de droite à gauche.

N’y tenant plus, elle frotta son clitoris enflammé avec frénésie. Quand la jouissance déferla, elle se redressa en poussant un cri étouffé et, les doigts en M, pressa la racine de son bouton écarlate pour faire durer les élancements de plaisir. Lentement, elle retira ses doigts de son cul puis se rallongea et tira le drap sur elle.

Elle avait perdu toute notion de l’heure quand Carlo revint et alluma les lumières.

— Tu dors encore ?

Le jeune homme était toujours pieds nus mais il avait troqué son jogging pour un short moulant blanc et un gilet de barman de la même couleur. Un petit nœud papillon en cuir noir lui ceignait le cou et ses cheveux étaient attachés en catogan par un ruban. En souriant, il s’assit au bord du lit.

— Il est bientôt sept heures, tu ne t’es pas trop ennuyée ?

— Il me tarde de prendre l’air. Tu m’habilles comme d’habitude ?

— Non, ce soir, c’est la tenue de gala !

Elle remarqua une petite mallette plate posée à ses pieds et s’en empara d’un geste vif.

— C’est une parure de diamants ?

— Regarde toi-même !

La stupeur étrangla son rire dans sa gorge quand elle découvrit ce que contenait la mallette. Elle saisit l’objet et le montra à Carlo.

— Ils... ils ne vont tout de même pas m’obliger à mettre ce truc ?

C’était un godemiché en plastique écarlate, court et évasé à la base, auquel était fixée une queue de longs poils noirs et soyeux. Elle fixa Carlo avec incrédulité mais il confirma ses craintes. Avec un rire nerveux, elle agita l’accessoire devant le visage du jeune homme.

— Je me trompe ou c’est un plumeau pour faire le ménage ?

Carlo saisit le gode et peigna les crins synthétiques du bout des doigts.

— Ne l’abime pas, j’ai passé une heure à le démêler.

Il alla ramasser le corset, le collier de cuir et la laisse.

— Il faut se presser un peu, les invités ne vont pas tarder et le patron m’a ordonné de me dépêcher.

Incapable de trouver le courage de se rebeller, et étrangement excitée par sa peur et par sa lâcheté, Agathe descendit du lit et resta immobile au milieu de la cabine.

Carlo lui passa et serra le corset, attacha le collier autour de son cou puis avec un sourire gêné, demanda :

— Tu... tu te mets à quatre pattes, s’il te plaît ?

En rougissant, Agathe s’exécuta. Carlo fouilla dans la mallette puis s’accroupit derrière elle et lui caressa les fesses.

— Je vais mettre de la crème, ça ne fera pas mal.

Elle tressaillit en sentant qu’il lui écartait doucement les fesses pour mettre son anus en évidence.

— N’aie pas peur, c’est froid mais c’est normal.

Du bout des doigts, il déposa une noisette de crème grasse sur la rondelle contractée de l’anus puis, se saisissant du gode, il le pointa et le poussa lentement à l’intérieur du cul. Agathe, la tête baissée, essaya vainement de résister au plaisir que lui causait l’objet lisse qui la pénétrait. Grâce au lubrifiant, aucune douleur ne venait le parasiter et elle gémit honteusement en se cambrant pour s’ouvrir davantage. Tout en poussant le gode plus loin, Carlo eut un petit rire.

— Ce n’est pas désagréable, n’est-ce pas ? C’est spécialement conçu pour rester longtemps dans un cul sans faire mal. Voilà, on y est.

Comme un gros suppositoire, le gode était coincé dans son rectum et les longs fils soyeux lui effleuraient l’arrière des cuisses. Levant les yeux, elle aperçut son reflet dans le grand miroir et, en dépit de la honte qui l’accablait, elle se déplaça pour mieux voir la queue en panache qui ornait son arrière-train rebondi. Du même noir que ses cheveux, tenue par la couronne anale refermée à sa base, la queue semblait presque naturelle, la faisant ressembler à une femme-poney issue de l’imagination d’un savant fou.

En la tenant en laisse, Carlo la guida jusqu’à l’avant du bateau où, lui expliqua-t-il, la table avait été dressée pour le dîner. A chaque mouvement, le gode bougeait à l’intérieur du rectum d’Agathe, la branlant doucement mais sans répit, et l’empêchant d‘oublier un seul instant sa grotesque apparence. Quand ils arrivèrent au bout de la coursive, Agathe fut paralysée par les voix qui provenaient de la plage avant. A voix basse, Carlo l’encouragea :

— N’aie pas peur, dans un ou deux jours, tout ça sera fini, le patron a reçu un fax ce matin, il a dit au pacha qu’ils allaient rentrer à Paris plus tôt que prévu. Allez, viens, sinon on va se faire punir tous les deux.

Le ventre contracté d’angoisse, Agathe baissa la tête et avança. Les voix se turent dès qu’elle parut dans le salon baigné par la lumière orangée du couchant. Agathe pensa au spectacle qu’elle offrait, entièrement nue, ceinturée d’un corset, à quatre pattes sur le sol, un plumet planté entre les fesses, tenue en laisse comme un chien. Un rire de femme brisa le silence et, du coin de l’œil, Agathe aperçut sur sa droite une blonde d’une trentaine d’années assise sur le canapé bas, face au large. A côté d’elle, un élégant sexagénaire au crâne dégarni fixait Agathe d’un regard clair.

— Ah, je suppose que voici la serveuse dont tu m’as parlé ?

Le cœur battant, Agathe vit Xavier Di Rosa s’éloigner du bastingage où il était accoudé pour s’avancer vers elle. Il portait un léger costume gris perle sur une chemise blanche qui faisait ressortir sa peau brune, et quand ses yeux noirs se posèrent sur elle, Agathe baissa la tête pour cacher son émoi. Il s’arrêta près d’elle et congédia Carlo.

— C’est bon, laisse-nous maintenant.

Le jeune homme lui tendit la poignée de la laisse et partit. Xavier tira sur la laisse et, étranglée par

le collier, Agathe avança sur les mains et les genoux. Sur le canapé bas, la blonde s’esclaffa comme une idiote.

— Pauvre fille, elle est vraiment grotesque !

Avec ses boucles laquées, son maquillage aux couleurs vives et ses gros seins comprimés dans une robe-débardeur très échancrée, elle ressemblait à une héroïne de feuilleton américain. Sa voix nasillarde était désagréable et l’homme assis à côté d’elle lui lança un regard agacé.

— Je t’en prie, Doris, épargne-nous tes commentaires. Question grotesque, tu n’as rien à envier à personne.

La femme rougit et baissa les yeux. Un instant, Agathe ressentit une satisfaction mauvaise, mais elle n’eut pas le temps de la savourer. Tirant sur la laisse, Xavier la força à lever le visage vers lui et il la fixa d’un air cruel.

— Et alors, tu ne remues pas la queue pour me montrer que tu es contente de me voir ?

L’estomac et la gorge contractés d’une honte si cuisante qu’elle lui fit monter les larmes aux yeux, Agathe agita le bassin de droite à gauche en soutenant son regard. La queue lui balaya les fesses, et le gode bougea dans son rectum, voilant ses yeux d’un évident plaisir qui fit ricaner Xavier.

— Elle n’a pas été longue à dresser, et n’a pas plus de fierté qu’une chienne en chaleur qui ne pense qu’à se faire monter. Telle que vous la voyez, avec son air malheureux, elle est en train de jouir du cul. Je me trompe ?

La gorge serrée, Agathe répondit non d’une voix éraillée. La fusillant du regard, Xavier leva le bras et lui assena une gifle cinglante.

— Qui t’a autorisée à parler ? N’es-tu pas qu’une grosse chienne ? siffla-t-il.

La joue brûlante, les larmes aux yeux mais le sexe alourdi d’une infâme excitation, Agathe baissa la tête en émettant un bref jappement qui provoqua l’hilarité de la pulpeuse Doris. Xavier la tira jusqu’à un fauteuil club placé face au canapé, dans lequel il s’assit en

soupirant.

— Ah, mes amis, cette femelle sans éducation m’épuise !

Il lâcha la laisse et, en la tenant par le collier, il fit reculer Agathe contre le large accoudoir. Après avoir bu quelques gorgées, il posa son verre sur son dos, dans le creux de ses reins.

— Heureusement, elle rend quand même quelques services !

Face à lui, l’homme rit.

— Mon cher Xavier, tu sais bien que dresser une femme est un travail de longue haleine. A ce propos, j’espère que la tienne ne va pas tarder à nous faire l’honneur de sa présence, j’ai hâte de me délecter de sa beauté.

Xavier croisa les jambes et alluma une cigarette.

— Ne t’inquiète pas, mon cher Henri, elle va arriver. Tu sais que nous avons embarqué ce couple à Palavas, et Sandra s’occupe activement du jeune mâle. Elle doit être en train de le faire beau pour vous le montrer.

Henri posa sa main sur le genou de la blonde qui se resservait à boire pour la troisième fois.

— T’ai-je dit qu’à l’occasion de notre cinquième anniversaire de mariage, j’ai fait baguer Doris à mon nom ?

Les deux hommes se tournèrent vers elle et la femme baissa la tête en rougissant.

— Non, je l’ignorais. Je serais curieux de voir ça...

L’homme tapota la cuisse de sa femme.

— Elle va te le montrer tout de suite. N’est-ce pas ma chérie ?

Les joues cramoisies sous ses fards, Doris l’implora du regard tout en grimaçant un sourire.

— Oh non, Henri, je t’en prie ! Ce... ce n’est pas intéressant !

En souriant, Xavier la fixa de son regard noir et cruel.

— Au contraire, tu sais bien que je suis un incorrigible voyeur...

Croisant le regard honteux de la femme, Agathe comprit avec un certain plaisir que c’était sa présence qui gênait la blonde, davantage que celle de Xavier. Son mari mit fin à son hésitation en lui pinçant le gras de la cuisse.

— Qu’est-ce que tu attends ?

Doris baissa la tête puis, lentement, passa une main dans le décolleté de sa robe et sortit un sein. Il était gros et laiteux, avec une large aréole rose. Le téton était épais, et percé d’un anneau d’or de la taille d’une alliance. Sans douceur, l’homme saisit l’anneau et le tira vers le haut, étirant la grosse mamelle.

— Lève un peu tes fesses, et va te montrer de plus près à Xavier.

Pendant que la blonde s’avançait, son mari

expliqua :

— C’est un bijoutier de Genève qui a fait la parure, en or très pur, et notre docteur l’a posée et la contrôlera, pour prévenir toute infection.

Le téton était épais, et percé d’un anneau d’or de la taille d’une alliance.

Doris s’arrêta devant Xavier puis, comme celui-ci levait la main, elle s’inclina pour lui présenter son

sein bagué. Le ventre contracté, Agathe fixa le mamelon et l’anneau que Xavier tira vers lui pour déchiffrer les lettres gravées dans l’or.

— » A Henri Petterson ». En effet, c’est une très bonne idée. Mais pourquoi parles-tu de parure ?

L’homme ordonna à Doris de soulever sa robe. Xavier lâcha l’anneau du sein et attendit.

— Mon cher Henri, avec ou sans anneau, ta femme est décidément très bandante.

Son ami ricana.

— Oui, quand elle se tait ! Si c’était autorisé, je lui ferais volontiers enlever les cordes vocales, comme on le fait à certains chiens trop bruyants.

Glacée d’effroi, Agathe comprit que malgré son sourire, l’homme ne plaisantait qu’à moitié et que, sous son élégante et respectable apparence, se cachait un tortionnaire sans doute encore plus cruel et pervers que Xavier. Quand, le menton tremblant comme si elle allait pleurer, la femme dévoila ses cuisses rondes et son pubis entièrement épilé, son sentiment se confirma. Dans le sillon charnu des lèvres du sexe, deux petites perles fixées à des chaînettes dorées d’une quinzaine de centimètres pendaient. Sur un ordre de son mari, la femme écarta les jambes et Agathe vit, avec saisissement, que les chaînes étaient accrochées par deux minuscules anneaux d’or à la crête fripée des petites lèvres roses et distendues. Approchant son visage, Xavier fit balancer les perles du bout des doigts.

— Tu permets que je touche ? Je t’avoue que je n’avais jamais vu un tel ornement de près. C’est splendide !

L’homme eut un sourire flatté.

— Oui, n’est-ce pas ? Je t’en prie, amuse-toi avec tant que tu voudras. Tu sais bien que Doris ne demande pas mieux, elle a toujours eu un petit faible pour toi. En revanche, je goûterais volontiers pendant ce temps à la bouche de ta petite serveuse...

Xavier ôta son verre du dos d’Agathe et lui donna une tape sur les fesses.

— Va vite près d’Henri, et je te conseille de me faire honneur.

Le cœur battant, Agathe s’avança lentement vers le vieil homme chauve au regard bleu brillant. Il décroisa les jambes et ouvrit tranquillement la braguette de son pantalon écru. Quand Agathe fut devant lui, il sortit son sexe épais, tendu, au gland turgescent. L’enserrant d’une main, il le plaqua sur son ventre, faisant remonter ses grosses bourses un peu pendantes.

— Lèche-moi d’abord par en-dessous, et sois douce, je suis très sensible des couilles.

Pour les atteindre, Agathe fut obligée de plier les bras et de se mettre en appui sur ses coudes puis, en levant le visage, elle sortit sa langue et elle lécha la fine peau fripée des bourses du vieil homme. En baissant le buste, elle avait redressé les fesses et elle sentit encore mieux le gode planté en elle. Tout en lapant les testicules de bas en haut, elle contracta ses muscles pour se branler discrètement. En ricanant, l’homme la prit par la nuque pour lui écraser le visage contre le coussin de ses bourses.

— Tiens, suce-les puisque ça t’excite ! Et continue à remuer la queue !

Refermant les lèvres autour d’une couille, Agathe creusa les joues et l’aspira doucement. Les genoux écartés, elle remua le bassin d’avant en arrière et, échauffée par les frottements du gode dans son rectum, accéléra peu à peu ses mouvements. D’un geste brusque, l’homme lui tira le cou en arrière puis, abaissant son sexe, l’enfonça entre ses lèvres.

— Tu avais raison, Xavier, cette petite garce est vraiment en chaleur, regarde comme elle se tortille !

Il empoigna Agathe par les cheveux et imprima aux va-et-vient de sa tête la cadence lente qu’il désirait, en s’enfonçant le plus profondément possible.

— Et elle suce bien, sa bouche est humide et chaude comme une chatte.

Derrière Agathe, Xavier eut un rire léger.

— Ta femme aussi est humide... C’est fascinant, ces chaînes permettent vraiment d’ouvrir la vulve. Je ne te fais pas mal, Doris ?

La femme répondit d’une voix tremblante.

— Non... pas... pas du tout.

— Je peux tirer plus fort ?

Dans un souffle, elle acquiesça et Agathe imagina avec émoi les lèvres distendues et le vagin béant. Dans sa bouche, le gros sexe enflait encore et soudain, l’homme la comprima contre son bassin et il déchargea longuement, lui emplissant la bouche d’une épaisse crème amère.

— Avale tout, comme une bonne chienne !

Réprimant ses hoquets, Agathe déglutit et le sperme s’écoula lentement dans sa gorge. Au même moment, la voix grave et railleuse de Sandra Di Rosa résonna sur sa droite.

— Eh bien, je vois que l’on ne s’ennuie pas, ici !

L’homme repoussa dédaigneusement Agathe et se leva tout en se rebraguettant prestement.

— Chère Sandra, nous tentions juste d’oublier votre douloureuse absence !

Il lui baisa cérémonieusement la main en s’inclinant devant elle, qui portait ce soir-là une longue et fluide robe blanche avec de fines bretelles. Du coin de l’œil, Agathe aperçut Rémi qui la suivait, à quatre pattes, attaché lui aussi par un collier et une laisse de cuir. Un bandeau noir lui cachait les yeux et il gardait peureusement la tête baissée. Xavier se leva aussi et la blonde regagna le canapé en abaissant sa robe et en cachant son gros sein bagué. Tirant Agathe en arrière par son collier, Xavier lui fit signe de regagner sa place, contre l’accoudoir de son fauteuil, puis il se tourna vers sa femme en souriant.

— Et alors, ma chérie, tu nous avais oubliés ? Henri commençait à se morfondre.

Il lui baisa la main. Tirant sur la laisse de Rémi, Sandra le guida jusqu’à un fauteuil voisin de celui de son mari. Quand son copain passa devant elle, Agathe eut le cœur serré en découvrant son dos, ses cuisses et ses fesses zébrés de marques plus ou moins rouges, comme s’il avait été fouetté plusieurs fois par jour. Docilement, il prit place sur le côté du fauteuil de Sandra, et après s’être assise, celle-ci lui tapota la tête.

— Reste sage, et ne fais pas de saletés.

Se tournant vers Doris, elle prit un air ennuyé.

— Hier soir, j’ai oublié de le sortir et il s’est soulagé sur la moquette !

Rémi rentra la tête dans les épaules et, sous son bandeau, Agathe le vit devenir écarlate. De nouveau assis à côté de sa femme, Henri leva son verre vers Sandra.

— Je porte un toast à ta beauté ! Les années passent et tu es toujours plus belle, je suis sûr que tu as un secret.

Sa robe remontée sur ses genoux, les jambes croisées, Sandra lui sourit tout en saisissant le verre que Xavier lui tendait.

— Oui, c’est vrai. Plusieurs orgasmes par jour, voilà mon secret. Je n’ai rien trouvé de mieux pour conserver un teint de jeune fille. En vieillissant, j’augmente simplement les doses. Et grâce à Dieu, il n’y a aucune contre-indication !

Le regard narquois, Xavier reprit place dans son fauteuil et, après avoir allumé un cigare, il posa un gros cendrier en verre sur le dos d’Agathe.

— Je suppose que tu as pris ton traitement avant de nous rejoindre, ce qui explique sans doute ton retard.

Sandra le fixa de son regard glacé.

— Pourquoi, je te manquais ? Quelle étonnante nouvelle.

En riant, Henri tapota la cuisse de Doris qui restait muette depuis l’arrivée de Sandra.

— L’avantage avec Doris, c’est que nous ne nous disputons jamais. Elle a toujours tort, j’ai toujours raison, au moins les choses sont claires. N’est-ce pas, ma chérie ?

Les mains sagement croisées sur les genoux, les yeux baissés avec crainte, la femme hocha la tête. Sandra flatta le dos de Rémi.

— Ne t’en fais pas, mon cher Henri, malgré les apparences, nous formons un couple très harmonieux avec Xavier. Grâce à nos « jouets » personnels, nos tempéraments directifs peuvent s’épanouir en toute liberté.

Du bout des ongles, elle effleura le sillon du dos de Rémi, de la nuque au début des fesses. La tête fléchie, le garçon frissonna. Sandra le saisit par les cheveux et le força à relever la tête.

— Grâce à ce joli petit animal, je ne le trompe plus avec le premier crétin venu pour glaner un orgasme improbable. Désormais, je jouis à volonté, où je veux et comme je veux.

Le cou plié en arrière, les lèvres entrouvertes, Rémi haletait et, entre ses cuisses, son sexe rose se tendait. Henri s’adossa au canapé en souriant.

— Vous n’avez pas honte d’avoir séparé ce jeune couple ? Ils sont à un mètre l’un de l’autre et ils ne peuvent même pas se toucher, c’est vraiment cruel !

En tressaillant, Rémi tourna la tête comme pour chercher Agathe. Se baissant vers lui, Sandra lui empoigna fermement la nuque.

— Tu sens ta femelle ? Elle te manque, tu aimerais bien baiser avec elle ?

Rémi hésita puis, faisant fondre le cœur d’Agathe, il hocha la tête. Plissant les yeux, Sandra eut un sourire cruel.

— Mais il fallait le dire, mon chou.

Elle lança un regard de connivence à son mari puis elle claqua des doigts et, comme s’il s’était tenu à l’affût, Enzo apparut sur le seuil de la coursive. D’un ton sec, Sandra lui ordonna d’aller chercher la ceinture et il repartit aussi vite qu’il était venu. Avec une douceur inquiétante, elle caressa ensuite la tête de Rémi.

— Vous allez baiser ensemble devant nous, mais on va inverser les rôles pour s’amuser un peu.

Henri poussa une exclamation ravie.

— Quelle bonne idée, chère Sandra ! Je me disais justement que ce jeune homme a une croupe très excitante. Tu l’as déjà fait sodomiser ?

Sandra sourit.

— Oui. Tu aurais aimé être le premier n’est-ce pas ? Tu as toujours un faible pour les jeunes hommes encore vierges de ce côté-là...

L’autre hocha la tête.

— Tu as raison, j’ai toujours aimé déflorer les petits mâles arrogants. La honte qui les accable quand mon sexe s’enfile dans leur cul... Lorsque je dirigeais ma société, les jeunes cadres aux dents longues étaient mes proies préférées, ils étaient prêts à tout pour obtenir de l’avancement, même à se faire enculer par le PDG !

Enzo réapparut, et il tenait à la main une étrange ceinture, un ensemble de sangles plutôt, rattachées à deux godemichés dos à dos, l’un recourbé vers le haut, le second tendu à l’horizontale. En un instant, Agathe comprit avec effroi que la ceinture lui était destinée et qu’elle allait lui servir à sodomiser Rémi. Sans lui laisser le temps de réagir, Xavier se leva, la saisit par le collier et la tira devant le canapé.

— Dresse-toi sur les genoux, Enzo va t’enfiler ta tenue.

Elle obéit et se mit à la verticale, en baissant les yeux de honte. Toujours planté dans son rectum, le petit gode prit un angle différent, et sa queue de poney lui caressa les mollets. Impassible, le grand marin au visage osseux s’accroupit à côté d’elle. Posté dans son dos, Xavier glissa son pied entre ses genoux et le fit bouger de droite à gauche.

— Ecarte les cuisses !

Le cœur battant, Agathe disjoignit ses jambes et Enzo présenta le gode recourbé devant sa fente ouverte. Il insinua l’extrémité arrondie entre ses lèvres et poussa doucement, l’introduisant peu à peu jusqu’à sa base en losange. Emplie des deux côtés, les genoux écartés, les reins cambrés, Agathe fixait en tremblant le long sexe en plastique rose qui se tendait au bas de son ventre. Sans afficher la moindre émotion, Enzo attacha serré les liens de cuir à sa taille et en haut de ses cuisses, enfonçant au maximum le gode dans son vagin. Puis, après avoir interrogé Sandra du regard, il s’en alla sans avoir dit un seul mot. Incapable de contenir le plaisir que lui donnaient les deux godes fichés en elle, Agathe secoua le bassin d’avant en arrière, dans un geste obscène qui l’accablait de honte mais qu’elle ne parvenait pas à contrôler.

En ricanant, Xavier prit son ami à témoin.

— Tu as vu comme elle s’agite ? Cette chienne n’a vraiment aucune pudeur.

Face à Agathe, Sandra saisit Rémi par le collier et elle voulut le faire pivoter de manière qu’il présente ses fesses à Agathe.

— Tourne-toi mon chou, je veux que tu me fasses une gâterie pendant qu’on t’enculera.

Les bras tendus, la tête dans les épaules, Rémi résista et refusa d’avancer. Plissant les yeux avec cruauté, Sandra se pencha en avant pour récupérer sa cigarette dans le cendrier sur pied puis, d’un geste vif, en appliqua l’extrémité incandescente sur l’épaule du jeune homme. Rémi bondit en poussant un cri de douleur. Sandra le retint par le collier et il retomba à ses pieds, haletant, maté. Le regard brillant d’excitation, Sandra reposa sa cigarette et empoigna Rémi par la nuque tout en écartant les cuisses.

— Lèche-moi pour te faire pardonner, sale chien désobéissant !

Elle souleva sa longue jupe sur son ventre, dévoilant l’entaille mauve de son sexe. En le maintenant fermement par la nuque, elle attira Rémi jusqu’à ce que son visage s’écrase contre sa fente.

— Allez, sors ta langue, paresseux !

Comme fouetté par l’odeur, la peur ou la colère, Rémi ouvrit largement la bouche et il mordit doucement le sexe en poussant un grognement rauque. Sandra leva la tête vers Henri.

— Tu es sûr que tu ne veux pas profiter de son arrière-train presque neuf ?

L’homme tripotait distraitement l’entrecuisse de sa femme qui restait immobile, le regard fixé vers le large, la bouche légèrement ouverte. Il secoua la tête.

— Pas tout de suite, je suis curieux de voir la femelle le monter. Après, peut-être.

Du bout du pied, Xavier tapota le dessous des fesses d’Agathe.

— A toi de jouer, petite salope, montre à Henri que je t’ai bien dressée !

En retenant son souffle, Agathe approcha ses genoux de Rémi. Les deux godes plantés en elle l’empêchaient de réfléchir, de penser à autre chose qu’à apaiser cette fièvre qu’ils provoquaient et entretenaient dans son ventre. Elle posa ses mains sur les fesses meurtries de Rémi et les écarta pour mettre son anus en évidence. La rondelle bistre et plissée palpitait, s’ouvrait et se refermait, et, quelques centimètres plus bas, les couilles et le sexe tendu tressautaient. Xavier vint à côté d’elle et fronça les sourcils.

— Et alors, qu’est-ce que tu attends ? Prends un peu de vaseline et enfile-le. Il en meurt d’envie, ce petit pédé, tu ne vois pas comme il bande ?

Agathe se pencha pour recueillir un peu de crème dans le flacon posé sur le sol puis elle l’étala sur le gros gland rouge vif qui se dressait au bas de son ventre. Elle écarta une fesse d’une main et, de l’autre, elle pointa la tête arrondie au centre de l‘anus de Rémi. Elle força et, quand l’extrémité du gode disparut lentement dans l’orifice étroit, Rémi sursauta et chercha à se dégager d’un brusque mouvement de reins. Alors, Agathe l’empoigna fermement par les hanches et poussa de toutes ses forces, et plus elle poussait, plus la partie du gode qui était dans son vagin s’enfonçait. Indifférente au cri de Rémi, elle recula, puis donna un violent coup de reins, embrochant le jeune homme de toute la longueur du gode. En ricanant, Xavier alla s’asseoir sur le canapé à côté de Doris.

— Elle n’a aucune pitié, la petite garce.

« Lèche-moi pour te faire pardonner, sale chien désobéissant ! »

Le clitoris comprimé sous la base du double gode, le sphincter élargi, le vagin comblé, les ongles enfoncés dans les fesses musclées de Rémi, Agathe fit aller

et venir son bassin en fixant avec fébrilité la tige qui rentrait et sortait de l’anus largement dilaté. Tout en enculant, elle-même était baisée et enculée, et cet assaut de sensations contraires la bouleversait. Un orgasme explosa dans son ventre, mais sans lui ôter le désir de jouir, l’intensifiant au contraire, l’incitant à accélérer et à amplifier le mouvement de ses hanches. Sur le canapé, Xavier se pencha au-dessus de Doris pour regarder Henri.

— Tout ça m’excite. Tu permets que je me soulage les couilles dans la bouche de ta femme ?

Le vieil homme acquiesça sans hésiter.

— Je t’en prie, où tu veux, cette grosse truie mouille comme si elle pissait !

Otant sa main d’entre les cuisses de sa femme, il la tendit à Xavier.

— Regarde, je suis trempé ! C’est une vraie soupe, là-dedans.

Cramoisie et immobile entre les deux hommes, la blonde baissait la tête. Face à elle, les cuisses ouvertes sous la bouche de Rémi qui la léchait toujours, la respiration rapide, le regard voilé de plaisir, Sandra eut un petit rire.

— J’espère qu’elle ne va pas tacher le canapé !

Henri fronça les sourcils et se tourna vers Doris.

— Sandra a raison, mets-toi à quatre pattes avant de tout salir. Tu es vraiment insortable !

Les yeux pleins de larmes, le menton tremblant, la blonde se plaça comme il le désirait, les fesses tournées vers lui, la tête au-dessus des hanches de Xavier. Le regard brillant comme si son humiliation l’excitait, celui-ci sortit les gros seins de son décolleté et les pétrit à pleines mains.

— Ne te plains pas, cher ami, ses belles mamelles compensent ses défauts, tu devrais la faire engrosser, elles doubleraient encore de volume !

Tout en retroussant le bas de la robe au-dessus des fesses de Doris, le vieil homme sourit.

— Et je pourrais me nourrir de lait de femme, c’est ça ! Hélas, c’est impossible, je l’ai fait opérer l’année dernière, comme ça, je suis tranquille, je ne risque pas d’élever un bâtard sans le savoir.

Xavier tira vers le bas l’anneau fixé au mamelon de Doris.

— Oui, tu as raison, je n’avais pas pensé à ça. Elle se fait toujours monter par n’importe qui !

Henri assena une claque cinglante sur les fesses de sa femme.

— Réponds-lui toi-même, grosse pute ! Raconte par exemple à Xavier ce que tu as fait avant-hier quand tu es allée voir ta mère !

Courbant la tête, Doris dit d’une voix étranglée et à peine audible :

— Je... je me suis fait prendre par mes frères.

Le regard mauvais, son mari saisit les chaînettes qui pendaient entre ses cuisses et il les écarta.

— Son con et son trou du cul étaient encore gluants de sperme quand elle est rentrée à la maison...

Sandra l’interrompit.

— Et tu l’as baisée sans la nettoyer, pas vrai, vieux cochon ?

L’homme sourit et inclina son visage vers la fente de Doris.

— Non, d’abord je l’ai léchée comme un fou !

Comme pour illustrer son propos, il enfouit son visage entre les fesses de sa femme et, à grands bruits, il lui lécha la fente. Xavier ouvrit sa braguette, sortit délicatement son sexe raide, au gland dégagé et luisant.

La tirant par l’anneau du sein, il obligea Doris à se baisser davantage puis il l’empoigna par la nuque et il lui enfourna son membre dans la bouche.

— Suce-moi, femelle infidèle.

Les lèvres grandes ouvertes, les joues creusées, la blonde s’enfonça la longue verge. Xavier étira ses seins par-dessous et les frotta contre ses couilles. Agathe avait cessé de bouger et, pressée contre Rémi, elle se branlait le clitoris sur le dessus du gode qui lui emplissait le sexe. Sous ses mains, le jeune homme tremblait et se cambrait et, le sentant tressaillir, Agathe comprit qu’il n’avait pu retenir sa jouissance. Sandra lui écrasait toujours le visage contre sa fente, et il la suçait avec avidité. A deux mains, elle comprima la tête de Rémi entre ses cuisses ouvertes.

— Attention, mon chou, je vais jouir dans ta bouche !

Elle ferma les yeux et renversa son beau visage en arrière en gémissant sourdement. Collée à sa fente, Rémi aspira bruyamment l’émission liquide de son plaisir et, derrière lui, le gode enfoncé dans son cul le plus profondément possible, Agathe se laissa à son tour emporter par la jouissance. Reprenant peu à peu ses esprits, Sandra se redressa puis elle repoussa sans douceur la tête de Rémi.

— Dégage maintenant, sale chien vicieux !

Surpris, le jeune homme se cabra et recula vivement, déséquilibrant Agathe qui, dans un geste réflexe, s’accrocha à ses épaules, l’entraînant dans sa chute. Toujours emboîtés l’un dans l’autre, ils tombèrent sur le côté, provoquant l’hilarité de Sandra.

— Quel couple d’empotés !

Rouge de honte, Agathe dégagea son gode du cul de Rémi et se remit à genoux avec un regard inquiet vers Xavier, dont elle redoutait la réaction. Une main sur la nuque de la blonde, il faisait aller et venir sa tête au-dessus de sa queue tendue. Toisant Agathe avec mépris, il lui montra la coursive d’un geste du menton.

— Enlève ton harnachement et rentre à ta niche, tu me fais honte. On réglera ça tout à l’heure, avec la cravache.

Incapable de retenir ses larmes, Agathe se libéra des godes puis se dirigea à quatre pattes vers l’arrière du bateau. Sandra appela Enzo qui réapparut instantanément sur le pont avant.

— Ramène ces deux chiens dans la cale, on ne les emmène pas avec nous à terre, ce soir.

CHAPITRE XI

Le marin saisit Rémi et Agathe par leur collier et il les tira sans ménagement jusqu’à la poupe. Dans l’agitation, Rémi avait perdu le bandeau qui l’aveuglait, et lui et Agathe échangeaient des regards complices. Quand Enzo s’arrêta sur le pont arrière et les lâcha, ils se rapprochèrent et se fixèrent avec la même fièvre, la même impatience de se retrouver. Ils n’eurent guère le temps de savourer leurs retrouvailles. Enzo fut rejoint par Diego qui descendait du cockpit, une bouteille à la main, le regard brillant d’ivresse.

— Oh, mais c’est les deux putes des patrons ! Qu’est-ce qu’ils foutent ici ?

Enzo sourit avec mépris.

— Renvoyés à la niche ! Les patrons et leurs amis vont à Saint Trop’ mais ils ne les emmènent pas, ils nous les laissent...

En frémissant de crainte, Agathe se colla contre Rémi, mais Diego la saisit par le collier et il la tira

vers lui.

— C’est pas trop tôt, j’en ai marre de me branler. Allez, prends l’autre, on les emmène dans notre cabine, le pacha sera content.

Etranglée par le collier de cuir, Agathe dut le suivre jusqu’à la trappe qui menait à la cale. La précédant, il descendit l’échelle et l’attendit en bas, le visage levé vers ses fesses. Quand elle toucha le plancher, une porte s’ouvrit derrière elle et Carlo s’avança, les sourcils froncés.

— Qu’est-ce que vous faites, les gars ? Vous les ramenez à leurs cabines ?

Empoignant Agathe par le bras, Diego bouscula le jeune homme et se dirigea vers le fond du couloir.

— Non, ce soir, les patrons vont à terre, c’est enfin à notre tour de prendre du bon temps !

Le marin ouvrit la dernière porte et il poussa Agathe dans une large cabine sans hublot, avec deux couchettes superposées de chaque côté. Une violente odeur de sueur et de sperme fit grimacer la jeune femme. Diego la jeta sur la couchette de droite.

— Reste là, toi !

Derrière lui, Carlo le suppliait mais l’autre ne lui accordait aucune attention. Il avala une longue lampée d’alcool puis, le regard luisant, fixa les seins d’Agathe.

— Je vais chercher le pacha et puis je m’occupe d’elle.

Il se tourna vers Enzo qui entrait avec Rémi.

— Je reviens, surveille-les.

Dès qu’il fut sorti, Carlo alla s’asseoir à côté d’Agathe et implora Enzo de les laisser partir, mais ce dernier se montra intraitable. Diego revint quelques minutes plus tard. Dans son dos, le crâne rasé du capitaine sortit de l’ombre et ses petits yeux méchants firent le tour de la pièce. Diego se mit sur le côté et le gros chauve entra, le regard fixé sur Carlo qui se colla au mur, l’air apeuré.

— Alors, petit salaud, il parait que tu voulais garder les putes des patrons pour toi tout seul ?

— Non, pas du tout ! Je... je croyais...

L’imposant capitaine s’avança.

— Ta gueule, petit pédé !

Il regarda ses deux marins avec un sourire mauvais.

— On va les mettre tous les trois sur le lit, ça nous fera une brochette de culs.

L’attrapant par les pieds, il tira Carlo à côté d’Agathe, sur la couchette basse du mur du fond. Le jeune homme le supplia d’une voix étranglée :

— Je t’en prie, Max, laisse-les tranquilles, tous les deux ! Je ferai tout ce que tu voudras !

Une main sur son sexe, le capitaine le fixa d’un air vicieux.

— Tais-toi et déloque-toi, montre-moi ton petit cul de salope ! Et toi, Diego, attache solidement ces deux-là par les poignets, au sommier du lit. Prends les menottes sous le matelas.

« Oh, mais c’est les deux putes des patrons ! »

Paniquée, Agathe fit un mouvement vers la porte, mais Diego la saisit par les cheveux. Les larmes aux yeux, elle se laissa ramener jusqu’au lit, dans la largeur duquel Diego l’allongea sur le ventre, les fesses au bord du matelas. A sa gauche, Rémi fut placé de la même manière. Diego leur tendit les bras au-dessus de la tête et les attacha à des menottes fixées par des longues chaînes sous le matelas. A droite d’Agathe, Carlo avait baissé son pantalon et il se mit dans la même position. Debout derrière eux, les trois hommes salivaient. Le chauve sortit sa queue pour se branler. Du bout de ses gros doigts, il comprimait la hampe enflée, remontant jusqu’en dessous du gland.

— Levez vos culs bien haut !

Terrorisés, ils obéirent tous les trois prestement. L’homme passa une main entre les cuisses de Carlo puis il ricana.

— Tu bandes d’avoir une fille à poil à côté de toi, hein ?

Torse nu, luisants de sueur, ils empestaient l’alcool et leurs yeux brillaient d’excitation. Le chauve se tourna vers les deux marins.

— C’est la fête, ce soir, les gars, on va enfin s’éclater avec ces trois putes de luxe ! Demain ce sera trop tard, le patron m’a dit qu’il rentrait à Paris. C’est le moment ou jamais de nous amuser un peu...

En souriant avec cruauté, ils se rapprochèrent de la couchette. Epouvantée, Agathe serrait ses cuisses. Diego demanda au pacha :

— Je peux prendre la fille ?

Sans le regarder, le chauve acquiesça.

— Ouais, moi, je vais défoncer le petit cul de Carlo, et je suppose qu’Enzo ne voit pas d’inconvénient à prendre le jeune type.

Impassible, le marin au visage maigre acquiesça.

— Moi, je m’en fous, je veux juste me vider les couilles.

Le capitaine ôta son short et s’assit à la tête du lit, près du visage de Carlo. Sa grosse queue tordue et violacée se tendait sur son ventre. Il la prit entre deux doigts et la pointa contre les lèvres de Carlo.

— Ouvre la bouche !

Contournant la couchette, Enzo s’avança vers le visage de Rémi qui le fixait avec haine, en tirant sur les menottes qui l’immobilisaient.

— Je vais voir comment il suce, ce pédé-là.

Sans douceur, il le saisit par la nuque et, après avoir baissé son short sur ses cuisses, il enfonça sa longue queue dans la bouche entrouverte du jeune homme. Le bassin en avant, il poussa le plus loin

possible et Rémi eut un hoquet. Pourtant, ses lèvres

se refermèrent autour de la verge, et ses joues se

creusèrent. Le marin eut un rire excité.

— Ouais, c’est ça, ma poule, suce-moi bien, t’es une bonne pute...

Derrière Agathe, Diego, une main entre ses fesses, fit glisser ses doigts entre les grandes lèvres, puis sur les nymphes. Les poignets sciés par les menottes, les reins creusés, Agathe s’excitait malgré elle. Les doigts de l’homme pataugeaient dans une mouille épaisse. Quand il pointa ses doigts dans son vagin, elle tressaillit en gémissant. En ricanant, il se pencha vers sa fente.

— Elle est trempée ! Je vais lui bouffer le cul, à cette salope !

Il lui écarta les fesses et enfouit son visage dans sa fente. Sa grosse langue lécha l’anus, fouilla le vagin et les plis du clitoris. Ses lèvres pincèrent et étirèrent la chair tendre des petites lèvres. A côté, Rémi et Carlo suçaient la queue du chauve et celle d’Enzo. Le pacha se mit soudain à bouger de plus en plus vite dans la bouche de Carlo.

— Je vais vider mes couilles dans ta bouche, petite tapette !

Le tenant par la nuque, il projeta sa queue au fond de la gorge de Carlo.

— Tiens, ma poule, à ta santé !

Enzo accéléra aussi ses mouvements et il se retira vivement de la bouche de Rémi pour lui arroser le visage d’un long jet crémeux. Le capitaine se redressa lentement.

— On va s’occuper de leurs culs, maintenant.

Ils se placèrent derrière les deux garçons. Agathe sentit soudain un doigt forcer son anus. A sa droite, Rémi rua en criant.

— Non ! Arrêtez !

Enzo le menaça :

— Bouge pas ou je te cogne !

Mais Rémi se débattit en tirant sur sa chaîne. Enzo lui administra une violente claque sur le gras des fesses.

— Je t’ai dit de pas bouger ! Tu vas voir, ça fait pas mal... là... tu sens comme elle est grosse ?

La tête baissée, Rémi se mit à gémir et, le ventre contracté d’excitation, Agathe comprit que le marin lui enfonçait sa queue dans le cul. Dans son dos, Diego la branlait d’un doigt et elle leva les fesses plus haut, le faisant rire.

— La fille, au moins, elle aime ça ! Tu veux ma queue ma poule ? La voilà...

Avec un émoi intense, Agathe sentit le gland appuyer sur son anus, puis pénétrer lentement. Agrippé à ses hanches, Diego la tira vers lui et il l’empala de toute la longueur de sa queue.

— On voit qu’elle a l’habitude de se faire enculer, je rentre comme dans du beurre !

Effectivement, Agathe l’avait reçu sans douleur dans son orifice assoupli par le gode. A sa gauche, Rémi était enculé par Enzo et, les yeux fermés, il gémissait sous les coups de boutoir du grand marin qui le secouait d’avant en arrière. A sa droite, Carlo subissait le même sort en silence, le visage caché dans son bras plié. Les mâchoires serrées, le capitaine le pénétrait brutalement, en donnant de violents coups de reins.

— Va chercher un bidon d’huile, Enzo, on va leur élargir le fondement, à ces trois-là, après, on pourra leur mettre deux queues à la fois.

Derrière Rémi, le marin le supplia d’attendre un peu.

— Cinq minutes, patron, le cul de ce type est chaud et serré comme la chatte d’une pucelle !

Haletant, il balançait de toutes ses forces son bassin d’arrière en avant. Rémi remuait doucement la tête en gémissant. Le visage tourné vers lui, Agathe s’ouvrait avec volupté à la queue de Diego, qui lui défonçait le cul. Se retirant du cul de Carlo, le chauve ordonna aux deux autres de l’imiter et, sans doute pour ne pas le mettre en colère, ils obéirent en soupirant. Enzo sortit et, tout en se passant une bouteille de rhum, le capitaine et Diego se moquèrent des anus dilatés de leurs prisonniers. Essoufflé, Enzo rouvrit la porte et montra le plafond.

— Faut que vous montiez, capitaine, le patron nous fait dire par radio de lever l’ancre pour les rejoindre, ils sont au large, sur le yacht d’un ami.

Le capitaine rugit.

— Qu’est-ce que c’est que ces conneries !

Mal à l’aise, Enzo se grattait le crâne en regardant ses pieds.

— Je sais pas, chef, le message n’en dit pas plus.

Fulminant de colère, le chauve donna un violent coup de pied dans la couchette.

— Ils nous prennent vraiment pour des larbins !

Il se dirigea vers la porte puis s’arrêta et se tourna vers le lit.

— C’est pas grave, une fois au large, on sera tranquille pour nos petites affaires... Tu les gardes au chaud, Diego, je vais manœuvrer avec Enzo. On sera de retour dans un petit quart d’heure.

« Tu veux ma queue ma poule ? La voilà... »

Ils disparurent. Agathe échangea un regard de connivence avec Carlo et Rémi. L’aide de Diego était leur seule chance d’échapper à cet enfer. La voix éraillée par la peur, elle appela doucement le marin qui buvait, debout derrière elle.

— Diego, tu vas pas les laisser nous déchirer les entrailles ?

Mal à l’aise, il regarda ses pieds.

— J’vais me gêner, tiens !

Agathe se tortilla, les cuisses disjointes, le cul bombé.

— Ils risquent de nous tuer !

— Mais non ! Ils s’amusent un peu, c’est tout !

Soudain, les moteurs se mirent en marche et ils sentirent les vibrations des chaînes qui remontaient l’ancre. Agathe tira de toutes ses forces sur les menottes.

— Tu ne comprends pas qu’ils sont tous devenus fous !

Accroupi au bas du lit, les bras tordus, Carlo s’adressa à Diego d’une voix pleine d’angoisse.

— Libère-nous, Diego, ça va mal se terminer cette histoire, et pas que pour nous ! Imagine les embrouilles si les flics s’en mêlent !

Une lueur d’inquiétude brilla dans les yeux du marin.

— Pourquoi veux-tu qu’ils s’en mêlent ?

— Parce qu’il y a des lois, triple idiot ! Tout le monde est devenu fou sur ce bateau, ils se croient tout permis mais si ça tourne mal, ce n’est pas les patrons qui iront en taule, c’est vous !

Déconcerté, Diego commençait à avoir des doutes. Il chercha les clés des menottes dans ses poches.

— Ouais, t’as peut-être raison... j’ai jamais vu le capitaine dans cet état... Et pourquoi on lève l’ancre ? C’était pas prévu...

En retenant leur souffle, ils le virent se pencher pour atteindre les menottes. Libéré le premier, Carlo tapota l’épaule du marin.

— T’es un brave mec, je l’ai toujours su !

Quand Agathe et Rémi furent détachés, Carlo

se dirigea vers la porte.

— Allez, on s’en va, vite !

— Comme ça ?

— On va prendre le canot de survie, je sais où il est. Il y a des fringues dedans.

Immobile près du lit, Diego se grattait le crâne.

— Je... je peux venir avec vous ?

Sans hésiter, Agathe et Rémi acquiescèrent ensemble. Carlo sourit.

— Allez, filons vite !

Ils s’élancèrent dans le couloir désert, grimpèrent l’échelle puis, courbés en deux, se faufilèrent sur le pont arrière où ils s’accroupirent. Le bateau filait bon train et la voix du pacha résonnait dans le cockpit, juste au-dessus d’eux. La mer était agitée et le ciel voilé de nuages bas qui cachaient les étoiles. En chuchotant, Carlo leur montra un gros cube noir fixé à l’arrière du bastingage.

— Je mets le truc à l’eau, et on saute sur le côté, tous ensembles. OK ?

Ils hochèrent la tête et Carlo s’activa. Il y eut un gros « plouf » qui leur parut résonner dans la nuit, puis Carlo enjamba le bastingage et leur fit signe de sauter. Le ventre contracté, Agathe ferma les yeux puis se jeta dans l’eau noire, sans réfléchir.

Quand elle refit surface, fouettée par la fraîcheur de l’eau, elle chercha des yeux les autres et faillit hurler quand elle ne les vit pas. Puis des bras se tendirent, on la hissa sur le petit radeau rond qui flottait dans l’obscurité, et elle vit tout près de son visage le sourire de Rémi.

— Notre croisière en enfer est terminée...

ISBN de l’édition originale : 978-2-90985-089-4
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-125-7
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com